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Así lo afirmó ayer en Alba
cete el rector de la Univer
sidad, Luis Arróyo, en una jor
nada protagonizada por el 
paro secundado por buena 
parte del alumnado de Ense
ñanzas Medias de la provincia.

(Págs. 5, 8 y 22)

El 60% de los 
alumnos de 
Enseñanzas Medias 
de la provincia no 
acudió ayer a clase 
reivindicando un 
mayor presupuesto 
para Educación y en 
contra del envío de 
tropas al Golfo

especializada

Los licenciados podrán obtener el título de Doctor, indicó Arroyo. J.MORENO

Juan Hormaechea.

Amenaza de 
bomba durante 
la moción contra 
el presidente de 
Cantabria

(Pág. 17)
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^"Í momento de la
firma de la permuta.

Hoy se puede levantar el secreto del sumario

El menor Pedro A. Yepes 
fue trasladado al Juzgado 

de Menores de Murcia

£1 presupuesto 
de la Junta para 
1991 se eleva a 
147.795 millones 
de pesetas

El menor Pedro Antonio 
Yepes Palazón, de 15 años, 
detenido por su presunta 
implicación en el tiroteo en 
el que murieron los tres 
novilleros de Albacete fue 
trasladado desde las depen
dencias municipales de Cieza 
al Juzgado Titular de Meno
res de Murcia. La jueza, 
Pilar Rubio, que instruye las 
diligencias del caso, declinó 
hacer comentarios relaciona
dos con el asunto, sobre el 
que pesa el secreto sumarial, 
aunque es probable que hoy 
se levante el secreto del 
sumario. Fuentes cercanas a 
la investigación podrían 
determinar que fue más de 
una persona las que dispa
raron contra los tres jóvenes 
de Albacete.
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Los Presupuestos Generales 
• de la Junta de Comunidades de 

Castilla-La Mancha para 1991 
ascienden a 147.795 millones de 
pesetas, con un crecimiento del 
17% respecto a 1990 y, en tér
minos absolutos, supone la 
administración de 22.200 millo
nes más que en el actual ejer
cicio económico. Los recursos 
asignados a las áreas de Pre
sidencia, Política Territorial y 
Sanidad absorben el 70% del 
importe global que prevé el pro
yecto de Ley socialista remitido 
a las Cortes Regionales.

(Pág. 6)

^^l^onstruir piscinas y un edificio administrativo

Pedro Antonio Yepes Palazón.(Pág. 11)
(Pág. 40)

(Pág. 9)

i^Caja de Albacete
Crece con nosotros
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 o

1 Ayuntamiento y el 
Estado se permutan 
terrenos en Albacete

BONOLOTO 
6-13-15-27-37-43
Complementario: 8

Para vivir en su casa.

■ Y además I
Los conserjes de 
los colegios no 
tienen que sacar 
la basura

(Pág. 7)

^ámblea H i
^® Casa v ^mas de Casa.- La Asociación de Amas 
^y^r su Asamhi^^*^^^^^ y Usuarios “Los Llanos” celebró 
Presidenta Crem^m ^L^^^’ ^^ Q^e fue reelegida como

la Dresentí í^abo, que tiene como proyecto inme-
P^ovincia ^*°^ ^^ ^^^^ campaña de sanidad en la 

(Pág. 11)

La Libreta Ahorro-Vivienda de Caja 
de Albacete le ofrece un atractivo 
interés, préstamos a bajo coste e 

importante desgravación.
Para vivir en su casa.

Alemán califica 
la oposición del 
PP de “pobreza 
bestial”

Conjurada la 
rebelión militar 
en Argentina con 
19 muertos

(Pág. 26)
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no de los personajes más curio
sos del socialismo español vive 
en Toledo, en el palacio de 

Fuensalida. Es menudo, campechano, un 
poco chuleta. Pasea por la calle, habla 
con la gente, y le gusta “trabajarse” a 
la Prensa. Ejerce un cierto liderazgo 
entre los “barones” regionales del PSOE, 
que siempre le encargan la tarea de 
ser su portavoz en situaciones delicadas. 
Tiene un discurso fácil, en la misma 
frontera de la demagogia, pero tan efec
tivo como efectista. Es José Bono, pre
sidente de la Junta de Castilla-La Man
cha. No es que sea un buen político. 
Es el político que menos ha conocido 
el desgaste, a pesar del tiempo que lleva 
en el poder.

El lector seguramente le ha visto en 
televisión, con ocasión de polémicas o 
en los pasillos del último Congreso. 
Defiende lo indefendible, pero con una 
seguridad que le hace creíble. Como 
Alfredo Fraile dijo una vez de Guerra, 
“vende lo que quiere”, y lo vende con 
desparpajo. Casi diría que de una forma 
desvergonzada. Pero inspira confianza a 
sus electores. Por eso, elección tras elec
ción, supera su propia marca. No hay 
quien le haga sombra. Ahora acaba de 
decir que “morirá siendo presidente de 
Catilla-La Mancha” y, pese a ser un 
hombre joven, es perfectamente creíble; 
tan creíble como Felipe González cuan
do habla de sus veinticinco años en el 
gobierno.

Ahora lleva una carrera ascendente: 
ha ingresado en la Ejecutiva del PSOE, 
donde sólo están los elegidos; llegó a 
“sonar” como sustituto de Guerra; su 
gesto de renunciar a la secretaría general 
de partido ha sido interpretado como 
el primer paso para “responsabilidades 
en Madrid”; recibe elogios de la prensa 
por ese detalle de renuncia.

¿Quién es este hombre, que hace unos 
meses sólo era reconocido por sus cua
lidades demagógicas? ¿Cuáles son sus 
artes? Ante el pueblo, hace populismo. 
Patea físicamente villas y ciudades. Pro
diga subvenciones. Representa bien su 
papel de víctima y verdugo a un tiempo 
en el asunto de Cabañeros...

Pero su gran habilidad ante los apa
ratos del poder del partido es otra. Quie
nes le han escuchado en su discurso 
ante el Congreso le encontraron crítico; 
más crítico que otros que pasan por 
tales ante la Prensa y la opinión. Sin 
embargo, si se encuentra con un micró
fono o algo que se parezca a un perio
dista, cambia el tono. Las críticas se 
convierten en elogios. Las dudas, en 
entusiasmo. Lo mismo ensalza a Guerra

*
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Pepe Bono 
FERNANDO ONEGA
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Es menudo, campechano, un poco chuleta. Pasea por la calle, habla (^¿i^, 
la gente, y le gusta “trabajarse” a la Prensa. Ejerce un cierto Hdeia^gic 
entre los “barones” regionales del PSOE, que siempre le encargan 
tarea de ser su portavoz en situaciones delicadas. Tiene un discurso 
en la misma frontera de la demagogia, pero tan efectivo como ef^^^ ha’^í
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que sube a Solchaga a los altares, como 
ahora acaba de hacer.

Al aparato le gustan estos hombres: 
hombre que llevan los trapos sucios en 
casa; que usan los cauces internos; que 
sonríen en las tensiones; y que tienen 
ese acento medio sureño que tanto se 
parece al del propio Vicepresidente.

No me atrevo a hablar de su talla 
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intelectual. Pero es un maestro ®¿^! 
arte de los gestos. Su mujer, que 1 ,. e> 
en Madrid, utilizó el autobús ^^.¡k ,^® 
durante vanos días, y de forma ^^ 
para que la vieran los ciudadano, ^n 
ahora renuncia a la secretaría g , 
del PSOE. La verdad es que ^^ ^vtodo 
la necesite. Pero le da una gran ' g 
Ese es Bono: el triunfo del gesto. Jj»®^* 
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Punto de vista

^E¡ agua que has de beber
EDUARDO CANTOS

. Arcalaus el encantador '- ^‘:

El socialismo y el mercado
RAMON BELLO SERRANO

1 alcalde de la ciudad, 
don José Jerez, se ha 
lanzado a tumba abierta 

HF éñ lo que se refiere a. la traída 
de aguas del río Júcar para el 
abastecimiento de Albacete. Y 

■ lo,ha hecho sin tener la menor 
I consideración hacia sus colegas 

de corporación que se sientan 
| sen el lado de la oposición, a 
(^^ los que no invitó -o por lo 

tnenos no estuvieron- en la reu
nión con los valencianos -qué 
casualidad- autores del ante
proyecto. Tanta prisa sólo 

K ^^^^^ justificada por el 
-^peño que el señor Jerez 
Mperga de darle aire a una cues- 
nón que tiene todos los visos 

cumplir un fin netamente 
ropagandístico, dentro del 

período preelectoral ya iniciado 
c cara al mes de mayo del 
roamo año. Ni el tiempo ni 

ns formas empleadas admiten 
Púas suposiciones que no sean 

utilizar una de las nece- 
>idades más perentorias que tie- 

^ ^bacete, para suscitar la 
^’udadana.

I? '. j hemos dicho con ante- 
noridad, que lo más lógico en 

Z nn mandato a punto de fina- 
^^^ ^® ^^j^ exentos 

grandes compromisos a quie- 
inm futuro -un futuro 

Ponsabihdad de gobernar la ciu- 
^^^^ ^^^® concreto- WÍ ^ Ayuntamiento. Hipo- 

sús a ^^^ acciones, y dentro de 
no sus presupuestos, 

’® "^®? aconsejable 
Qijp ^^ corporación renovada, 

^^^^ ^cner las 
Índat^’” ^^^^ ejercer ese 

_ ^ión ®®" P‘^"® ’i’^rtad de 

^^ ^'^^al ^e°aor^°i M P’^eguntaríamos 
era^todo, la Í? ^^ ^’ ® P^^®’^ ‘^e 

^^ concesión 
humano P-^*^^ consumo 

)^*nqueseaH^ ^’^”® solicitada 
>Ct^í»isional u ^^ ^”^ manera pro- 

ha hecho """^ ^’ alarde que 

^®’ Pro^ecto^ ®" la elaboración 
®®a pirueta m ^® ^^^ 

1 c” pública a ’^^’^®^ a la opinión 
tn‘’*«le¡dad d^P’^P®"®^® de la 
e 'í'^Sco que J^*P’’ un juicio téc- 
visi’'al menoc , ® corresponde. O, 

nos mismo que f ^°"®?^" del
gen^ t^or eso^no no/“^’^^ ^^ *“g"- 
liza que José “"P?«® decir, 
[Tia¿'lodo este ^^ ^^^® llevando 

«<^gia la dema-
henefício ?^ ^^^‘^’ y con 

Í^^ldo que ^ ®^^®’‘®1 Para el 
’^raX® ®PF*^"^® en la 

" *’de, que i - .uuicipal que pre- 
Prende j ®reaniente se des- 

^P!>"nii,¡c„, “Po de com- 
*“ donde ínF ®^ * '‘’ Snle- 
f‘«onar,’,±‘'* “Porta, es 
después. P °®’’ poco trigo 
ZF “ ™“''ón de alarmar
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Lo más lógico en un mandato a punto de 
finalizar, es que se deje exentos de grandes 
compromisos a quienes en el futuro -un 
futuro inmediato- van a tener la 
responsabilidad de gobernar la ciudad desde 
el Ayuntamiento

al ciudadano”, dijo el alcalde 
cuando se refirió al importe de 
las obras, porque “en cualquier 
caso -añadió- tendría el mismo 
coste -habla del precio del agua 
potable- que viene sufragando 
hasta ahora el Ayuntamiento”, 
Qué más quisiéramos los alba
cetenses. Esas buenas intencio
nes anunciadas por el regidor 
de la ciudad, no tienen sentido. 
El Ayuntamiento de Albacete 
es uno de los que más se dis- 
linguen por sus elevadas tasas 
municipales. El que la persona 
que lo preside quiera poner 
paños calientes en un asunto 
que se sale fuera de su man
dato, se nos antoja, cuando 
menos, de una frivolidad que 
raya en lo temerario, pues una 
vez que don José haya aban
donado el sillón de la alcaldía, 
si te he visto no me acuerdo. 
Pero de cualquier forma, si el 
precio del agua sube, esta subi
da deberá tener la lógica reper
cusión en los recibos que el 
Ayuntamiento pasa a los ciu
dadanos. De ahí la importancia 
que tiene que todas estas cosas 
no se olviden en el proyecto 
que se seleccione, pues si por 
un lado te vas a ahorrar unos 

( I

cuantos millones en las insta
laciones, y luego se va a enca
recer el producto por culpa del 
sistema empleado, lo que te 
ahorras a las primeras de cam
bio seguramente que no merece 
la pena. Pero como técnicos hay 
que en su momento deberán 
manifestarse, esperemos a que 
ese momento llegue.

Por los muchos millones de 
pesetas que va a costar la obra, 
es presumible que en la apro
bación del presupuesto tengan 
que intervenir, además de las 
instituciones de ámbito local, 
provincial y regional, las del 
gobierno central, que de alguna 
forma tendrán que ayudamos 
a sacar adelante algo de tanta 
trascendencia para el futuro de 
Albacete. Cuando todo esto 
ocuna, seguramente que el 
recuerdo de don José Jerez, 
aunque presente, estará en la 
lejanía. Por eso, si la techumbre 
se derrumba no lo va a pillar 
debajo.

Oiga usted, pues sí, nos choca 
que la empresa que se ocupa 
de la confección del antepro
yecto de referencia, precisa
mente se llame “Aguas de 
Valencia”.

D
on Alberto Ruiz Gallar
dón ha proclamado la 
muerte del socialismo 

democrático. Concretamente 
dijo en el Palacio de Congresos 
y Exposiciones de Madrid que 
el “socialismo ha muerto como 
ideología... han fracasado sus 
tesis políticas, su intervencionis
mo económico y ahí está la caí
da del muro”.

Esto no es verdad, claro.
Las condiciones históricas 

suelen acomodar los ideales 
políticos de forma harto eviden
te. Es verdad -por ejemplo- que 
el capitalismo popular del taht- 
cherismo nació como medida 
drástica al intervencionismo 
adormecedor del Estado (Mario 
Vargas Llosa escribió el domin
go un elogio magnífico, aunque 
desmedido, de la dama de 
hierro) y que el mercado nece
sita de libertades amplias para 
generar riqueza. Pero también 
es verdad -por ejemplo- que 
frente a la autoridad del mer
cado siempre está la de las urnas 
que pueden aupar medidas sig
nificativas para corregir todo 
desequilibrio e, incluso, acen
tuar el gasto para limitar la 
pobreza física y cultural.

La Constitución demanda un 
campo de juego amplio y gene
roso, donde la firme creencia 
en el sistema de libertades, pone 
a cada partido político en su 
sitio, lo cual no significa que 
siempre haya de permanecer, 
estáticamente, al mismo punto, 
sino que a través de la historia 
hay una rotación saludable entre 
poder y oposición. Es lógico, 
por ello, que hoy sea un partido 
conservador el que ande preo
cupado por las libertades públi
cas. Y no menos lógico resulta 
que el partido en el poder 
apruebe comportamientos eco
nómicos ortodoxos, un poco dis
traídos de la literatura política 
de lo social.

Gallardón hace mal en men
tar el muro de Berlín. El socia
lismo español nada tiene que 
ver con una cultura totalitaria 
-la de los países del Este- ya 
ft-acasada. Y Alberto lo sabe. 
Como sabe que es injusto que 
don Alfonso Guerra se refiera 
la derecha “como aquélla que 
ha gobernado doscientos años”, 
porque el pacto constitucional 
implica tabla rasa desde la apro
bación de la Lxy Fundamental, 
que confirió la misma dignidad 
política a todos los ciudadanos 
españoles. De ahí su virtud. De 
ahí el grandísimo milagro de 
conciliación nacional, milagro 
que todos los días se celebra 
al aplicar cualquier proyecto.

Afijmar que el socialismo 
democrático ha muerto es una 
limitación al propio sistema de 
libertades y hasta para el capital. 
Creo que fue don José María 
Aznar quien definió sorpresiva-

Frente a la autoridad 
del mercado siempre 
está la de las urnas que 
pueden aupar medidas 
significativas para 
corregir todo 
desequilibrio y acentuar 
el gasto para limitar la 
pobreza física y cultural

mente al Partido Popular como 
democristiano. Quienes hayan 
seguido con un mínimo de aten
ción el deambular de los gran
des partidos de inspiración cris
tiana, saben que buena parte de 
la sensibilidad socialista por 
asuntos sociales guarda relación 
estrechísima con un concepto 
social del mensaje evangélico. 
La cultura de la izquierda -y 
el socialismo ha inspirado 
mucho esa cultura- convivió 
pacificamente, hasta se aunó en 
los últimos años del franquismo, 
con movimientos de inspiración 
cristiana que están en la mente 
de todos.

El capitalismo no murió por
que en las fábricas se trabajaran 
doce horas diarias y porque los 
salarios lo fueran de hambre, 
claro. El socialismo democrático 
tampoco ha muerto porque 
deba observar, con cierta rigi
dez, las normas de un mercado 
cada día más interdependiente.

Ambos se necesitan mutua
mente y a ambos los necesitan 
los ciudadanos. Ambos se ade
cúan y cumplen un papel his
tórico dentro del campo de la 
libertad. Ambos ejercen, a la 
forma del contrapeso, la salu
dable virtud de la discrepancia.

Estas cosas Gallardón las 
sabe. Como también sabe que 
nosotros las sabemos dichas en 
un mitin para despertar la eufo
ria de la militancia, una euforia 
que el cronista no ha entendido 
nunca, porque lo limitado -y la 
declaración de Gallardón lo es
es por naturaleza acotamiento, 
y malo es acotar un campo basa
do en la alternancia de partidos 
propagando la defunción de 
uno.

La obra histórica y monumen
tal de la transición política ya 
está cerrada. Pero lo que nunca 
podrá cerrarse es la continua 
profundización en las libertades 
y derechos públicos que el pacto 
constitucional nos exige a todos. 
Y ahí la tradición o cultura 
social -socialista-, pese a las 
rémoras que el poder le ha 
impuesto, pese a los vicios gran
dísimos de corrupción, pese a 
la ley de mercado, representa 
una valoración histórica de pro
greso. Cosa que Gallardón tam- 
bién sabe.__________ _________

COCHEE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.
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CENTROCAR
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CENTROCAR HELLÍN
(Avda. Conde Guadalhorce, 185.
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Cartas
No al racismo, sí 
a la convivencia

tarios en los programas de 
Cruz Roja.

Con una importante parti-

La Tribuí 
^^ La

La Asamblea General de las 
Naciones Unidas declaró en 
1985 mediante su resolución 
40/212, que el 5 de Diciembre 
de cada año se celebraría el 
Día Internacional del Volun
tario como homenaje y reco
nocimiento ál espíritu solida
rio de los voluntarios y a los 
servicios que prestan.

Como consecuencia de esto 
desde la primera convocatoria 
en 1986, las organizaciones de 
voluntarios de todo el mundo, 
se han ido sumando año tras 
año a esta celebración.

Cruz Roja Española como 
organización de voluntarios y 
plenamente identificada con 
ellos, lleva a cabo durante este 
día una serie de actividades 
centradas en dos elementos 
fundamentales del voluntaria
do; la solidaridad y la par
ticipación.

Cruz Roja en este 5 de 
Diciembre de 1990 ha querido 
concretar la idea genérica de 
la solidaridad en un tema deli
mitado y de importante reso
nancia social en estos momen
tos como es el racismo y la 
xenofobia, proponiendo a la 
sociedad una acción más soli
daria y tolerante con los gru
pos sociales más necesitados.

Bajo el lema: “No al racis
mo Sí a la convicencia” se 
celebrarán una serie de actos 
con lectura de un manifiesto 
y recogida de firmas, así como 
la proyección simultáneamen
te en 17 ciudades del Estado 
Español de la película “Las 
cartas de Alou”, de Montxo 
Armendáriz, que denuncia el 
creciente clima racista y xenó
fobo que invade nuestra socie
dad. Película ésta, que ha sido 
galardonada en el último fes
tival de cine de San Sebastián 
con la Concha de Oro.

El segundo elemento, la 
participación, se concreta en 
la realización en la mayoría 
de las sedes locales de acti
vidades, por una parte lúdico 
festivas como punto de 
encuentro de los voluntarios 
de Cruz Roja, y por otra la 
difusión a la sociedad median
te mesas redondas, animación 
en barrios, presencia en la 
calle... con el fin de informar 
de las actividades de los volun-

cipación de más de 
voluntarios de Cruz
Española se quiere 
transmitir la labor del

80.000 
Roja 

lograr 
volun-

tariado eri el desarrollo 
socio-económico y en concreto 
su actitud solidaria contra el 
racismo y la xenofobia, así 
como el dedicar en este día 
un reconocimiento a esa labor 
solidaria humanitaria y desin
teresada que día a día llevan 
a cabo los miles de voluntarios 
y voluntarias en nuestro país 
por conseguir una mejor con
vivencia entre todos.

Cruz Roja Española

El PSOE y el 
alcalde de 
Anchuras

Ante la celebración del 4® 
Congreso Regional del PSOE 
de Castilla-La Mancha, esta 
Coordinadora quiere denun
ciar nuevamente la falta de 
sensibilidad del Gobierno 
Regional, y del partido que 
lo sustenta, ante el problema 
de Anchuras.

Esta, sensibilidad -tan pro
clamada , por otra parte, por 
los dirigentes socialistas- 
habría llevado a cualquier par
tido, sobre todo si está en el 
Gobierno, a plantearse la solu
ción definitiva del asunto del 
Polígono de Tiro, a la defensa 
de los intereses de Castilla-La 
Mancha.

El Congreso Regional es 
siempre una buena oportuni
dad para llevar al mismo todos 
los asuntos que preocupan a 
los ciudadanos de esta región. 
En nuestro caso, creemos que 
no se puede seguir cerrando 
los ojos a la evidencia: Anchu
ras existe, sigue existiendo, por 
más que la televisión regional 
nos silencie, o que el presi
dente regional, simplemente, 
se abstenga lo más posible de 
hablar sobre el tema.

Si realmente el Sr. Bono 
-como ha declarado- quiere 
oír, conocer, cuál es la realidad 
de Castilla-La Mancha, debe
ría haber planteado la discu
sión del tema en este Con
greso, en alguna de sus comi
siones; para ello siempre con
tará con el “asesoramiento”

desinteresado de esta Coordi
nadora. Ninguna “barrera 
intelectual” ni ideológica nos 
impide acudir a dicha reunión, 
con los informes realizados 
sobre Anchuras como única 
apoyatura a la hora de defen
der nuestras reivindicaciones.

Nosotros pensamos que es 
el PSOE regional el que debe
ría haber invitado a Santiago 
Martín a acudir a sus discu
siones congrensuales, para oír, 
sin intermediarios retribuidos 
por Defensa, cuál es la opinión 
de los anchureños.

Todavía mantenemos la 
esperanza en que este Con
greso abra sus puertas a los 
intereses regionales, que, en 
el caso de Anchuras, están dig
namente representados por su 
alcalde. Nos tememos, sin 
embargo, que el Congreso aca
bará sin ningún tipo de reso
lución favorable a Anchuras; 
el presidente regional quiere 
olvidarlo, desea olvidamos. Es 
una pena. Alguien algún día 
tendrá que explicar por qué 
este Gobierno regional sólo 
reivindica lo que previamente 
ha sido concedido; en otro 
caso, las necesidades de Cas
tilla-La Mancha pasan a dor
mir el sueño de los justos. 
Glorioso.

Coordinadora para la 
Defensa de Anchuras

ANPE, sindicato 
sectorial

ANPE, ha dicho y sostenido 
que nunca actúa por compa
ración con nadie. Pero ante 
la ceremonia de la confusión, 
que están sembrando quienes 
dijeron Sí a la LOGSE, fir
maron el nuevo modelo de 
Concurso de Traslados, acor
daron una subida del 4% y 

. firmaron una paga de 34.000 
pts. para casi todos los fun
cionarios olvidando a los 
docentes, hemos de salir al 
paso de estos errores de bulto, 
que están sembrando, para 
confundir al profesorado, 
quienes jamás piensan en él 
y sólo actúan por intereses 
personales y al dictado de par
tidos políticos.

Dicen de ANPE que es un 
sindicato sectorial, a mucha 
honra compañeros, porque es 
en el sector donde está la pro-

fesión. ANPE tiene su razón 
de ser en el servicio a la pro
fesión docente. Es en el sector 
educativo, en el MEC, donde 
se discuten nuestras condicio
nes de trabajo y nuestras retri
buciones complementarias. De 
aquí la trascendencia de que 
los docentes estén bien repre
sentados en la mesa sectorial 
de educación. Y es en la mesa 
general, donde se ha consu
mado el nefasto acuerdo del 
4% mencionado, por ello 
repudiamos una mesa general, 
que hasta ahora sólo ha ser
vido para el contubernio y el 
“sí b^ana”.

Otros sindicatos, que se 
debaten entre el ecologismo, 
el apoyo a partidos políticos 
varios y la revolución social, 
nos atacan sin estilo, con inju
ria. Se valen del descaro, la 
demagogia y la agresión para 
ocultar sus errores y su ende
blez sindical. A éstos diremos 
que desconfiamos más del 
tigre que del león y de un 
burro tonto más que del tigre. 
Terminamos diciendo a aqué
llos que usan la mentira como 
ocultación y la complicidad 
como omisión, que ANPE no 
va a perder el tiempo en con
trarréplicas. A ellas quieren 
conducimos quienes nada tie
nen que decir al profesorado, 
que demuestren con hechos, 
como hace ANPE, cuantos 
esfuerzos realizamos para 
mejorar el status profesional.

Porque, queridos compañe
ros, nosotros no tenemos que 
avergonzamos de haber dicho 
No a la LOGSE en el Consejo 
Escolar del Estado; de no 
haber firmado el Concurso de 
Traslados; de no depender de 
ninguna ideología política, de 
no ser ecologistas, ni amarillos, 
ni verdes, ni revolucionarios 
sociales (“Cuanto más conser
vadoras son las. ideas, más 
revolucionarios son los discur
sos” -O. Wilde-); no podemos 
avergonzamos de ser exclusi
vamente profesionales e inde
pendientes, de no usar ni la 
mentira, ni la complicidad ni 
la demagogia barata. Nosotros 
no vamos a atacar a nadie, 
pero nos defenderemos de 
aquéllos que han elegido la 
cloaca.

Así, ANPE ha sido el único 
sindicato que no firmó el nue
vo Concurso de Traslados. Y 
ha recurrido la Orden Marco

que lo desarrolla y lap:^^ 
convocatoria.

ANPE ha dicho No: Se 
LOGSE. Y por ello se: tos 
que es “la conciencia 4 9U< 
del sistema _ educativo e las
ñol”.

ANPE firmó con el'‘ 
los únicos acuerdos (198? 
han mejorado nuestras 
buciones y condicionel 
trabajo.

ANPE está por una ca 
de enseñanza que no garíj 
la LOGSE.

ANPE ofrece un pro^ 
exclusivamente profesi 
alejado de todo manique 
de toda promesa irrealú

g

ANPE presenta un prog 
realista y profesional, q4 — 
ha tenido que inventar i 
desde 1980 viene hacij 
prospectiva educacional, i ^j.^

ANPE, se centra el le t 
defensa a ultranza de la aye
nidad profesional, en las Vari 
ra retributivas, que por < ;^n
paración retributiva y juí
a la función docente me

■o

todo el profesorado y ^'^‘^'
mejora de las condicione
trabajo, en libertad y progi ^^^‘ 

Y porque queremos se| ^^ 
en la línea de servicio al j^^^ 
fesorado, sin ataduras ^j^^ 
nadie, ni de nadie, por un
rentable, ANPE comparen 
este acto electoral y P*^ vez
Voto al profesorado que l e| ¡ 
en el sindicalismo profesé ¿¿p, 
e independiente la mcp^i de i 
de defensa de sus interesen esp
confundirlos ni difumiuar 
con las pretensiones de ®* 
colectivos ni con matices ( ad

cinc

Cticos de ningún signo.
Junta Provincial M^
ANPE-Sindicato Indepei^W./p^

Pájaros
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Sr. director: Muy 
son los pájaros, sí; P^^ 
bonitos para verlos 
libros de texto o en 13S1 
Porque sueltos por Í^Aí Teo 
son de lo más engom^^., ^.j, 
consiguen dejar los ^^‘^¿¿^.‘pro 
nos de excrementos, M) 
las delicias de los 
túneles de autolavado- Ríe |
ecologista como el 9^^.^^^sp 
pero no gano para '^. . tok 
coche, y de los trinos jde
pajaritos no se vive.
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AYUNTAMIENTO
DE ALBACETE 
SERVICIO RECOGIDA 

DE BASURAS

Se pone en conocimiento del Público en 
general, que la noche del miércoles día 5 no 
habrá servicio de Recogida de Basuras a domi
cilio, por celebrar el día 6 el Día de la 
Constitución.

EL ALCALDE,

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA 
CENTRO DE ENSEÑANZAS INTEGRADAS 

ALBACETE
ANUNCIO

Concurso Público para contratación del Servicio de 
Cafetería de este Centro. El pliego de condiciones está 
a disposición de los interesados en la Administración 
del Centro de 9 a 14 horas. El plazo de presentación 
de instancias finaliza el día 18 de diciembre a las 14,00 
horas.

El importe de este anuncio será satisfecho por el 
adjudicatario.

Albacete, 3 de diciembre de 1990
EL DIRECTOR

Fdo.: Jerónimo Serrano Jiménez

ORACION ¿| 
ESPIRITU SAN'

TÚ que me aclaras 
iluminas todos los car^ 
que yo alcance mi id®^'jj / 
me das el don divino 
donar y olvidar el ma |^(í 
hacen y que en íooo 
tantes de mi vida 
go, yo quiero, en este J 
logo, agradecerte po^^ jJ 
confirmar, una vez " ¿e' 
nunca quiero separaiy^ 
por mayor que sea 
material. Deseo •
todos mis seres noe^^pd^ 
gracia perpetua. Grac yj 
misericordia para 
míos. (La persona afijos- 
la oración tres días sw ^^ p 
decir el pedido, 
días será alcanzada pjjp 
por más difícil que s® • gr>’ 
en cuanto se reciba 
Agradece las gracias 
das.
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ALBACETE

Exito en la recepción social de los máster y programas de Doctorado

En sus cinco años de vida esta institución regional empieza una nueva etapa tras conseguir la primera promoción de licenciados

or vez primera en su historia la Universidad
Í aborda estudios especializados de Doctorado

Todo apunta a que Novo será el presidente del Consejo Social universitario, órgano cuya constitución ofícial se celebrará en enero

Felicidad IZAGUIRRE

un''

Arroyo visitó ayer Ias Facultades de Derecho y CC. Económicas y Empresariales, y presentó en esta ciudad los programas de Doctorado de la Universidad.LM

fesor tutor que ejerza un con- • no va muy desencaminada en

un 
la

Miércoles, 5 de 
Diciembre de 1990

los programas de Doctorado, algunos bajo la 
fórmula de máster como es. el caso del de Cri
minología, el único que se ha establecido en 
el país hasta el momento; la creación de nuevos 
centros en los campus y el reciente nombra-

miento del Consejo Social, son buena prueba 
del avance experimentado por la Universidad 
regional en sus cinco años de vida y que aborda 
por vez primera en su historia un nivel de docen
cia e investigación más especializado.

[Sío; ^^ están produciendo importantes acontecimien- 
sc tos en ¡a Universidad de Castilla-La Mancha, 

a of que empiezan a situar a esta institución entre 
o | las primeras en rendimiento y calidad del ámbito 

universitario español. La puesta en marcha de
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^®”^‘^erable de 
-’ Diversidad.

^^ ' Me la • profesores doctores

UI|

ib#
= La Tribuna

^' rector de la Universidad 
. de Castilla-La Mancha, Luis 

^^P^’^oro, estuvo duran- 
ríe el pasado lunes y el día de 
J^^^^-^ ^^ Albacete donde visitó 

®si^varios centros universitarios
^- J '^- ^^CDltad de Ciencias 
juí Económicas y Empresariales, la 

Derecho y el nuevo edificio 
y Politécnica. También pre- 
onepentó a los medios de comu- 
rogi| Dicación de esta ciudad los nue- 
5 programas de Doctorado de 
al. Universidad que abarcan las 

^^^ ciencias jurí- 
icas y sociales y las experimen- 

ireci? ? ‘^^^ suponen una nove- 
pidt^ ^^^®'Dta al ser la primera 
me K^^^^ ^^^? institución aborda 
fesiiR' Ciclo de estudios aca-
úof '^ ^'J^ implica un nivel
e^l investigación más

• WP^^’alizado.
nueve programas, 

^^ Ciudad Real, 
^® Químicas,

'■Atantes en la 
cele a“^ ''' D^^ho de Alba- 

' ^i^oyo señaló que la pues- 
curen en el presente

^^^^^emico del ciclo de

2^^ plazas de 
ja^íque 90 f^^octorado, de las

en en Albacete,
programas, que han,

:'S
--

Los n ’ ^’^Phco el rector. 
^Astablecídn^^ Doctorado 
^rK;" P^<^oltad de 

, Í^a> Derecho”^'’^ Cnmino- 
A f Justicia r ^o Comunitario y 

'^3s,Py van Í " máster, ade- 
^® Profe^nn""!^’^®^ ^ ^os tipos 
^^osesnec^- 'o^ere- 

^* grado de ^^^'^ obtener

'? programas de 
^®^ años .^^.^^^^^ollarán en

cuatri- 
serie consta de

carácter ohP^^ seminarios 
y el n ^ *^^^°’’*o n opta- 

^^éd¡tos 
7 ^‘^" horas lec- 

^'^'^Pleto ^no nnd ^'' programa 
"o podra en ningún El'nombramiento del Con

sejo Social de la Universidad

Los programas de Doctorado establecidos en la Facultad de Derecho 
de Albacete son los de Derecho Comunitario, Justicia Constitucional 
y Criminología. Este último es el primero que bajo la forma de 
máster se imparte en el país.

caso ser inferior a 32.
Los estudiantes que se acojan 

al Doctorado podrán obtener el 
Título de Doctor, siempre que 
cumplan los siguientes requisi
tos: estar en posesión del grado 
académico de licenciado, arqui
tecto o ingeniero; realizar y 
aprobrar los cursos y seminarios 
del programa correspondiente, 
y presentar y aprobar una Tesis 
Doctoral.

El máster de Criminología, 
que está dirigido por el propio 
rector en su calidad de espe
cialista académico en Derecho 
Penal, ya ha empezado a 
desarrollarse en la Facultad de 
Derecho, con profesores como 
Nicolás García Rivas, quien 
señaló que el establecimiento 
de este programa ha resultado 
un éxito total, y que la demanda 
de estudiantes y profesionales 
que querían suscribirse al mis
mo ha rebasado con creces el 
número de plazas destinadas 
para este máster, que en total 

son de 30.
El decano de la Facultad de 

Derecho, el centro promotor en 
Albacete de los programas de 
Doctorado, indicó que todos 
estos cursos tienen un número 
limitado de plazas por las carac
terísticas propias de las ense
ñanzas que se quieren impartir 
(así, el de Criminología com
prende una serie de ejercicio.s 
prácticos), y porque a cada 
alumno le será asignado un pro- 

trol directo sobre sus estudios.
El máster de Derecho Comu

nitario y el programa de Justicia 
Constitucional comenzarán a 
impartirse a partir del próximo 
mes de enero. El primero está 
coordinado por Antonio Fer
nández Tomás y el segundo por 
Angel Carrasco Perera.

Presidente del Consejo Social

ha supuesto un avance impor
tante de cara a la gestión eco
nómica y financiera de la ins
titución universitaria regional. 
Sólo falta por nombrar en este 
nuevo órgano al que será su 
presidente, cuya designación se 
realizará a propuesta del minis
tro de Educación y Ciencia, 
oído el rector,

A este respecto. Arroyo indi
có que “ya ha sido oído por 
el ministro” y que “la prensa 

sus informaciones sobre cuál 
será el presidente del Consejo 
Social, que deberá ser nombra
do por el Consejo de Ministros” 
por lo que todo apunta que este 
cargo recaerá en el presidente 
de la Caja de Albacete, Fer
nando Novo. El rector señaló 
asimismo que en el mes de ene
ro próximo se celebrarán los 
actos de la constitución del 
Consejo Social y de la inau
guración del nuevo edificio de 
la Politécnica.

Los primeros 
licenciados

Otro acontecimiento 
importante y novedoso en 
la historia de la Univer
sidad regional es el de su 
primera promoción de 
licenciados que acabaron 
sus estudios universitarios 
el curso académico ante
rior.

Para abrir posibles cau
ces de participación en el 
mercado de trabajo a los 
próximos licenciados de 
la Facultad de Derecho 
de Albacete, este centro 
universitario, dirigido por 
Juan Zornoza, está pre
parando un programa de 
cooperación educativa 
con una serie de institu
ciones de esta ciudad, del 
que se verán beneficiados 
los alumnos de cuarto y 
quinto curso de Derecho.

Por otra parte, Luis 
Arroyo tuvo palabras de 
elogio a la gestión de la 
Facultad de Ciencias 
Económicas y Empresa
riales del campus albace
teño en su aún corta pero 
intensa vida.
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Los capítulos de Presidencia, Política Territorial y Sanidad absorben el 70% de los recursos disponibles

Los presupuestos generales de la Junta 
se elevan a 148.000 millones de pesetas

Las alzas más notorias se refíeren a las áreas de bienestar social, agricultura y plan de carreteras

Los Presupuestos Generales de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha para 1991 ascienden a 
147.795 millones de pesetas, con un crecimiento respecto 
a 1990 del 17,68 por ciento. En términos absolutos, 
supone administrar 22.200 millones más que en el ejer

cicio anterior. Las secciones que absorben mayores 
recursos son Presidencia, que dispondrá de una inver
sión de 38.877 millones; Política Territorial, que ges
tionará 32.914 millones y el capitulo de Sanidad y Bie
nestar Social, dotado con un total de 32.523 millones.

LT

Según consta en el proyecto 
de Ley remitido por la Con
sejería de Economía y Hacien
da a las Cortes Autonómicas, 
con este importante creci
miento presupuestario se 
podría entender que Casti
lla-La Mancha se desentiende 
de la política económica gene
ral, basada en procesos de rea
juste. Sin embargo, esta apa
riencia superficial está alejada 
de la realidad, a juicio de las 
mismas fuentes.

Dicho aumento presupues
tario de 1991 es posible no a 
costa de elevar la tasa de 
endeudamiento, sino que, muy 
al contrario, se consigue dis
minuyendo este referente de

v **
*»

*»
^»

Hernández Perlines, artífice del proyecto de Ley de Presupuestos Generales.

FEDA criticó la
falta de una
partida destinad . 
a la ejecución di 
los regadíos t■*

En la reunión celebrada
Toledo con el consejero de^^' 
nomía, Hernández Perlina • óe

manera tal que, de los 16.500 
millones autorizados en la Ley 
de Presupuestos de 1990 para 
un alza .del 13,5%, se pasa a 
16.000 millones para un cre
cimiento superior al 17% y 
esto se alcanza aumentando 
la diferencia entre el ingreso 
y gasto corriente, a través de 
la potenciación de la eficacia 
recaudatoria y la congelación, 
e incluso la disminución en 
algunos casos, de los gastos 
de funcionamiento.

Así, la suma de los capítulos 
de gastos de personal y gastos 
en bienes corrientes y servicios 
ha pasado de representar el 
22% de la cifra total del pre
supuesto del ejercicio corres
pondiente a 1990 al 20% en 
el proyecto de 1991. Pero.más 
significativo es el hecho de 
que el capítulo II de gastos 
corrientes se congela, mante
niendose en cifran absolutas' 
igual al de este año, lo que 
supone que el peso relativo 
de esta partida sobre el total 
presupuestado pase de repre
sentar el 3,39 al 2,87% en 1991.

Por otra parte, los gastos

de actuación (114.412 millones 
de pesetas), pasan de repre
sentar el 75,8% del presupues
to en 1990 al 77,4% en 1991. 
Este último dato supone haber 
incrementado dichos gastos en 
19.176 millones de pesetas 
frente a los 10.108 de aumento 
para el año en curso.

Inversión social

Los redactores de este pro
yecto indican que el interés 
por utilizar la solidaridad 
como vehículo fundamental 
para mitigar los problemas de 
los más necesitados encuentra 
su reflejo más novedoso en 
el denominado “Plan Regio
nal de Solidaridad” que, con 
una dotación global de 950 
millones, se destina a facilitar 
la integración laboral tendien
do a corregir situaciones cró
nicas de marginación humana.

También se pretende el 
establecimiento de ayudas 
dirigidas a personas en estado 
grave de necesidad que, no

disponiendo de recursos míni
mos, no pueden acceder a pro
gramas de integración social.

De forma paralela, el Eje
cutivo reforzará el concepto 
de pensiones y prestaciones 
asistenciales bajó el epígrafe 
“Pensiones de solidaridad”, 
que estará dotado con 11.850 
millones de pesetas, habiendo 
experimentado un crecimiento 
del 50% respecto a 1990, es 
decir, se dispondrá de 4.000 
millones más para distribuir 
entre la población con meno
res recursos económicos.

Asimismo, destacan los 
1.500 millones asignados al 
Fondo Regional de Vivienda 
Rural frente a los 810 millones 
invertidos en 1990 para reme
diar situaciones de ínfima cali
dad de vivienda, dirigiéndose 
estas actuaciones a financiar 
obras de reparación, amplia
ción y remodelación de edi
ficios. Además de ampliarse 
el número de beneficiarios, se 
extenderá este fondo a zonas 
no ubicadas en el medio rural.

Los objetivos 
prioritarios

En cuanto a las dota
ciones del área de Bie
nestar Social como 
arquetipo de su preten
dida política de solida
ridad, la Junta destinará 
22.663 millones de pese
tas, cifra que representa 
el 46% de la cantidad 
invertida este año. Por 
lo que respecta al área 
de carreteras, transpor
tes y comunicaciones, se 
mantienen los objetivos 
marcados en años ante
riores tendentes a dotar 
a la región de una 
infraestructura básica 
que sea el soporte mate- 
rial del progreso 

^ocio-económico de este 
territorio autónomo.

Para atender esta 
prioridad, el Gobierno 
ha propuesto un creci
miento del 17% respecto 
a la cuantía gastada en 
1990, con lo que la cifra 
global asciende a 21.365 
millones de pesetas, 
importe que supone el 
14,4% sobre la inversión 
global del presupuesto.

La política agraria se 
sustentará sobre un 
volumen económico de 
14.020 millones, que 
representa un incremen
to del 15,5% y recoge 
un conjunto de medidas 
y acciones que van des
de la modernización de 
estructuras agrarias has
ta el fomento de las pro
ducciones agropecua
rias, pasando por la pro
moción y el desarrollo 
del mundo rural.

vicepresidente primero | 
FEDA, Manuel Ú5pez-Ver: 
su secretario general, Justo Í 
dán, pusieron de manifiesto 
falta de una partida especí 
referida al programa de eje 
ción de las 50.000 hectáreas 
regadío para las provincias 
Albacete y Cuenca.

En materia de vivienda, 
portavoces empresariales e 
marón necesarias algunas aci
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ciones que tiendan a la /i 
queda de suelo en condicio 
asequibles de precio para el sí

del
te

tor de la construcción, equi ,^ 
rabies a los apoyos en P^oC^c^
ción pública y privada, 

Otro tema de gran incide!
debatido en dicha reunión
día a las dotaciones pata si 
vencionar inversiones en 
creación de empresas. R^ 
giendo las demandas for®® 
das a la Confederación
Empresarios de Castilla' 
Mancha (CECAM), se soW 
la ampliación en el acceso 
subvenciones para aquel 
inversiones que superen los 
millones y no lleguen a los 
banda que hasta ahora que 
sin el debido apoyo por cual 
la Ley de Incentivos Regio^ 
no admite proyectos ¡nf®^ 
a los 75 millones de inve**

Discriminación
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la 
de:

Los proyectos de invotsioa 
el segmento comprendido e 
estas dos cifras prolife’^^ 
los últimos meses y qoeoa” 
criminados, lo que obug 
empresario a modificación'^ 
restricciones que requietnu 
pronta solución.

En política de pron^y^ 
empresarial, el proyecto P 
puestario de la Junta 
visto más de 1.100 rnlU^^^j 
pesetas, fundamental ^^ 
para formación y 
empresarial, y 1.318 ®* 
destinados a la comercial ^^ 
e industrialización agraria- ,^ 
el sector turístico, la ^^^^ * 
dotada asciende a mas p 
millones de pesetas. W
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Baloncest(i„í)i

...di hincha a hincha

Este jueves desde el Polideportivo de Almendralejo, Badajoz, a P^J 
de las 12 horas, BASKET EN VIVO, en POPULAR F.IVI. CAD^*^ 
COPE, con el partido:

CABA I
ALMENDRALEJO^
Vívelo en la voz de José Luis González
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V)Es una gentileza de: RESTAURANTE LOS ALAMOS, OPTICA CRISOL-J’^’J, gS l 
CENTRO DE ESTUDIOS CENTRAL IDIOMAS, PELETERIA SOLER y I'^^^ 1 §
LOPEZ GONZALEZ. n

Recuerda, este jueves, desde Almendralejo, baloncesto en los 95.4 
F.M. CADENA COPE.

¡QUE NO TE LO CUENTEN!
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la Según una sentencia, a raíz de un recurso contra un acuerdo de Pleno
La moción ha sido presentada para el próximo Pleno

ai Los conserjes de los colegios 
‘Wo tienen que sacar la basura

El PP pide incluir Albacete 
como zona desfavorecida

LT
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in 
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EI nuevo pliego de condiciones exige que sea la propia empresa de limpieza

reas 
ciasl

na sentencia de la Sala 
e lo Contencioso-Admi- 

pistrativo del TSJ recono- 
e a los conserjes del 
yuntamiento, que pres
an servicio en los colegios 
úblicos, que no están 
Migados a realizar la 

Íperación de sacar la 
asura de los centros.

óa,B

1 * W ^ ”’^ ^^' acuerdo plenario 
r Ayuntamiento de Albace- 
** j me, del 30 de junio de 1989, 
^ |íty la desestimación del recurso 

’^^y jde reposición contra este 
P^^'feacuerdo de Pleno, en la sesión 
a Jk^^ferior del 29 de septiem- 

^^' mismo año, presen- 
Jpado por el conserje munici- 

jpal José Ródenas Belmonte, 
pste funcionario, que presta 
^rvicio en los colegios públi
cos, presentó un recurso con- 
itencioso-administrativo con- 
¡Ira el Ayuntamiento, y que 
¡en la resolución del mismo, 
Ja Sala viene a reconocer sus 
(derechos.

EyaCAÑAS
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ra 
en
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Los conserjes propusieron sacar la basura antes del horario normalizado.

i

losa 
los!

cuV

En dicho acuerdo de Pleno, 
la Corporación estimó que los 
conserjes municipales que 
prestan sus servicios en los ioflWcolegios públicos, 

eníWpnn.— • -

tiempo que el horario escolar, 
es decir a las cinco y media

iióa¡ 
jeo!
-an í

eran los 
encargados de sacar los reci
pientes de basura desde estos 
centros al punto adecuado en 
la vía pública para su reco
gida.

de la tarde, 
cada centro 
colegio para 
a partir de

el conserje de 
debía volver al 
sacar la basura 
las diez de la

noche, hora establecida en el 
Reglamento para depositar 
las bolsas en la vía pública.

n(X^ 
pre>

jes'

jríe- 
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1 Siñembargo, a raíz del 
recurso contencioso-adminis- 
trativo presentado por José! 
Ródenas, como portavoz! 
lautorizado de los conserjes,! 
Ha Sala ha dictado setencia en 
ifavor de este colectivo fun- 
icionarial, declarando que los 
conserjes no están obligados 
a realizar, dentro de su jor-l 
nada laboral, esa operación! 
de sacar la basura, atendiendo! 
al Reglamento concertado y 
aprobado el 25 de noviembre 
de 1988.

La disconformidad de los 
conserjes venía dada, sobre 
lodo, porque terminada su! 
jornada laboral al mismo!

Falta de entendimiento

Por su parte, el concejal 
de Hacienda y Personal, 
Miguel Muñoz, sin tener 
conocimiento de esta senten
cia, aseguró que “una vez 
aprobado el nuevo pliego de 
condiciones, ese fallo no tiene 
ya mucha vigencia”.

En este sentido, explicó 
que de acuerdo con ese nuevo 
pliego de condiciones, la 
empresa encargada de la lim
pieza de los centros escolares, 
“Construcciones y Contratas”, 
deberá atender también la 
recogida de basura, sacando 
los recipientes de los propios

colegios”.
Asimismo, el concejal 

entendió que “la situación 
vino dada por la disputa que 
existía entre las limpiadoras 
y los propios conserjes. Ante 
esto, el Ayuntamiento sólo 
podía obligar a realizar esa 
operación a sus funcionarios, 
porque las limpiadoras per
tenecían a una empresa de 
limpieza”.

En el recurso de reposi
ción, que fue desestimado por 
el Pleno, los conserjes pro
pusieron que “al existir reci
pientes normalizados para el 
depósito de las basuras y no 
ser éstas de naturaleza orgá
nica en los colegios, se podía 
exceptuar a estos centros del 
horario normalizado para la 
colocación de basuras en las 
aceras, concretándose que los 
conserjes sacarán las bolsas 
de basura normalizadas tan 
pronto como haya sido desa
lojado el centro por parte de 
los niños”.

El Grupo Popular en el 
Ayuntamiento de Albacete ha 
presentado una moción para ser 
debatida en el próximo Pleno, 
instando a la Corporación a que 
requiera al Ministerio de Agri
cultura para que se incluya a 
Albacete como zona agrícola 
desfavorecida.

El PP considera que el muni
cipio de Albacete, hasta ahora 
excluido de la relación de zonas 
agrícolas desfavorecidas, “debe 
ser incluido en dicha relación 
y que, su no inclusión, supone 
una clara discriminación con 
respecto a los demás al no tener 
acceso a las ayudas a tal fin 
establecidas”.

De acuerdo con esto, se pro
pone que el Ayuntamiento de 
Albacete, por medio de su alcal
de, “instará al Consejo. de 
Gobierno de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
para que requiera al Ministerio 
de Agricultura la elaboración de 
una propuesta a la Comisión 
de la CEE para la inclusión en 
la lista comunitaria de zonas 
agrícolas desfavorecidas al 
municipio de Albacete, actual
mente excluido, para que los 
agricultores puedan tener acce
so a las ayudas establecidas al 
efecto”.

Asimismo, el PP exige que 
“del cumplimiento de la pre-

sente moción y de los resultados 
obtenidos, el alcalde dará cuen
ta a este Pleno en un plazo 
no superior a tres meses”.

itO municipios

En el texto de la moción, 
el Grupo Popular recoge que 
la directiva 86/466 de la CEE 
establece la lista comunitaria de 
zonas agrícolas desfavorecidas 
de España. En la referida lista 
figuran numerosas comarcas de 
la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha, pero hay 
otras muchas que quedan 
excluidas.

Posteriormente, según el PP, 
el Ministerio de Agricultura ha 
propuesto 110 municipios para 
su inclusión en la relación de 
zonas desfavorecidas. “Una vez 
incluidos esos 110 municipios 
solamente quedan dos comarcas 
agrarias de la Comunidad Autó
noma y algunos municipios ais
lados de otras, que no tienen 
la posibilidad de acceder a las 
ayudas que al respecto hay esta
blecidas, lo que está haciendo 
que los agricultores que ejercen 
su actividad en las comarcas y 
municipios, no incluidos en 
dicha relación se sientan dis
criminados con respecto a loi 
demás, sin que, en principio, 
haya razones que lo justifi- 
^uen\______________________

El día 19 comienzan los 
“Conciertos de Navidad”

E. CAÑAS

El próximo día 19 comenzará 
el programa de música que la 
Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento de Albacete 
organiza bajo el nombre de 
“Conciertos de Navidad”.

Los conciertos se desarrolla
rán durante los días 19, 20, 21, 
22 y 23, en el Auditorio Muni
cipal, a partir de las ocho de 
la tarde. La entrada será libre.

El primer día la actuación 
correrá a cargo del Grupo de 
Danzas “Abuela Santa Ana”, 
con la interpretación de piezas 
como: Jota de Alcalá del Júcar, 
Manchegas de Albacete o Dan
za de Isso.

El día 20 actuará la Coral 
de Albacete, intepretando 
villancicos como “Campana 
sobre campana” o “Chiquirri
tín”. El tercer día correspon
derá al Grupo de Danzas de 
“Magisterio”, interpretando al 
comienzo de las tres parte can
ciones de Navidad, así como 
varias jotas como la de Fuen
tealbilla, jota “enredá” de 
Hellín, jota de Villarrobledo o 
de Casas Ibáñez.

El día 22 “actuará la Agrur 
pación Musical “La Primitiva”,i 
de Pozo Cañada, con la inter
pretación de piezas como “La 
verbena de la Paloma”. Y, por 
último, actuará el Orfeón de La 
Mancha, el día 23.

irtif 
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

GRABI HOTEI. 
CERVANTES 
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Protagonizaron una jomada de paro en reivindicación de un mayor presupuesto para Educación

El 60% de los alumnos de Enseñanzas
Medias de la provincia no acudió a clase

EI sindicato de estudiantes también mostró su oposición al envío de tropas a la zona del Golfo Pérsico

Cerca de un 60% de los estu
diantes de Enseñanzas 
Medias de la provincia de 
Albacete secundaron ayer el 
paro convocado a nivel 
nacional por el sindicato de 
estudianteSf en reivindica
ción de un mayor presu
puesto para el sector edu
cativo y en contra del envío 
de tropas a la zona conflic
tiva del Golfo Pérsico.

Felicidad IZAGUIRRE

La incidencia de la huelga 
de estudiantes fue muy desigual 
en los centros de Enseñanzas 
Medias de la provincia y de la 
capital albacetense. Así, en 
cuanto a los Institutos de Bachi
llerato de esta ciudad, en el n® 
1 el paro fue secundado por 
el 100% de los alumnos; en el 
n” 2 por unos 200 estudiantes;. 
y en el n‘^ 3 no tuvo éxito la 
jornada de huelga.

Según datos facilitados por 
el secretario de la Dirección 
Provincial del Ministerio de 
Educación y Ciencia, Roberto 
Ortiz, un 48,5% siguió la huelga 
en centros de Bachillerato, y un 
71,1% en los de Formación Pro
fesional, con lo que en términos 
globales el paro fue realizado 
por un 57,56% de los estudian
tes de Enseñanzas Medias.

Entre las localidades de la 
provincia donde se registró una 
mayor incidencia de la huelga 
figuran Casas Ibáñez, Hellín y 
Yeste.

A nivel regional fue en Ciu
dad Real donde se registró una 
mayor participación, al alcanzar 
el paro un respaldo del 100 por 
ciento en los institutos de Man
zanares, Socuéllamos, Almodó-

Elecciones en enseñanza. J^

En varios Institutos de Bachillerato de Albacete, como el q” 5, fue secundado el paro por los alumnos.

de 
de

1i

var del Campo, Alcázar de San 
Juan, Campo de Criptana y cua
tro de los seis centros de esta 
capital.

Sentadas

En Villanueva de los Infantes 
secundaron la huelga el 80% 
de los alumnos, al igual que 
en el resto de institutos de la 
capital, mientras que en Tome
lloso la participación alcanzó el 
50%. El paro estuvo acompa
ñado de sentadas en la mayoría 
de los centros de Ciudad Real 
y en Alcázar de San Juan se 
celebró una manifestación de 
estudiantes a primeras horas del 
día.

Según fuentes de los convo
cantes, el paro ha sido total en 
los institutos de Formación Pro
fesional y de Enseñanzas 
Medias de Guadalajara capital, 
y del 90% en Talavera de la 
Reina y en Cuenca y Albacete 
capital.

El sindicato de estudiantes ha 
convocado a nivel nacional este 
paro al entender que se están 
destinando recursos económi
cos para sufragar los gastos de 
envío de tropas al Golfo Pér
sico, en detrimento de los costes 
que deberían emplearse en 
Educación.

A nivel nacional la jornada 
de huelga realizada principal
mente en reivindicación de un

El 
sk 
al

Victoria de 
CC.OO. y 
ANPE ea 
enseñanza ® 
universitario

mayor presupuesto para el sec
tor educativo y en contra de 
ese envío de contingente huma
no a la zona conflictiva del Gol
fo ha tenido también una inci
dencia desigual por provincias.

El servicio de Inspección de 
la Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia estuvo durante la maña
na de ayer evaluando la reper
cusión que ha tenido el paro 
en los centros de Bachillerato 
y Formación Profesional. Ortiz 
señaló que los alumnos alba
ceteños no solicitaron ninguna 
entrevista con el director de 
Educación para abordar las rei
vindicaciones que motivaron el 
paro.

Más de dos mil docíi 
tes de la enseñanza pul’:: 
ca no universitaria df ’ 
provincia de Albacete^ 
gieron ayer a sus repf 
sentantes sindicales, 
una jornada electoral 01 
comenzó a las nueve j 
la mañana y se desarru- 
sin incidentes hasta 
seis de la tarde.

CC.OO. ha obten'’ 
en estas elecciones • 
mayor número de , 
gados, con un total 
seguido de ANPE, 
STE con 5; FETE-U^ 
con 4 y CSIF, eon

Con respecto a lasu 
ciones celebradas en .. 
sector laboral en 
CC.OO. y ANPE 1 
aumentado el 
delegados; FETE' f 
se ha mantenido, O 
tras que STE ha pe^ T 
dos y CSIF, treS; J

La participación ^^, 
trabajadores en • 
elecciones ha sien 
67,86%, inferior a *'
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EDICTO
En el Juzgado de Primera Instancia número cinco 

de Albacete, se sigue expediente de Dominio a ins
tancia de DON JOSE MARIA VIVANCOS JIMENEZ 
representado por el Procurador Don Lorenzo Gómez 
Monteagudo sobre inscripción a su favor de una finca 
sita en Término municipal de El Salobral, terreno dedi
cado a regadío, al sitio Las Huertecillas, Ayuntamiento 
de Albacete: de caber siete hectáreas, seis áreas, 
setenta y siete centiáreas. Linda al Norte, parcela 
248 de D® Antonia Cutoli Serrano, Sur, parcela 153 
de D® Remedios Quijada; Levante, Jesús Rodríguez 
Martínez y Poniente, Camino de fe Diputación, hoy 
camino de Los Anguijes o Carretera. Inscrita en el 
Registro de la Propiedad núm. 1 de Albacete, al tomo 
1.675 general, libro 332 dé la Sección 3® de Albacete, 
folio 67 finca núm. 21.510, y por providencia de fecha 
quince de noviembre del año en curso el Sr. Juez 
de Primera Instancia núm. 5 mandó convocar, por 
medio del presente edicto a fes personas ignoradas, 
a quienes pueda perjudicar fe inscripción solicitada, 
para que en el término de diez días siguientes a 
fe fecha de fe publicación de este edicto pueda com
parecer ante este Juzgado, en el expediente de refe
rencia, para alegar lo que a su derecho convenga.

UNIVERSIDAD DE
CASTILLA-LA MANCHA

Se pone en conocimiento de las personas 
interesadas en matricularse en las pruebas de 
acceso a la Universidad para mayores de 25 
años, que el plazo de matrícula será del 10 
al 21 de Diciembre y del 10 al 30 de Enero, 
dichos plazos serán imporrogables.

La formalización de matrícula podrá rea
lizarse de 9 a 14 horas en:

Dado en Albacete a quince de noviembre de mil nove
cientos noventa.
MAGISTRADA JUEZ LA SECRETARIA

— Rectorado, C/ Paloma, 9. CIUDAD REAL. 
— Vicerrectorado de Investigación y Doctorado, 
Plaza de la Catedral, s/n. ALBACETE.
— Vicerrectorado de Extensión Universitaria, 
Rda. de Julián Romero, s/n. CUENCA.
— Vicerrectorado de Relaciones Institucionales, 
Cardenal Lorenzana, 1. TOLEDO.

ORACION AI- 
ESPIRITU SAN’"

Tú. que me aclaras to^.r.-; ‘ 
iluminas todos los 
para que yo alcance in ^.-i j
Tú. que me das el do”^,; 
de perdonar y olvidar ^^-í 
que me hacen y que ® 
los instantes de mi w* já
conmigo, yo quiero’ >6^’ 
corto diálogo, agradecí' i 
todo y confirmar, una v , 
que nunca quiero sep^ji^í 1 
ti por mayor que |
material. Deseo estar j 
todos mis seres PuefO ^i 5 
gracia perpetua. Gr^^f 1 
misericordia para comí» j 
r^íos. ,
(La persona deberá r :
oración tres días segu r?
dédif.,el pedido; demm 
días será alcanzada 
por más difícil que sea^ 
en cuanto se reciba w^Jrí 
Agradece las gracias p 
das.

GRACIAS SANÍ^ 

GEMA PO”
LOS FAVOR^^ 

CONCEDIDAS,
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A raíz de las preguntas de este Grupo sobre ciertas facturas y el coste de las obras en el Palacio

Alemán califíca a la oposición del PP 
en la Diputación de ‘^pobreza bestial”

“No hay tales consumiciones en bares, sino los gastos normales de representación^’

El vicepresidente de la Diputación, Jesús Alemán, con
sideró ayer que las preguntas formuladas por el PP 
al equipo de gobierno sobre ciertas facturas y el pre
supuesto total de las obras de restauración y ampliación 
del Palacio Provincial sé debe a una ^‘pobreza bestial” 
del partido conservador.

Eva CAÑAS

1 ÉrT primer lugar, Alemái? 
quiso dejar claro que las pre
guntas del PP no han sido 
formuladas a la comisión de 
gobierno, como recogía la 
nota de prensa remitida por 
el partido conservador desde 
su sede regional en Toledo, 
sino que fueron hechas por 
su representante, Francisco 
Tomás, en la Junta de Por
tavoces, “y al día siguiente 
les di toda la documentación, 
al tiempo que les tuve que 
aclarar algunos aspectos de 
lo que realmente querían 
preguntar” y añadió que “si 
el PP desde Toledo se dedica 
a informar de este tipo de 
cosas es porque tiene poco 
que decir, por lo tanto en 
este aspecto estoy tranquilo”.

En cuanto a las explica
ciones que el PP solicitaba 
sobre las 200.000 pesetas en 
“consumiciones en bares y¡

restaurantes” traducidas en 
seis facturas. Alemán argu
mentó que “realmente pedían 
las que habían tenido lugar 
en la semana del 19 al 25 de 
noviembre, y como sólo había 
dos, les remití las seis últi
mas”. En este sentido, añadió 
que “no son tales facturas en 
consumiciones en bares y res
taurantes, como dicen, ellos, 
sino son facturas normales 
propias de los gastos de repre
sentación de los órganos de 
gobierno, desde el presidente 
hasta los diputados e, incluso, 
de funcionarios, en las que hay 
todo tipo de gastos”.

Alemán aseguró que las seis 
facturas “están referidas a res
taurantes, viajes, hoteles, bille
tes de tren, cuotas de suscrip
ción, compras en una deter
minada papelería, 11.000 pese
tas en alguna compra a Espa- 
sa-Calpe, o 20.000 en inscrip
ciones a cursos”.

Sobre las acusaciones del

El coste total de la obras realizadas en el Palacio han sido 401 millones.

u _ VU ^

K
.*

-J

de*

io *

Teléfono Móvil 
Alcatel.

PP de que el eoste total de 
las obras de ampliación y 
reforma del Palacio provincial 
se ha visto incrementado en 
100 millones sobre el presu
puesto inicial previsto, asegu
ró que “eso es una realidad 
que no voy a negar, porque 
se presupuestó en 283 millo
nes y al final ha costado 401

millones, pero también es cier
to que ha tenido un resultado 
perfecto muy alabado. Ade
más hay que tener en cuenta 
que ha sido una obra larga, 
en la que ha habido modi
ficaciones importaiites de los 
precios y valorar inicialmente 
obras de restauración y de eje
cución es muy difícil”.

“El problema 
está en que los 
diputados del 
PP no se enteran 
de los plenos”

E. CAÑAS

Sobre las explicaciones pedi
das por el PP, Jesús Alemán 
consideró que “todo se debe a 
que los diputados del PP no 
se enteran de los plenos”.

En este aspecto, añadió que 
“lo que no tiene sentido es que 
ahora se pregunte, cuando es 
un tema que simpre pasa por 
Pleno y que además tiene el 
apoyo de este Grupo, por la 
cantidad económica que la 
Diputación ha destinado al Cir
cuito de Velocidad”, aclarando 
que “sólo se han dedicado los 
200 millones, como las otras 
tres instituciones participantes, 
con los que se ha contribuido 
a las obras de construcción, así 
como los 15 millones, al igual 
que el Ayuntameinto, que se 
han destinado al mantenimiento 
del consorcio”.

Sobre esta falta de atención 
a los plenos, argumentó que 
todos los reformados y adicio
nales de presupuesto que se han 
hecho al proyecto de amplia
ción del Palacio provincial han 
sido aprobados en sesiones ple
narias. El primer reformado, en 
el Pleno del 7 de octubre de 
1988, por 42 millones; y un 
segundo reformado y liquida
ción de final de obra por 56 
millones, aprobado en la sesión 
del 16 de mayo de este mismo 
año, así como otros adicionales 
por 19 millones de pesetas.

iB B ^; ¡E B B E 
BB_0-teBBE

Pora no perder el hilo.
'^'^ga cerca de usted un teléfono móvil automátic 

1 Alcatel. Es todo lo que necesita paro 
no perder iamás el hilo.1 Y disfrutar de la garantía de la compañía i er e 

fabricación de terminales telefónicos;-
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^H Las cosas que hemos visto

L
os guiños de Wells, Ver- 
ne y Twain, son la base 
argumental de las tres 

entregas de Robert Zemeckis 
en “Regreso al futuro”,, pre
viamente tamizadas por ese 
espíritu peculiarísimo de Ste
ven Spieiberg que mezcla el 
delirio por la aventura con la 
moralina tan querida por la 
sociedad norteamericana.

Si la primera entrega pudo 
abordar un guión consistente 
-un oportuno viaje en el tiem
po que hizo posible que Marty 
McFly convenciera a sus padres 
para que se casaran, de forma 
que él mismo pudiera también 
nacer- no sucedió lo mismo 
con la continuación, a la que 
le faltó esa chispa que Zemec
kis imprimió en las vidas del 
héroe adolescente 
tífico loco.

La productora 
Spieiberg recurrió 
nación del lejano 

y del cien-

de Steven 
a la fasci- 
Oeste, con

lo que la química de la para
doja apoyándose en tiempos 
distintos, permite no sólo el 
efecto curioso de la perplejidad 
-inevitable la referencia de 
Twain y su yanqui en la corte 
del rey Arturo- también que 
el tiempo elegido sería para 
cualquier muchacho americano 
ideal para la aventura tem
poral.

Asistiremos, por tanto, al 
broche que cierra el ciclo del 
regreso al futuro, mirando sólo 
al espectáculo, solucionados ya 
los problemas que basamenta- 
ban la idea cinematográfica -la 
educación y costumbres pater

t

3

I

1

nas, la preocupación por el 
entorno en que ha de vivirse-, 
solución que permite poner a 
disposición del espectador todo 
un mundo de fantasía y' -ya 
está dicho de delirio en la 
aventura.

Retomando a los viejos, per
sonajes de antaño -sobre todo 
ha de notarse en Michael J. 
Fox el paso del tiempo, tam
bién su educación cinematográ
fica a las órdenes de realiza-

Brando
RAMON BELLO SERRANO

dores como Brian de Palma- 
Zemeckis ha conseguido elevar 
el vuelo sobre esta fábula del 
tiempo, siguiendo la observan
cia de su productor, que gene
rosamente aporta magníficos 
efectos especiales y un sentido 
del ritmo personalísimo.

América, 1885, Marty McFly 
decide viajar al pasado al des
cubrir que su amigo, el inefable 
Doc, murió en el citado año 
por un problema de ochenta 

dólares. Ha de alertarse del 
asunto antes de que sea dema
siado tarde. Pero no contaba 
con los problemas que crea una 
mujer de la que el loco cien
tífico se enamora.

Doc Brown -el científico 
visionario- es quizá la apor
tación más personal de Zemec- 
kis a la saga de “Regreso al 
futuro”; su carácter y su con
cepción poco mecanicista de la 
ciencia, le hacen compañero 

ideal del público juvenil en^ 
película sellada por los ya 1^ 
sicos patrones de ese ronig 
tico incurable apellidado Sk* 
berg. ti

i

Se podrá decir lo que a 
quiera. La realización S 
Andrew Bergman -“El noj 
to”- nos ha devuelto a Mari 
Brando y la historia se repij 
no es el hombre -el adí 
quien se adapta al medio,! 
el medio -toda la cinemas 
grafía- quien se adapta a Bra 
do. El talento de este honra 
es infinito, casi lo paii 
innato. j

Observar a Matthew Bro! 
rick -el novato- parece 4 
broma antológica. Todo lo 4 
Brando enseña al joven enl 
cinta (el aprendizaje para ca 
trolar el juego sucio y P®1 
suceder así al capo cansad 
es, en realidad, una ledq 
magistral de cine. I 

Poco importa que el OT 
y el resto del andamiaje del 
película sea flojísimo. 
importan los errores de ma 
taje y otras salidas de tono! 
Bergman. Nada importan 1 
realidad. La cámara muestral 
respeto por Brando y le 
hacer libremente como él sq 
hacerlo, sin inmutarse, sin 
zar nunca las escenas, dedicó 
dose a registrar el persoaM 
simo tiempo de Brando, 1 
minutaje genial del rostro,! 
movimiento de los brazos,/! 
su presencia omnicomprc'^j

■■ Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de Esculturas de Fernando 
González Asensio en la Galería Bejamín 
Palencia:

- hasta el día 18 de diciembre.
* Exposición de Artistas Jóvenes organizada 

por el Ayuntamiento de yMbacete, que tendrá 
lugar en Hall del Auditorio Municipal:

- del 20 de diciembre al 19 de enero de 
1991.

* I Muestra de Mujeres Artistas de Cas
tilla-La Mancha en una exposición itinerante 
que recorre las provincias de la región. En 
Albacete estará en el mes de marzo del 91: 

- del 8 al 29 
siciones de la 
Cultura.

* Exposición

de marzo en la sala de expo- 
Delegación de Educación y 

de Antonio Carrilero, sobre 
“El paisaje humano de La Mancha”, en la 
sala de exposiciones Arco Iris, en la Avenida 
de la Estación número 5:

- estará expuesta el mes de diciembre; el 
horario es de 9 a 2, por la mañana y de 
4 a 9, por la tarde.

* Exposición de pintura de Isabel Frías, de 
Molinicos, dentro de la programación cultural 
de la Sierra del Segura y está expuesta en 
la Casa de la Cultura del Elche de la Sierra:

- del 15 al 2 de enero de 1991.

CONFERENCIAS

* Acto de presentación de libros, que tendrá 
lugar en el salón de conferencias de la Dipu
tación, los libros son “La Constitución Espa
ñola de 1978”, el autor de los comentarios 
es José Prat; “La cera que arde”, su autor 
es Antonio Martínez Sarrión; “El simbolismo 
de la mano de Bécquer y poética del Mío 
Cid”, de Eleazar Huerta; “El nuevo periodismo 

norteamericano”, es de Manuel González de 
la Aleja Barberán:

- día 5 de diciembre a las 8 de la tarde.

CONCIERTOS

* Ciclo “Mendelssohn: música de cámara”, 
organizado por Cultural Albacete y con la ayu
da técnica de la Fundación Juan March, cons
tará de tres conciertos, que serán en el Audi
torio Municipal y darán comienzo a las 8,15 
de la tarde:

- día 10 de diciembre, Solistas de la Camarata 
de Bariloche, con las obras Quinteto en Si 
bemol mayor Op. 87 y Octeto en Mi bemol 
mayor Op. 20.

- día 17 de diciembre, intervendrán los intér
pretes Paul Friedhoff (violín), Víctor Ardeleam 
(viola) y Agustín Serrano (piano). 

* vi Encuentro de Corales, organizado por 
la Diputación de Albacete, que tendrá lugar 
en diferentes localidades de la provincia, hasta 
el 15 de diciembre:

- día 7 de diciembre. Orfeón de La Mancha 
y el Coro de 
Madrid, en el 
20,15 horas.

- día 14 de

la Universidad Autónoma de 
centro de La Asunción, a las 

diciembre, Coral de Albacete
y Coral “Lot Llobregat de Les Flors”, en La 
Asunción, a las 20,15 horas.

- día 8 de diciembre, en el Cinema de La 
Roda, actuarán el coro “El Salvador” de esta 
localidad y la Coral de ia Universidad Autó
noma de Madrid, a las 8 de la tarde.

- día 15 de diciembre, en el Teatro Regio 
de Almansa, actuarán la Coral “Lot Llobregat 
de Les Flors” y la coral “Unión Musical de 
Almansa”, a las 8 de la tarde.

* X Encuentro de Canto Coral de Castilla-La 
Mancha en Villarrobledo, del 1 al 8 de diciem-

bre, organizado por la Coral AMEV de est^ 
localidad:

- día 6, Orfeón de La Mancha de Albacel^' 
Coral Polifónica “Mater Assumpta”, de Ma” 
zanares (Ciudad Real) y Coral del ConseJ 
vatorio “Jacinto Guerrero” de Toledo, en 
Casa de la Cultura a las 7,30. ,

- día 7, Coral Polifónica Licio Marítimo 
Villagarcía de Arosa (Pontevedra) y Coral 
Voces Mixtas de la AMEV de Villarrobledo^ 
en la iglesfa de San Blas a las 8,30 de 
tarde.

- día 8, Concierto aniversario en el y’^ 
Teatro, a las 7,30 de la tarde, en el que ml^ 
venderán la Coral de Voces Mixtas de Villal 
bledo y la Coral Polifónica del Liceo Marím”

CINE

* Programación de cine de la Casa de 
Cultura de Elche de la Sierra para el 
de.diciembre:

- día 7, “Youngblood”.
- día 9, “El Piyayo”.
- día 14, “A toda marcha”.
- día 15, “Asterix, el Gladiador”.
- día 16, “Canto para ti”.- día 21, “Un fantasma en la Universid”*^

- día 22, “Mortadelo y Filemón”. . -■, 
- día 23, “El día de los enamorad^ 
- día 28, “Bronson, la ley de la c”
- día 29, “Superman”.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (Í’- ’ 
del Ministerio de Cultura:

- en la Biblioteca Pública del Estado, ^^j¿, 
San José de Calasanz, 14, quinta planta. J ^p 
fono 23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a " 
horas. >
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Pedro Antonio Yepes cuando era trasladado de las dependencias municipales de Cieza al Juzgado de Menores.

r I

Podrían haber sido dos personas las que dispararon la noche de autos

P. A. Yepes fue trasladado 
al Juzgado de Menores

Hoy puede levantarse el secreto sumarial sobre los asesinatos de Cieza

Los insumisos acudirán al Parlamento de Estrasburgo

lU pidió la modificación del 
Tratado de Adhesión agraria

El menor Pedro Antonio Yepes Palazón, de 15 años, 
atenido por su presunta implicación en el tiroteo 

^0 el que murieron los tres novilleros albaceteños la 
^adrugada del pasado sábado en una fínca de reses 

en la localidad murciana de Cieza, pasó a 
‘aposición del Juzgado de Menores.

LT

Yepes 
andonó las dependencias

a Policía Local de Cieza 
las 13 horas de ayer, 

cubnendose la cabeza con 
a cazadora y escoltado por 

aos miembros de la Guardia
\" ingresó una hora des- 

^^^ dependencias del 
^^ Menores en Mur- 

Sk*®?* ‘'“'‘«i ante el 
Amr/- í Menores, Juan 

Jover.
jueza Pilar Rubio, que 

casn^y^ diligencias del 
Anton^^^ P®d’’O 
adk^®X®í^‘’^«dopuesto 

^*^*®” del Juzgado de te^ Murria, aunque 
líes P? °W°s dela
to el asun- 
to’ ® P^^^ ^’ ^^^^^-

secreto ^°y ^^ levente el 
del sumario.

la inve^stio^^^"^^^ cercanas a 
«urr^T' ‘‘" '“ 
liguen P’^^^^ ^^^ ^^ 
que fue determinar
•as que ^"^ persona 

..^^villeros de Albacete

enterrados el pasado domingo 
en esta ciudad.

El padre del menor de 
edad, Jose Yepes Saorín, 
entró en las dependencias de 
la Policía Local de Cieza 
momentos antes de que la 
Guardia Civil trasladara a su 
hijo del arresto municipal 
hacia el Juzgado de Menores 
de Murcia,

Fuentes del Juzgado de 
Cieza precisaron no había 
habido declaraciones relacio- 

' nadas con el caso y reiteraron 
que sigue sometido a secreto 
sumarial. Pedro Antonio 
Yepes permanecía en las 
dependencias policiales de 
Cieza desde la mañana del 
sábado, pocas horas después 
de ser detenido, junto con su 
hermano Jose Manuel, de 19 
años, y el dueño de la finca, 
Manuel Costa Abellán, estos 
últimos ingresados desde 
entonces en la prisión pro
vincial de Murcia, como pre
suntos implicados en el tiro
teo que acabó con la vida de 
los tres novilleros.

Los jóvenes fallecidos, que 
fueron enterrados el domingo 
en Albacete, y que, al parecer. 

1

llegaron a la finca “Charco 
Lentisco” para torear alguna 
de las reses bravas, eran Juan 
Lorenzo Franco Collado, 
conocido en el mundo taurino 
como “El Loren”, de 25 años, 
Andres Panduro Jimenez, de 
22, y Juan Carlos Rumbo, de 
20.

La jueza Pilar Rubio rea
lizó ayer una inspección ocu
lar en el lugar de los hechos, 
un paraje situado a unos 11 
kilómetros de Cieza, en la 
carretera que se dirige hacia 
la tambien localidad murciana 
de Calasparra.

Durante esta visita de la 
jueza, en la que estuvo acom
pañada de miembros de la 
guardia civil, se encontraron 
entre unos matorrales unos 
“trastos” de torear, que fue
ron trasladados al edificio del 
juzgado.

La titular del juzgado dijo 
ayer que uno de los tres dete
nidos se habia declarado cul
pable de los disparos y los 
otros dos inocentes, pero no 
quiso identificados.

Tambien solicitó a los 
medios de comunicación que 
“cesen las conjeturas que se 
están haciendo” sobre la 
muerte de los tres jovenes 
albaceteños, “dado que, por 
la trascendencia que está lle
gando a tomar el tema, se 
está perjudicando tanto la 
investigación como el nombre 
de determinadas personas”.

Por iniciativa del eurodipu
tado Alonso Puerta, una dele
gación de Izquierda Unida de 
Castilla-La Mancha realizará un 
viaje a Estrasburgo al objeto de 
plantear distintas cuestiones 
que afectan a esta región ante 
el Parlamento Europeo. Entre 
los asuntos pendientes, IU 
defenderá ante la Comisión 
Agricultura comunitaria 
necesidad de renegociar 
condiciones del Tratado 

de 
la 

las 
de

Adhesión en la línea de incluir 
el champiñón, las lentejas y la 
almendra en la relación de pro
ductos protegidos.

Esta iniciativa pretende regu
larizar unos cultivos básicos en 
la agricultura castellano-man
chega que, sin embargo, están 
al margen de las subvenciones 
comunitarias y a ello se añadirá 
la presentación de un informe 
sobre la incidencia de la reduc
ción de las ayudas agrícolas en 
esta Comunidad Autónoma, 
afectando especialmente a la 
producción de cereales y vino.

Por otra parte, se tramitará 
una petición al Parlamento 
Europeo para que éste solicite 
al Gobierno español la suspen
sión cautelar de todos los juicios 
que se están realizando a los 
jóvenes insumisos.

Al respecto, un representante

C. Fabo reelegida presidenta 
de las amas de casa

P. PINTADO

La Asamblea de Amas de 
Casa Consumidores y Usuarios 
“Los Llanos” celebró ayer la 
asamblea general ordinadia, en 
la que se dio lectura a las acti
vidades desarrolladas por la 
asociación durante el curso 89, 
además de celebrarse la elec
ción de la nueva presidenta que 
estará en el cargo durante otros 
cuatro años. En esta ocasión, 
Cremilde Fabo, anterior presi
denta, era la única candidata 
que se presentó a la reelección, 
para otros cuatro años.

En esta asamblea general se 
informará del balance de cuen
tas llevadas a cabo durante el 
pasado año. Dentro de las pro
puestas que la nueva candidata 
presentó a los miembros de la 
asociación está una campaña, 
prevista para el próximo año, 
en la que se hará un seguimien
to de la Sanidad en la provincia 
de Albacete, en colaboración 
con la Consejería de Sanidad 
y Bienestar Social de la Junta. 
“En esta campaña se tratará de 
ver cómo está la asistencia sani
taria en cuanto a servicios, 
situación higiénico-sanitaria de 

del MOC de Albacete se entre
vistará con la eurodiputada 
Schmidbaver, autora de un 
informe sobre la situación de 
la objección de conciencia, y 
con el eurodiputado Vechi, 
objetor y vocal del grupo par
lamentario de Izquierda Unida 
Europea.

Otros contenidos del viaje, 
que se desarrollará durante la 
próxima semana, giran en tomo 
a la presentación de un estudio 
sobre la situación laboral de la 
mujer en Castilla-La Mancha 
que, incidiendo especialmente 
sobre la economía sumergida y 
discriminaciones sexistas, corre
rá a cargo de la eurodiputada 
de IU, M^ Teresa Domingo.

También se celebrará una 
entrevista con el presidente de 
la Comisión de Medio Ambien
te para exponerle la problemá
tica en torno al vertido y alma
cenamiento de productos tóxi
cos en la comarca de Almadén.

Asimismo, hay previsto un 
encuentro con Antoni Gutiérrez 
Díaz, vocal en la Comisión de 
las Regiones de la CE y euro
diputado de IU, para analizar 
la proposición efectuada por 
esta formación política en el 
Senado y en los parlamentos 
regionales sobre la gestión de 
competencias por parte del 
Gobierno Central en detrimen
to de las autonomías.

los centros y todo lo relacio
nado con este tema, en cola
boración con el consejero, el 
delegado, el director del Irsalud 
y el director gerente del Hos
pital de Albacete. Además se 
establecería un día, para que 
los consumidores y usuarios 
pasarán por la sede de la aso
ciación para dar sus quejas, con
sultas o alabanzas, en el caso 
de que las hubiera, hacia el sis
tema sanitario en la provincia”, 
señaló Cremilde Fabo.

Para Cremilde Fabo esta es 
uno de los proyectos más ambi
ciosos que presentará para el 
nuevo curso que comienza, ade
más de otras actividades que 
se seguirán desarrollando den
tro de las Asociación de Amas 
de Casa Consumidores y Usua
rios “Los Llanos”.

Cremilde Fabo también pre
sentará ante todas las socias de 
la asociación la posibilidad de 
realizar algún cambio en la 
estructura de los actos que se 
llevan a cabo a lo largo del 
año, así como proponer que los 
hombres también puedan for
mar parte de la asociación, 
como socios de la misma.

i 
iC
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Avda. 1° de Mayo, s/n.
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: ■■ Almansa
El alcalde almanseño participó en las sesiones

Antonio Callado valora muy positivamente e 
IV Congreso Regional del PSOE

^^Ha sido el Congreso de la consolidación del partido en Castilla-La Mancha”

Finalizado ya el IV Congreso Regional del P.S.O.E.^ 
Antonio Callado, alcalde almanseño, realiza para 
nuestros lectores una valoración de lo acontecido 
en dicho congreso, al que también asistieron: José 
Tomas, concejal del Ayuntamiento de Almansa, Silvio 
Arnedo, diputado provincial, y Amparo Garijo, 
miembro de la agrupación socialista de nuestra 
ciudad.

Luis BONETE

Vamos a ampliar los datos, 
los aspectos y los comentarios 
del desarrollo de este Congreso 
Regional conversando con uno 
de los asistentes, concretamen
te con el propio alcalde alman
seño Antonio Callado, que 
estuvo presente el pasado fin 
de semana en Iroledo asistien
do a dicho Congreso, como 
delegado de la agrupación local 
socialista de Almansa.

Pregunta.- ¿Qué aspectos 
destacaría del desarrollo de 
este Congreso?

Antonio Callado.- Habría 
que destacar muchas cosas. Yo 
particularmente asisto poco a 
los congresos de mi partido, 
generalmente por falta de tiem
po. Pero destacaría que, éste 
es el cuarto Congreso de un 
partido que tiene nueve años 
de vida en Castilla-La Mancha 
como agrupación política, es el 
grado de madurez a que ha 
llegado el PSOE en nuestra 
comunidad autónoma. Y por 
otro lado este Congreso ha sido 
el de la consagración o con
solidación definitiva del PSOE 
en la región. Ha sido un Con

greso que se ha desarrollado 
en tres días, con una norma
lidad absoluta, la gestión ante
rior se ha aprobado al cien por 
cien, la nueva ejecutiva que ha 
salido viene consensuada de 
todas las provincias represen
tantes en una región que siem
pre se ha caracterizado por no 
haber tradición autonómica, 
que en definitiva no es una 
autonomía histórica, hay más 
problemas de cohesionar esas 
mismas provincias que compo
nen la comunidad. En el Con
greso no ha habido ninguna 
dificultad, el partido está com
pletamente consolidado, se ha 
avanzado mucho, no hay difi
cultades entre las provincias, y 
lo que es muy de destacar es 
que desde la presencia de todos 
los presidentes de las comu
nidades gobernadas por socia
listas, hasta la presencia de 
varios ministros han contribui
do al respaldo que actualmente 
tiene el partido. Hay que des
tacar que el Partido Socialista, 
que tiene nueve años de his
toria, nada más, ha conseguido 
ganar dos elecciones por mayo
ría absoluta, y parece ser que 
vamos hacia la tercera en la

Callado defendió la figura y misión de José Bono

que no solamente se ganará 
por mayoría absoluta, sino con 
un crecimiento de los votos. 
Esto es bueno, pero no sólo 
para el partido sino por lo que 
repercute en la sociedad, en 
una comunidad que no es his
tórica, que nació un poco al 
amparo de la Constitución”.

Protagonismo de José Bono

“Para Castilla-La Mancha 
que era un comunidad polye, 
que no contaba en el panorama 

político, y no había contado 
nunca, el hecho de que se cele
bre un Congreso y acapare la 
atención de todo el país, con 
gran seguimiento de los medios 
de comunicación, es muy 
importante. Nuestra región es 
la segunda por la cola de Euro
pa más pobre, en estos tres 
últimos años ha crecido muy 
por encima de la media nacio
nal, debido a una gestión polí
tica que se está llevando con 
coherencia, y demostrando al 
ciudadano que la autonomía es

buena.
José Bono ha realizaílo * 

gesto, que yo preveía; 
en el Congreso Nacional e' ' 
un momento de su 
dijo que era lamentable m 
muy pocas personas dentro . 
partido mandaran tanto, 
era poner una luz de a y^ 
Y lo que él ha hecho 
comunidad es dejar la 
taría general. para que o ^.^ 
otra persona y él pasar a p^^ 
segundo término en lo 
refiere a cargo institor

IMPORTANTE 
EMPRESA 

DEL SECTOR DE 
LA ALIMENTACION

PRECISA
Cubrir puesto de Jefe de Administración

Imprescindible experiencia

Se valorará titulación

Retribucióri a convenir según valía

Interesados enviar currículum vitae al Apartado 
de Correos 356 de Albacete antes del 15 de 
Diciembre de 1.990

Total discreción en proceso de selección

FUTBOL
Campo de la 

FEDERACION 

TERCERA DIVISION 
GRUPO XVIl

JUEVES 6 DICIEMBRE 1990 

4 de la tarde

U.B. CONQUENSE 
Aleo, de ALBACETE

Señores Socios del Albacete, 
entrada Especial 

Niños hasta 13 años GRATIS

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 

Tú, que me aclaras ^o^°'¡^ 

iluminas todos los 
para que yo alcance

• Tú, que me das el don o ^^ 
de perdonar y olvidar e L 
que me hacen y que en ^ 
los instantes de mi 
conmigo, yo quiero, 
corto diálogo, agradecen ^, 
todo y confirmar, una 
que nunca quiero sepa^jiór 
ti por mayor que sea raí, 
material. Deseo estar con 
todos mis seres querido®^ 
gracia perpetua. Gradas^Kj; 
misericordia para conmig ’ 
míos. , . ^
(La persona deberá rezai ^,, 
oración tres días segu'° '(te- 
decir el pedido; dentro 
días será alcanzada 
por más difícil que sea- 
en cuanto se reata '® 
Agradece las gracias a

GRACIAS 
ESPIBlTlJ 

SANTO
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Almansa

I

un equipo

A la delegación de LA

^alcalde almanseño participó en Ias sesiones

nos hace sentimos hombres 1982, me implantaron otro

Antonio López Jiménez

P.S.Y. EN H

de diferentes características 
en el Hospital de nuestra 
Señora del Perpetuo 
Socorro. Y ahora al cabo de 
ocho años, el 22 de noviem-

recibido, 
Fedriani 
aquellos 

colabora-

he encontrado y 
tanto del doctor 
como de todos 
médicos y A.T.S. 
dores suyos.

afortunados a quienes ¿la 
suerte? nos amparó y pro
tegió y sigue haciéndolo sin 
límite ni medida.

Y expongo mi caso:

105

asMent como pre-

1 Acalde de Almansa valora el Congreso

entro del partido. Otros pre
sentes de otras comunidades, 
siguen su ejemplo, o va a 

-riél el único que es coherente 
^^^ manifestaciones. José 

tono está consagrado política- 
lente a nivel regional, y a nivel 
acional está marcando pautas 
e (comportamiento como polí- 

fuerte, marcando sellos 
Merenaadores. Renunciar a la 
^retaría general para que 

otro, y estar en la eje- 
_ on un plan más 

^bolleo que otra cosa es muy 
y establece con este 

^mportamiento un signo que 
do - otros políticos.

Castilla-^ Man- 

Esa frase, 
Dannr= “'^“^dro dentro del 

*‘¿ ,"’^ general del Congre-

DudiPro comentarios que 
yjsucesivn^^?^’^ ^' ^^^ siguiente 

,or..^cesivos;decaraaunaselec-

ciones la gente empieza a hacer 
sus quinielas políticas, y las 
próximas elecciones que se van 
a celebrar en mayo se quiere 
dejar muy, muy claro que él 
va a ser el candidato, y que 
no va a ser el candidato que 
gane y al día siguiente se vaya 
a Madrid, sino que va a ser 
candidato, quiere ganar las 
elecciones, y va a continuar 
como presidente de Carti
lla-La Mancha.

Estas declaraciones de Bono, 
vienen a dar una tremenda 
tranquilidad a sus electores, en 
el sentido de que no va a ganar 
unas elecciones y se va a ir 
al día siguiente. Porque este 
extremo sí lo van a querer 
aprovechar los partidos con
trincantes, para decir que esta 
es un gesto para ganar las elec
ciones, y nuestro presidente a 
lo que se compromente con 
esta afirmación rotunda, es que 
si se presenta y gana las elec
ciones va a seguir gobernando 
en Castilla-La Mancha, inde
pendientemente de que ya no 
esté como secretario general 
del partido”.

■ Cartas I 
Testimonio 
sobre

TRIBUNA en Almansa nos 
llega la siguiente carta remi
tida por Antonio López 
Jiménez con DNI n° 
5.174.326, con el ruego de 
hacerla pública, dice así:

“Pensando en la cantidad 
de críticas negativas y poco 
constructivas que circulan 
sobre la eficacia, rapidez y 
tratos qué presta la sanidad 
pública, me siento obligado 
a manifestár que mi expe
riencia personal, junto a la 
de otros casos que conozco.

Tengo un corazón enve
jecido por el trabajo, los 
años y el sufrimiento, y el 
equipo de la U.V.I. de la 
Seguridad Social que enca
beza el doctor D. Jaime 
Fedriani Gorria, me salvó la 
vida.

Ingresé por urgencias con 
diagnóstico del médico de _ 
cabecera de infarto. El equi
po del doctor Fedriani com
probó con' toda diligencia, 
que precisaba una interven
ción para colocarme un mar
capasos que estimulara mi 
corazón; el día 21 de mayo 
de 1981 lo hicieron.

Estando sometido a un 
control periódico y habiendo 
observado un rechazo del 
marcapasos, el mismo día de 
revisión en septiembre de

bre de 1990, el mismo equi
po, me ha vuelto a colocar, 
con una breve intervención 
el nuevo marcapasos.

Después de este conciso 
relato, no me parerecía justo 
ignorar el sentido tan alto 
del deber, la afabilidad y 
atención extrema en el trato, 
el desinterés y el cariño que

Por lo tanto, entiendo que 
es mi deber el hacer público 
mi agradecimiento y recono
cer el gran servicio y enal
tecimiento que hacen de su 
profesión, hoy como ayer, 
este gran equipo, sirviendo 
en el Hospital General del 
Instituto Nacional de la 
Salud para el bien de Espa
ña.

¡10 
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105 
tas 
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ENTIDAD LOCAL MENOR 
AGUAS NUEVAS (Albacete) 

ANUNCIO

OS

Promoción 
Social de 
Viviendas.

OFICINAS MOVILES DE GESTION 
“LA VIVIENDA Y LOS SERVICIOS”

• GRUPO IGS.

UNA GRAN INICIATIVA 

DE ECONOMIA SOCIAL

• LA VIVIENDA

• PLAN DE AHORRO- 

VIVIENDA

• LAS TARJETAS PSV.

• EL TURISMO Y EL OCIO 

EN EL MARCO EUROPEO

• SEGUROS Y FONDOS

DE PENSIONES >

VINCULACION DE 1 AUXILIAR ADMI- 
LOCAL MENAD ^^ DEPENDENCIAS DE LA ENTIDAD 

MENOR DE AGUAS NUEVAS

CARACTER T?^®^dO: 1 Auxiliar-Administrativo.

temporal. VINCULACION: Contratación laboral

'’EQufsffos-Sr®^
° t^ormación ^'^ Posesión del título de Graduado Escolar 
?°'-JCITUDES: de Primer Grado o Equivalente.

esta Entidad ^ Podrán presentar instancias en la Secretaría 
titulación exiaidá historial académico y profesional.
®' ^'e 10 dicíAmk y f^ocumentos acreditativos de ambos, hasta 
HORARIO
Pf^bEBAS DE Se?p^o ^' t^e ^b a 13 horas, de junes a viernes. 
eiembre.i99Q a Se realizarán el próximo día 13-di-

® 'e Entidad Loca^ horas, en la Sala de Juntas y Reuniones 

juáquipa . ®p to realización de una prueba práctica de 
''®toración del h’ x°®.^®tmina el Tribunal, se tendrá en cuenta 

^® Advierte a °'''^' académico y profesional presentado. 
°®'^ traer máQii'^ Personas que vayan a realizar las pruebas 

ma de escribir para el ejercicio práctico, 
guasnuevas, 26 de noviembre de 1990

-------—ÉL^l-CALDE-PEDANEO.-

Solicita información acerca de La Vivienda y Los Servicios de P.S.V. 
en las oficinas móviles situadas en el centro de tu ciudad.

ALBACETE
Miércoles 5/12/90 

(Todo el día)
Viernes 21/12/90 

(Mañana)

P.S.V. LA BUENA VIVIENDA SOCIAL

<5
5w

LA INICIATIVA la LA VIVIENDA Y LOS SERVICIOS



Teléfono: 30 45 95
Juan Francisco Parras, 16

Según Adolfino Palacios, responsable provincial del partido centrista ^

“Militar en el CDS nunca ha sido fácil para
los que quieren ocupar cargos representativos!:
----------------------------------- ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- - 1

Palacios negó que se hayan producido fugas masivas a otras formaciones políticas

El responsable del CDS estuvo el pasa
do fín de semana en Hellín con motivo 
de la elección de los compromisarios 
locales para la próxima asamblea pro

vincial, manifestando como no han exis
tido muchos abandonos en el partido 
en la provincia. Según Palacios, el CDS 
afrontará las elecciones con realismo.

Angel ROMERO GARCIA

El responsable del Centro 
Democrático y Social en Alba
cete, Adolfino Palacios, se des
plazó el pasado fin de semana 
a Hellín para estar presente en 
el acto de proclamación de los 
compromisarios hellineros que 
formarán parte de la próxima 
asamblea provincial de media
dos de mes.

El viernes, cuando dábamos 
cuenta de este acto, ya apun
tamos la posibilidad de que tal 
visita se llevase a efecto, en parte 
por la importancia del acto para 
el grupo centrista y también para 
arropar de alguna manera a la 
agrupación local tras la marcha 
del partido de su secretario José 
Antonio Martínez, que no ha 
sido secundada por ningún otro 
miembro del grupo a escala 
local.

A pesar de que la mayoría 
de los afiliados al CDS en Hellín 
se enteraron de la noticia a raíz 
de su aparición en LA TRIBU
NA, según nos confirmaba la 
propia presidenta local, María 
Dolores Andújar, debido a que 
en este lapsus de tiempo trans
currido no se han celebrado reu
niones, la marcha de Martínez 
ha sido acogida sin crispaciones 
y la crisis, si es que ha existido, 
se ha solucionado sin mayores 
problemas.

Animo optimista

La presidenta local definió el' 
desarrollo de la asamblea dentro 
de unos cauces optimistas, indi
cando que no había existido nin
gún tipo de problemas a la hora 
de nombrar los compromisarios 
hellineros. Por lo que respecta 
a la próxima cita provincial, en 
opinión de María Dolores 
Andújar, Adolfino Palacios pre
sentará su candidatura para la 

responsabilidad del partido, elo
giando su labor hasta ahora. Por 
otra parte manifestó cómo las 
bases del partido están muy sóli
das y no existen problemas 
importantes.

Pot lo que se refiere a la lista 
de compromisarios, en la misma 
se incluyen: Enrique Muñoz, 
Gloria Martínez, Flori Ortega, 
Rosalía Requena, Antonio Fer
nández, Rosario Tortosa y María 
José Marín, de suplentes van: 
Francisco Alvarez, Pedro Cas
tillejos y José Martínez, además 
de estos nombres y por su cargo 
en la ejecutiva provincial, se 
incluyen, presidenta y secretaria 
locales.

María Dolores Andújar no 
quiso hacer vaticinios con res
pecto a cuándo tendrán confec
cionadas las listas para las elec
ciones municipales, manifestan
do que no existen nombres con
cretos en ningún puesto deter
minado.

“Es difícil ser centrista’^

Adolfino Palacios, en decla
raciones a LA TRIBUNA, indi
có que actualmente el partido 
se encuentra “mejor de lo que 
se esperaba” ya que se ha pasa
do, tras el congreso de Torre- 
molinos, un periodo duro al tra
tar de explicar cuál era la estra
tegia del CDS a partir de enton
ces: “Ahora estamos viendo que 
nuestros votantes y los ciuda
danos en general están compro
bando la validez de nuestra 
estrategia -indicó- Además de 
la preparación de elecciones 
regionales y municipales, donde 
siempre hemos obtenido buenos 
resultados, por lo que, de una 
parte somos optimistas y por pri
mera vez podremos decir a los 
ciudadanos, no solo nuestro pro
grama electoral, sino lo que has
ta ahora hemos realizado en los 

ayuntamientos en que hemos 
tenido representación”. Adolfi
no Palacios, indicó que la actua
ción del partido se encuentra 
dentro de los acuerdos adopta
dos en Torremolinos, por lo que 
se refiere a la estrategia política, 
indicando cómo hasta ahora se 
han negociado alrededor de un 
sesenta por ciento de los acuer
dos, esperando que antes de 
final de año se puedan cumplir 
la totalidad.

Con relación a la reciente 
dimisión de José Antonio Mar
tínez manifestó: “Militar en el 
CDS nunca ha sido sencillo ni 
cómodo, ya que hasta ahora no 
hemos tenido muchos votos, lo 
que puede resultar duro y hacer 
que personas como José Anto
nio no entiendan o estén con
formes con nuestra línea de 
actuación y por ello se marchen. 
No obstante debo agradecerle su 
trabajo de tantos años. Por otra 
parte estos casos no se han dado 
con mucha asiduidad, ya que en 
toda la provincia no llegarán a 
diecisiete el número de personas 
que se han marchado de nuestro 
grupo, especialmente ante el 
periodo de trabajo que se ave
cina”. Finalmente indicó cómo 
el compromiso electoral se 
afrenta con todo realismo, pero 
a la vez con sentimiento opti
mista: “Por primera vez hemos 
estado presentes en cuarenta 
Ayuntamientos de la provincia 
y en la capital, así como en la 
Diputación. Nuestra valoración 
interna es totalmente positiva en 
el sentido de que los ciudadanos 
han valorado en los últimos años 
el trabajo de los concejales y 
alcaldes centristas y esto ocurre 
no solo con nuestros votantes, 
sino con todos los ciudadanos, 
de ahí nuestro optimismo ante 
los próximos compromisos 
regional y municipales”.

Adolfino Palacios, junto a N lana lores

Acto en FEDA

Organizado por la Confede
ración de Empresarios de Alba
cete, en colaboración con la Jun
ta de Comunidades de Castilla 
La Mancha, se celebró un acto 
en Hellín en el que intervino 
José Luis Moreno, de la Con
sejería de Industria y Turismo, 
en una charla-coloquio dirigida 
a los empresarios hellineros.

En el acto, que contó con 
numerosa asistencia, el confe
renciante se refirió a su trabajo 
en el proyecto “Gran Area” de 
Albacete y posteriormente la 
dirección de Promoción Empre
sarial. José Luis Moreno indicó 
que “Gran Area” había sido un 
procedimiento con validez desde

Andújar.
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Autonomía en cuanto 3 
tación y relación con los ‘ 
sarios se refiere, ponteé 
manifiesto la colaborados^ 
tanto en el proyecto an 
como actualménte en los 
tivos Regionales, 
como FEDA aportan co^ 
tementé para ofrecer su 
ante las instituciones en 
sentación de las empresa j 
de que el proyecto ^”^®^ 
minó, según manifestad'’^ 
José Luis Moreno, qued ^ 
vía ciento cincuenta 5^„flí 
sin tramitar ni recibir . 
debido a la lentitud en 
casos de la administraei 
tral, empleándose a P^,^ 
año 88 otra política Q
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(Primer Aniversario) 

DON JOSE ALBALADEJO MARTINEZ 
Falleció en Albacete el 3 de diciembre de 1989, confortado con los Santos Sacramentos y 

la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus padres, Vicente y Josefa; hermanos, Virginio, 
M^ Isabel y M® José; hermana política, Ana Begoña; 
sobrinos, Víctor y Begoña y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana jueves día 6 a las SEIS TREINTA de 
la tarde en la Parroquia del Espíritu Santo.

Albacete, Diciembre, 1990

f ^*^^^^*^/^^\ ESCUELA C/SanAn^^j 
KpBÍHíW deportiva

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON 
GUARRERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERC^

CLASES ír
PARA NIÑOS 

DESDE
LOS 5 AÑOS ’ j^l¿

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - ^jjilllf’' 
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO. PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION 
TONES - SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA ___X

SONSECAPIEL - PELETEPiJ. 
“FINANCIAMOS SU PRE^¿ 
DE PIEL A 10 MESES ^ 
RECARGO SOLAMENTE
SU NOMINA Y D.N.I.”
_____ C/ Marqués de Villores, 40 - Tel: SOj^J^^
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Hellín y su comarca
TSesún Palacios..,

rencia a las empresas por su
^importancia y da facultad a que

’^un número importante de ellas
puedan tramitar sus subvencio-

t nes directamente con la admi
nistración regional, consiguién-
■dose así una mayor agilidad.

Defensa del patrimonio local

La asociación de “Amigos de
Hellín” ha puesto de manifiesto
su malestar ante el peligro evi
dente que representa para ésta
y otras poblaciones el que la
mayoría de objetos y restos que
hablan de la historia y el pasado
de estos lugares no permanezcan
en dichas poblaciones y sean
enviados a los museos existentes
en las capitales de provincia, sin 
dar facultad a que se puedan
admirar en sus lugares de origen.

Esta asociación, formada por
un grupo de personas de dis
tintos estamentos que tiene 
como principales metas el sal
vaguardar las raíces hellineras en 
todos sus aspectos tradicionales, 
aboga porque sea el futuro 
museo de la ciudad el que de 
cabida a los hallazgos de valor 
histórico que se puedan localizar 
en la comarca, indicando como 
éste es un patrimonio natural 
de los heUineros y son ellos los 
que deben cuidar de su conser- 

1 vación y cuidado, ya que mala
mente se puede hablar y sobre 
todo mostrar los orígenes y raí
ces de un lugar, si para con
templarlos hay que trasladarse 

1 fuera de él o limitarse a admi
rarías en alguna publicación. 
Desde hace muchos años ha 
existido el proyecto de llevar 
adelante la construcción de un 
museo en la ciudad y por ello 

1 consideran, no sólo que esa idea 
i debe convertirse en realidad, 
1 sino que estas instalaciones sean 

las depositarías de aquello que 
por derecho propio le corres
ponde y cuidar de su conser
vación para que puedan ser 
admirados, en su tierra de ori
gen, por quienes lo quieran 
visitar.

r_^ Hue/ga estudiantil______

Según informaron ayer miem
bros locales del Sindicato del 
(Estudiantes, la totalidad de los 
linstitutos hellineros se sumaron! 
a la convocatoria de huelga quel 
(había sido convocada a nivel! 
(nacional por esta organización.! 
( La incidencia en la ciudad, 
(Siempre de acuerdo a las mismas! 
fuentes, se cifró en un noventa! 
Ipor ciento en términos generales 
icn cada uno de los institutos! 
de enseñanza media y formación! 
(profesional, afectando también! 
en este último apartado a los! 
(alumnos del instituto de Yeste. 
(Ea huelga fue convocada para! 
¡protestar por la actual política! 
(educacional del gobierno, que 
(ha sido afectada con reducción! 
presupuestaria por la crisis deli 

(Golfo Perico, J-- ---- -------

Sobre temas de ínteres general

A. ROMERO

José María Roncero, entre los conferenciantes.

La Universidad Popular 
organiza charlas-coloquio

La Universidad Popular ofrecerá durante los próximos 
días unas charlas-coloquio sobre temas de interés general. 
Tras el comienzo de las clases del presente curso, los 
Servicios Educativos Municipales, donde se encuadra este 
organismo, han programado una serie de intervenciones 
dirigidas por especialistas que se celebrarán los días tres, 
cinco, once y trece de este mes.

El lunes comenzaron en el 
centro de “Santa Clara”un ciclo 
de charlas de muy variado con
tenido que se prolongarán hasta 
casi mediados de Diciembre, 
siendo éstg la primera actua
ción, fuera de las actividades 
lectivas, que realiza la Univer
sidad Popular hellinera que, 
como es conocido, ha llevado 
a cabo la correspondiente remo- 
delación tras la marcha de su 
anterior director, Pedro Bláz
quez, pasando a quedar inte
grada en los Servicios Cultu
rales Municipales.

Las charlas se enmarcan den
tro del calendario de activida
des fijado para el primer tri
mestre del año.

Importante contenido

A excepción del día once de 
Diciembre, que la actividad se 
trasladará al Hogar de la Ter
cera Edad, todas las demás 
charlas serán realizadas en el 
Centro Sociocultural, con la 
intervención de personal muni
cipal y ciudadanos expertos en 
las materias que se desarro
llarán.

El lunes se iniciaron las char
las con las intervenciones de 
Antonio García Gil, director de 
la Urbana n° 2 de la Caja de 
Albacete, Francisco López 
Escribano, aparejador de la 
Consejería de Política Territo
rial y Alfonso Robles, arquitec
to municipal, el tema desarro

*llado fue “Formación en aspec
tos desarrollados con la vivien
da”.

Hoy, miércoles, estará en 
Hellín José María Roncero, 
presidente de la Asociación de 
Consumidores “El Molino” de 
Albacete y Antonio López Sán
chez, director comercial de Sey- 
ca, el tema genérico será “Edu
quémonos para comprar”. El 
día once y en el Hogar de la 
Tercera Edad intervendrán 
Calixta Sánchez, médico del 
INSALUD y Luis López Miran
da, presidente del Colegio Ofi
cial de Farmacéuticos de Alba
cete sobre “Educación en el uso 
de los medicamentos” Final
mente el tema “Interpretación 
de documentos relacionados 
con la vivienda será ofrecido 
por Benilde Gómez, responsa-

ble de la O.M.I.C., el día 13. 
Todas las charlas irán seguidas 
del correspondiente coloquio y 
comenzarán a las siete y media 
de la tarde, a excepción del día 
once que será a las seis.

Convocatoria del C. Asesor

El Centro Asesor de la Mujer 
realiza la primera convocatoria 
pára otorgar una ayuda desti
nada a la promoción del depor
te en la mujer, referido a Hellín. 
La ayuda podrá concederse a 
una deportista individual, siem

En Castilla-La Mancha

ABRIENDO CAMINOS

"Mejora del firme trazado, en la CC-3213 de Hellín a 
Novelda y Elda, P.K. 14,932 al 25,444. Tramo: estación 
de Minat^a-Umit^Proylncia deJdujvia"__________

RESOLUCION DE 23 DE NOVIEMBRE 1.990, DE LA 
DELEGACION PROVINCIAL DE LA CONSEJERIA DE 
POLITICA TERRITORIAL DE ALBACETE, POR LA QUE SE 
SEÑALA FECHA PARA EL LEVANTAMIENTO DE LAS 
ACTAS PREVIAS A LA OCUPACION DE BIENES AFECTA
DOS DE EXPROPIACION FORZOSA POR LAS OBRAS 
COMPRENDIDAS EN EL PROYECTO DE "MEJORA DEL 
FIRME TRAZADO, EN LA CC-3213 DE HELLIN A NOVEL- 
DA Y ELDA, P.K. 14,932 AL 25,444. TRAMO: ESTACION 
DE MINATEDA-LIMITE PROVINCIA DE MURCIA". CLAVE: 
CN - AB-90/040.

Por el Consejo de Gobierno de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, de fecha 6 de Noviembre de 1990, fue 
declarada por Decrelol 13/1990 de la misma fecha, la urgen
te ocupación de los bienes afectados de Expropiación Forzo
sa por las obras comprendidas en el Proyecto de referencia, 
lodo ello de conformidad con los Artículos 52 de la Ley de 
Expropiación Forzosa, de 16 de Diciembre de 1954 y 56 y 
siguientes de su reglamento, de 26 de Abril de 1957.

Tal declaración lleva implícita, según establece el Artícu
lo 52 de la citada Ley, la Declaración de utilidad pública y ne
cesidad de ocupación de los bienes que figuran en la relación 
publicada en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha, en el 
Boletín Oficial de la Provincia de Albacete, y expuesta en el 
tablón de anuncios del Ayuntamiento de Hellín, así como en

Z

POL. MUNICIPIO T. TERR.PARC. PROPIETARIO

1 91 69-a Hellín Félix Pérez Templado - 
Buitrago,5.Cieza.Murcia 553,96 Erial

2 91 74-a Hellín Hnos.Manuel Alfaro Sánchez
Finca "Los Sotos". C.C.3213 
Km 21 .Minateda. 1278,93 Viña

3 92 7-b Hellín Félix Pérez Templado 
Buitrago,5. Cieza. Murcia 680,31 * Monte Bajo

CfMi'>(;ieri;i de 
PnHir.,1 Íemlotal

pre que su actividad suponga 
la promoción genérica del 
deporte que practique, aunque 
se tendrá más en cuenta los pro
yectos que tiendan a fomentar 
el asociacionismo deportivo 
femenino y la práctica de 
deportes colectivos.

La cuantía económica de la 
ayuda se cifra en 50.000 ptas..

't

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
Delegación Provincial de Albacete

los proyectos que quieran optar 
a esta iniciativa y concesión de 
ayuda deberán presentarse en 
las dependencias del Centro 
Asesor de la Mujer, en el Cen
tro Sociocultural, antes del día 
15 de Febrero, siendo la primera 
vez que se concede este tipo 
de ayudas para las actividades 
deportivas femeninas.

iS

la Delegación Provincial, sita en el Paseo de La Libertad, n® 
15-3®, Albacete.

En consecuencia y de conformidad con la citada norma
tiva, esta Delegación Provincial ha resuelto convocar a los 
propietarios y titulares afectados por las citadas obras, para 
que el día 20 de Diciembre de 1990 a las 10 horas, comparez
can en el Ayuntamiento de Hellín (Albacete), para proceder al 
levantamiento de las Actas Previas a la ocupación, y consti
tuyéndose el representante de la administración acornpañado 
de un Perito ydel Alcalde o Concejal en que delegue.

A este acto deberán asistir los interesados por si, o repre
sentados por personas debidamente autorizadas, aportando 
el Documento Nacional de Identidad, los documentos justifi
cativos de su titularidad (Escritura Pública o Certificado del 
Registro de la Propiedad) etc., así como el último recibo de la 
contribución territorial, pudiendo ir acompañados, si lo esti
man oportuno, con gastos a su costa, de un Perito y Notario.

Hasta el levantamiento a las Actas Previas, podrán los in
teresados formular escrito ante la Delegación Provincial de la 
Consejería de Política Territorial de Albacete (Paseo de La 
Libertad n® 15-3®), las alegaciones que estimen convenientes 
a los sólos efectos de subsanar los posibles errores que se 
hayan podido padecer al relacionar los bienes afectados por 
la urgente ocupación.

S
i

C
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Eurodiputados 
del PSOE y del 
PP preocupados 
por el alto índice 
de inmigración

LT

Los eurodiputados del PSOE 
y del PP, Juan José de la Cáma
ra y Fernando Suárez, respec
tivamente, coincidieron ayer en 
Toledo en que “el verdadero 
problema social de la Europa 
de 1993 no residirá en aspectos 
laborales, sino en el gran núme
ro de inmigrantes”. Según De 
la Cámara, de un informe rea
lizado en el seno de la CEE, 
se desprende que “los 200 
millones de norteafricanos que 
ahora inmigran a países comu
nitarios se convertirán en 400 
millones dentro de unos treinta 
años. Lo que nos obliga a 
desarrollar una política de inmi
gración coherente con esa inmi
gración”.

Para Fernando Suárez esta 
política pasa “por una única 
postura sobre la inmigración, ya 
que de mantenerse doce pos
turas distintas esto se convertirá 
en un caos”. Suárez que se des
plazó ayer a Toledo para pro
nunciar una conferencia sobre 
“Política social comunitaria” 
agregó que “esta política común 
requiere también actitudes soli
darias con los países del mundo 
menos desarrollados”.

En términos similares se 
expresó Juan José de la Cámara 
quien afirmó que “debemos 
ayudar a esos países a desarro
llarse, para que puedan generar 
empleo y sus ciudadanos no ten
gan que salir fuera a buscarlo”.

El día de la 
Inmaculada, 
comenzará el VI 
Encuentro Coral 
en La Roda

Emilio SALVADOR

Organizado por la Diputa
ción Provincial y el Consorcio 
Cultural de la misma, el próxi
mo día 8 de diciembre, festi
vidad de la Inmaculada Con
cepción, a las 7 de la tade, en 
el Gran Cinema de La Roda, 
se va a celebrar el VI Encuentro 
Coral que anualmente organiza 
esta entidad.

Intervendrán la Coral de 
Albacete, cuyo reconocido pres
tigio es más que evidente a tra
vés de sus actuaciones en nues
tra nación y en el extranjero, 
el Coro de la Universidad Autó
noma de Madrid con su tam
bién abultado bagaje de reso
nantes y aplaudidos conciertos 
y en tercer lugar el Coro Parro
quial El Salvador que va con
solidando aquellas perspectivas 
de su buen hacer.

Es de resaltar, el interés que 
el edil de Cultura del Ayun
tamiento de La Roda, Gabriel 
Alarcón López, ha mostrado al 
inclinarse a favor de elegir esta 
actividad, en lugar de cualquier 
otra, con la cual se suma e iden
tifica y en definitiva contribuye 
a promover y satisfacer la cre
ciente afición por la misma. Los 
aficionados con el Coro Parro
quial El Salvador, desean tes
timoniar su agradecimiento.

Las mujeres ante el mundo laboral.

A través de siete representantes de distintas comunidades autónomas

Se presentaron planes de 
acceso de la mujer al trabajo

Dentro de las jornadas de evaluación del “Plan para la igualdad”

Representantes de siete comunidades autónomas dieron 
a conocer los distintos planes de sus respectivas auto
nomías para conseguir un mejor acceso de la mujer 
al mundo laboral y favorecer su asociacionismo, edu
cación y cultura, entre otros aspectos. Las delegadas 
de las comunidades intervinieron en una mesa redonda.

LT

Las delegadas de las siete 
comunidades autónomas 
intervinieron en una mesa 
redonda en las jornadas de 
evaluación del “Plan para la 
igualdad de oportunidades 
para la mujer”, organizadas 
por el Instituto de la Mujer. 
Las asistentas representaban 
a los gobiernos autonómicos 
de Andalucía, País Vasco, 
Cataluña, Comunidad Valen
ciana, Madrid, Castilla-La 
Mancha y Asturias. La alcal
desa navarra de Burlada, en 
representación española de 
municipios y provincias, y la 
presidenta de la Comisión 
Mixta Congreso-Senado de 
los Derechos de la Mujer, 
Nelly Fernández Arias.

Todas pusieron de mani
fiesto los esfuerzos realizados

“Fueron elaboradas por el Ejecutivo o encargadas a terceros”

Proposición del PP para que 
presenten las encuestas

LT

El Grupo Parlamentario 
Popular ha presentado una pro
posición no de ley en la que 
solicita que “el Consejo de 
Gobierno entrege a todas las 
formaciones políticas, con 
representación parlamentaria, 
aquellos sondeos de opinión 
elaborados por el Ejecutivo 
autónomo ha encargado a ter
ceros".

El caso de la encuesta ela
borada en 1989 por el Centro 
de Investigaciones Sociológicas 

por sus gobiernos para el 
acceso de la mujer al mundo 
laboral, mejorar su asistencia 
sanitaria, favorecer su asocia
cionismo, educación y cultura, 
así como su situación familiar.

Los representantes de Cas
tilla-La Mancha, Asturias y 
País Vasco recordaron la 
complejidad de sus munici
pios, escasamente poblados y 
muy rurales, lo que dificulta 
la integración de las mujeres 
aún más en la sociedad, por 
lo que se intenta, a través de 
subvenciones, su asociacionis
mo y participación en cursos 
de gestión y mejora de explo
taciones agrícolas.

Sanidad

En cuanto a la Sanidad, 
subrayó la necesidad de la 
información, especialmente

(CIS) para el Gobierno regio
nal, cuya existencia fue negada 
y ocultada porel Ejecutivo al 
Parlamento, ha sido el origen 
de esta iniciativa, en cuyos fun
damentos el Partido Popular 
señala que “alguna de las 
encuestas son, en su conjunto 
o en parte, medios o instru
mentos para analizar el com
portamiento social desde una 
perspectiva de marketing polí
tico; necesidades prioritarias a 
juicio del ciudadano considera
das . como elector, aceptación 
del Gobierno; aceptación de 

para las jóvenes, a fin de evi
tar embarazos nó deseados y 
utilizar los métodos de anti
concepción, así como la pre
vención del cáncer genital y 
mamario.

En los casos de las mujeres 
que tienen cargas familiares 
no compartidas o madres sol
teras, estos gobiernos autonó
micos tienen planes específi
cos, como ayudas para con
seguir una vivienda, gratuidad 
de las vacaciones o salario 
mínimo, que no llegan a todo 
el colectivo afectado por la 
escasez de sus presupuesto, 
pero que intentan ampliar 
cada año.

Estos gobiernos autonómi
cos, representados por las sie
te delegadas, pretenden tam
bién conseguir una mejor y 
más rápida incorporación de 
la mujar al mundo del trabajo, 
por lo que las consejeras 
correspondientes aprobaron 
planes formativos ocupacio
nales y cursos de formación, 
subvencionados por la Comu
nidad Europea, a través del 
Fondo Social Europeo.

partidos políticos; conocimiento 
de los líderes, etc”. Asimismo, 
el Partido Popular recuerda la 
disposición de la oposición 
recoge que el gobierno debe 
hacer la entrega de las encues
tas a las formaciones políticas 
dentro de las 24 horas siguien
tes a la finalización o recepción 
del documento por el Consejo 
de Gobierno. El Grupo Popular 
ha presentado un escrito en las 
Cortes solicitando la compare
cencia del secretario de Presi
dencia de la Junta ante la Comi
sión de Asuntos Generales.

Pina asiste hoj^ 
la presentación"
de la a Sí

Coordinadora C*s
Trasplantes "'“

A las 11 de la mañana 
hoy tendrá lugar la presenta^ 
oficial de la Coordinad! 
Regional de Trasplantes a caí 
del consejero de Sanidad y B 
nestar Social, Antonio Pi' 
Con posterioridad se llevan 
cabo la primera reunión ■— 
coordinadores hospitalarios 
Castilla-la Mancha. A la citaH— 
presentación y la reunión a«^^ 
tirán por parte de la Consejec^^j^ 
de Sanidad, además de su tt, 
lar, el director general de Sa^’j 
Pública, Joaquín Chacón, eij^n 
del Servicio de Ordenado 
Sanitaria, Emilio de Celis yt^gj. 
jefe de la sección de Coofi^ijj^ 
nación Hospitalaria, Rol’^'años 
Sabrido. Por parte del INS1 Hi 
LUD asistirá el director Ptfeba 
vincial, Fernando Largo, presi

Posteriormente el consej^desp 
clausurará en el Hotel Beai« la 
de la capital regional las pa q 
meras Jornadas Gerontológi^on 
de Castilla-La mancha que man 
han venido desarrollando deyant 
el pasado domingo. Estas fe E 
man parte de un programase 
atención a la tercera edad^^h 
cuenta con una serie de <*• 9ne 
tivos como son fomentar ' 
ticipación social de la . ^ 
edad y establecer en la f®®’ , 
nidad autónoma de Castilb 
Mancha una red región^ 
alojamiento para este coleet*^ 
con varias mini residencias-

de

yn 
no

Ros informa ho.’ 
de las 
actividades de 
Industria en 
1989 y 1990 í

tab 
de 
tad 
sef 
ha 
Re 
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toi 
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m:

El consejero de I”^'*?-! ^ i 
Turismo de la Junta de ^%pmi 
nidades de Castilla-La M^i* t to 
José Luis Ros, informara . jal 
ante la comisión correspo^ j 
te de las Cortes regionales s lo 
el grado de cumplimic^^^. pe 
los objetivos y actividad®® ■ gv 
vados a cabo por su óep. pi 
mentó a lo largo de 10® i 
cicios 1989 y 1990. Jf. "*

Por otra parte, 
informado fuentes de la 
regional el próximo loJ^^ j ■ * 
10 de diciembre el 
Agricultura, Fernando ^ 
Carrasco, dará cuenta, ^^g¿ | g 
mo, de las actividades [ .^ 
a cabo por su conseje’''^^,. 
redacción de los Plane® j¿*''' 
rales de Transformación ^^a 
zonas regables de la ^^^(^yfl 
Centro en la provincia de J 
ca y Canal de Albacete, 1 
temente presentados. As I 
está previsto que se reu J 
comisión parlamentaria j 
tica Territorial con el J 
designar, en el caso de 4 
ceda, la ponencia encarg ^^ j 
elaborar el informe 
proyecto de ley de ea J 
o en su caso redactar

e 
Í 
r 
t 
Í 
r

tamen correspondiente-
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S Moción socialista contra Hormaechea

a sesión de debate de la moción de censura 
•ontra Hormaechea fue aplazada poco antes de 

seis, tras recibirse una llamada telefónica 
a la sede de la Cámara que daba cuenta de 
a colocación de un explosivo. El presidente de

la asamblea suspendió la sesión y se procedió 
al desalojo del edificio. La sesión de debate 
se reanudó a las 18,45 horas, después de que 
la policía inspeccionase el edificio de la Asamblea 
Regional con motivo de la llamada telefónica.

El presidente de la Asamblea, que suspendió 
la sesión y dispuso el desalojo del edificio, rea
nudó el debate concediendo la palabra al por
tavoz del CDS que estaba en el uso de la misma 
cuando tuvo que interrumpirse el pleno.

La sesión se reanudó poco después una vez que la Policía hubo inspeccionado el edificio de la Asamblea Regional

~ Amenaza de bomba en el Parlamento de 
1 cal 

; Cantabria durante el debate de la moción
ón_____________________ ____________________________________________________________________________ ____________________________ ______________ __
'*°5 Hormaechea defendió su gestión y aseguró que “Cantabria ha progresado indiscutiblemente en estos últimos años’’
n ai

SANTANDER. (Efe).- El

is.

10.’

y j¡.^sidente del gobierno cánta-
J^^^ Hormaechea, defen- 

el ^^^^ P®’' ^^ mañana la ges- 
nacíq^f'su Consejo 
¡sv,£ y aseguró que

^^ progresado indis- 
n|Jí‘®*®">ente en estos últimos 

^®^^aechea intervino en el 
e ate de la moción de censura 

p°^ PSOE contra él 
W^^^ candidato socialista 
:ieaa la presidencia, Jaime Blanco, 

^^«"ó en todo 
logmomento con las palabras “de- 

solicitante, o postu- 
de^^ante de votos”.

n ^- Pmsidente cántabro reco- 
programa de 

expuesto por Blanco, 
en ^^^^ fundamentalmente 

normalización 
la 5’’^osparencia en 

ír de política y en la gestión 
Í .públicos, es “bueno 

tü-no ’ ^tinque indicó que W cuantificado. 
tabriTTíí®® ^’Í® que Can
de - ^ ’^cgion del norte 
tado ^^^^^ ‘^^^ ^^ experimen- 
señaln ^ ’^uyor desarrollo y 
ha FA ^^^ *^^ inversiones que 

Diputación 
formidaH ^^ ^^” hecho de con
toral n? ^°” programa elec- 

Críticas

f Milaneras m ^^^ formas y 

Í^J ^desDron ^ y^^cmancia absurda' 
> ' irson la mis- 
’^u totalitaria^ ”^’^ ‘Despotismo y 

> ®' 8obiem^° ^^^ ^^ ^^ achacan 
n‘l'í- u ^^0 central”.

píXept^^^n ^uien destacó 
'‘^Í Por suS°^ ^^''^^^^ ^ cabo

PÍ ProBran?a°" ^ ‘Desarrollado un 
^Wanubnl^^’^^^^ el de 

^a sido nn^ aseguró que esta 
^oma nin^^ comunidad autó- 

.sociales^pn"^’^^, ^" cuestiones 
•cómanos J”° -^ ^^^^^ ^°^’' 

El ^^*^^^”eia social. 
P^csideníb^H®, ^^e’^lista a la 
^^utabria Gobierno de 
g^fo hov’ Blanco, ase- 
^ cambiad 1^^^ ^^^^ “dispuesto 
^c^o sea dif necesario para que 

g. ca diferente”.
^^‘■^’^tc la 

^chiemo A^^ Í^ programa de 

li^o ha n censura que su par- 
contra Juan 

9^e Cantabria 
Chenta ^^^^ ^e ciento 
y Afirmó^m^°^ ®“ ®“ política 
’^ H ^“*®^® gobernar 
^°^assus cn ^^utónoma con 

El canH T'^^^^^eias.
^b con antír‘° cxpli- 
P^csta de bue su pro- 
®” “n Daer ^H^™° ^^ sustenta 

‘De normalización

fin
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eí 
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Hormaechea asiste a la sesión que debatió la moción de censura que presentó el Partido Socialista de Cantabria.

r

f

El candidato socialista a la presidencia del Gobierno de, Cantabria, 
Jaime Blanco, aseguró ayer durante la sesión de debate de la moción 
de censura que está “dispuesto a cambiar lo necesario para que 
todo sea diferente”

institucional, otro de transpa
rencia en la acción pública y 
otro de gestión. Blanco destacó 
la necesidad de una transparen
cia en la gestión ante la Asam
blea Regional y ante los ciu
dadanos porque, dijo, “hay que 
poner cristal donde alguno ha 
querido colocar solo hormi
gón”.

Respecto al pacto de norma
lización institucional, el secre
tario regional del PSC-PSOE 
dijo que la normalización de la 
vida política regional pasa por 
un pacto con la sociedad, arti
culado a través de los grupos 
políticos de la cámara, las fuer
zas sociales y los ayuntamientos. 
Anunció su intención, en caso 
de obtener la confianza del Par
lamento, de presentar a la 
mayor brevedad posible el pro
yecto de presupuestos de la 
Diputación Regional para 1991, 
“que obligadamente tendrán 
que ser restrictivos -señalóte- 
niendo en cuenta el endeuda

Í 1

miento actual”.
Este endeudamiento será 

reducido y renegociado, agregó 
Blanco, quien expresó su con
fianza en contar con la cola
boración de laa entidades ban
carias. Los presupuestos^ de 
1991, según Blanco, deberán 
hacer posible un gran acuerdo 
social que permita la puesta en 
marcha de un ambicioso plan 
de empleo, así como programas 
de promoción pública de vivien
das.

En lo referente al pacto de 
transparencia en la acción 
pública, se comprometió a que 
su gobierno desarrollará una 
gestión transparente y mostró 
su compromiso de cumplir 
escrupulosamente el estatuto de 
autonomía, que establece la 
participación de los ciudadanos 
en la vida política, y facilitar 
la igualdad y la libertad en la 
vida pública.

Sobre el pacto de gestión, 
indicó que su Gobierno retirará 

de la cámara regional el pro
yecto de ley por el que se refor
ma el artículo 10.3 del Estatuto 
de Autonomía, que se refiere 
a la duración del mandato de 
los diputados y convocatoria de 
elecciones, porque, en su opi
nión, no respeta los acuerdos 
suscritos a nivel nacional por 
los partidos mayoritarios.

Destacó también la necesi
dad de colaborar con otras 
Comunidades Autónomas y el 
establecer convenios con otras 
administraciones.

En materia de política eco
nómica, industrial y de empleo, 
Blanco propuso facilitar la ins
talación en Cantabria de nuevas 
empresas, la mejora de la com
petitividad empresarial, el 
fomento de la pequeña y media
na industria, y la incentivación 
del suelo industrial y anunció 
su proposito de incluir en los 
presupuestos del próximo año 
un plan de empleo negociado.

EI PP medita 
su voto

El presidente del PP en 
Cantabria y candidato por 
este partido a la presiden
cia del Gobierno Regio
nal, José Luis Vallines, 
aseguró ayer que su Gru
po Parlamentario “tendrá 
que meditar lo que tiene 
que hacer hasta el último 
momento”. Vallines, tras 
finalizar la primera parte 
del debate de la moción 
socialista, afirmó a los 
periodistas que el PP 
tomará una decisión en 
conjunto y “nadie mani
pulará nuestro voto”.

Insistió en que la peor 
opción para Cantabria es 
que Hormaechea conti
núe en la presidencia del 
Gobierno y en que no 
descartan la hipótesis de 
apoyar al PSC-PSOE 
para desbancar al actual 
responsable del ejecutivo. 
“No descartamos ninguna 
hipótesis, pero para llegar 
a las soluciones hay 
muchas variantes, y eso 
es lo que estamos discu
tiendo”, agregó.
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Los profesores votaron ayer.

I

Henri Parot, un asesino que vino a matar a España con gastos pagados.

Más de 300.01 
docentes | 
eligieron sus I 
representante! 
sindicales |

Juicio contra el dirigente del “comando itinerante’’ de ETA en la Audiencia Nacional

Henri Parot venía a España a matar 
con los gastos pagados, según el fiscal

El terrorista fue expulsado de la sala y en la refriega fracturó el dedo de un policía

El fiscal Ignacio Gordillo ha descrito al jefe del “co
mando itinerante” de ETA, el francés Henri Parot, 
como “un asesino que solamente venía a España a 
matar con gastos pagados”, durante el Juicio que contra 
él se celebró ayer en la Audiencia Nacional.

MADRID. (Efe).- La breve 
comparecencia de Henri Parot 
ante la Audiencia Nacional ha 
creado momentos de incerti
dumbre en la sala, ya que el 
procesado ha utilizado tres 
idiomas en sus declaraciones, 
hasta que finalmente fue ministerio público lo citó
expulsado por orden del pre
sidente del Tribunal, Roberto 
Hernández.

Con el ánimo “de cumplir 
todas las formalidades”, el 
magistrado indicó al fiscal que 
le formulase las preguntas a 
Parot a través siempre de la 
traductora de francés, pese a 
que el inculpado se empeñaba

L. Torres informará al Congreso 
sobre narcotráfico y terrorismo
MADRID. (ax-Press).- El 

fiscal general del Estado, Leo
poldo Torres, comparecerá 
próximamente en el Congreso 
para informar, a petición del 
grupo parlamentario socialista, 
sobre narcotráfico y delitos de 
terrorismo. Sin embargo, la 
Mesa del Cogreso no ha dado 
luz verde a la petición cursada 
por el diputado de Eusko 
Alkartasuna (EA) Joseba 
Azkarraga, para que Torres 
explicara, en la comisión corres
pondiente, su actuación en rela
ción con un informe del fiscal 

en responder en castellano, 
aunque con marcado acento 
galo.

Otras veces, en cambio, 
contestaba en francés, pero 
solamente hasta el momento 
en el que el representante del 

como súbdito galo.
“No soy francés, ni español, 

sino euskaldun”, señaló Parot 
en euskera, lo que fue seguido 
de un intento del procesado 
de hacer un alegato sobre la 
situación en el País Vasco.

Tras ser interrumpido en 
varias ocasiones por el pre
sidente del tribunal, Henri 

jefe de la Audiencia de San 
Sebastián sobre narcotráfico en 
el que aparecen relacionados 
mandos de la lucha antiterro
rista. La negativa del PSOE es 
entendida por los grupos de la 
oposición como un acto de “pi
rateo parlamentario” y como 
algo “irregular e intolerable”. 
Sin embargo para el vicepre
sidente primero de la Cámara 
y portavoz, el socialista Juan 
Muñoz, si se ha denegado la 
petición de Azkárraga es por 
entender que el Fiscal General 
del Estado “no debe entrar en

Parot fue expulsado de la sala 
cuando afirmaba que “el mun
do entero exige negociación, 
y España está obligada...”.

La orden de desalojo dada 
por el presidente del tribunal 
fue inmediatamente cumpli
mentada por dos agentes del 
Cuerpo Nacional de Policía, 
que, ante su resistencia, se lle
varon a Parot hasta los cala
bozos a empujones. Esta cir
cunstancia provocó signos de 
desagrado entre parte del 
público que llenaba el recinto, 
e incluso Irene Parot, herma
na del procesado, llegó a gritar 
“torturadores fascitas”, por lo 
que también fue expulsada.

Parot protagonizó a conti
nuación un incidente con los 
agentes policiales, al resistirse 
a ingresar de nuevo en los 
calabozos de la Audiencia 
Nacional y, en la refriega, un 

asuntos concretos que podrían 
significar una ingerencia en 
temas judiciales”. Valoración 
que no es compartida, en abso
luto por el diputado de EA, 
para quien el Partido Socialista 
Obrero Español ha vuelto a 
actuar “como ya es habitual en 
él y ha impedido que la opo
sición saque adelante sus ini
ciativas”. Insiste Azkárraga en 
que Torres ha mantenido “una 
actitud dilatoria y oscurantista” 
a la hora de facilitar la ayuda 
que solicitaba la fiscalía de San 
Sebastián. 

policía sufrió la fractura de 
uno de los dedos de su mano 
derecha. Henri Parot, consi
derado el jefe del “Comando 
Itinerante” de ETA, fue dete
nido el pasado dos de abril 
en la localidad sevillana de 
Santiponce, después de inten
tar eludir un control rutinario 
en la carretera N-630 montado 
por efectivos de los grupos 
Rurales de la Guardia Civil.

Pese a viajar en un auto
móvil que sufrió el pinchazo 
de tres de sus ruedas por efec
to del “rastrillo” accionado 
por la Guardia Civil, Parot 
intentó la huida y disparó con 
la pistola que llevaba contra 
dos agentes que le persiguie
ron en un vehículo todo terre
no. Tras agotar las 16 balas 
de su pistola, Parot se entregó 
a los agentes.

I^opoldo Torres, fiscal general.

MADRID. (Efe).' 
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El presidente del Partido Popular afirma que '‘no es necesario

Aznar se mostró partidario de no 
enviar más tropas españolas al Golfo

Respecto al servicio militar, mostró su preferencia por un sistema mixto de profesionales y reemplazo

El presidente nacional del
Partido Popular, José 
María Aznar, dijo ayer que 
no es partidario de enviar 
"en las actuales circuns
tancias” más tropas espa
ñolas a la zona de conflicto 
en el Golfo Pérsico, “por
que -afirmó-, no es nece
sario”.
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MADRID. (Efe).- Duran
te un coloquio con estudian
tes de la Universidad Carlos 
III de Madrid, Aznar señaló, 
no obstante, que respalda la 
decisión del Gobierno de 
haber enviado tres barcos 
para cumplir el embargo 
decretado por la Organiza
ción de Naciones Unidas, ya 
que “en un caso así, cual- 
Qnier gobierno necesita el 
mayor apoyo posible”.

En apoyo de esta idea, el 
dirigente del Partidio Popu- 
nr aseguró que es necesario 
comprometerse para defen
der la libertad de Kuwait, 
ser solidarios con la comu
nidad internacional y defen
der los intereses de España.

Preguntado por uno de los 
3 umnos sobre la postura de 
su partido respecto al ser
vicio militar, Aznar mostró 
d preferencia por un siste

ma mixto en el que haya uni- 
5 es cada vez más profe- 

V'onalizadas y cualificadas” y 
ontingentes de reemplazo 

yo servicio no sea inferior 
® nueve meses. 
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El PP instala un teléfono gratuito para que 
^1 ciudadano denuncie problemas de droga
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Pertos en la materia

José María Aznar, presidente del PP.
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ticen la seguridad de la 
nación”.

Sobre el proceso de cons
trucción europea, el líder del 
Partido Popular manifestó que 
“se va a hacer sobre la base 
de los estados nacionales” y 
añadió que en el caso español, 
“es importante que acelere
mos nuestro proceso de con^ 
vergencia con las economías 
europeas”.

La integración en Europa 
fue también uno de los ele
mentos centrales de la con
ferencia que Aznar pronunció 
antes del coloquio, y en la cual 
dijo que la madurez alcanzada 
por la sociedad española debe 
trasladarse a la construcción 

de la más alta cualificación, 
según explicó el presidente del 
PP en rueda de prensa.

Cada llamada será registrada 
en una grabación, salvo que el 
ciudadano prefiera que no se 
grabe, y los datos que allí se 
recojan servirán de base para 
un estudio que el PP publicará 
durante el primer semestre de 
1991. Aznar explicó que la cam
paña viene motivada por “un 
problema acuciante” en la 
sociedad española como es el 
de la droga, y que a su jucio 
se ha agravado , especialmente 
el tráfico de estuopefacientes, 
desde la llamada “reforma 
Ledesma” con la que se libe
ralizó el consumo de droga y 
que convirtió a nuestro país “en 
un paraiso del narcotráfico". El 
presidente del PP aportó datos 
que reflejan esta situación. 
Según la Interpol, las aprehen
siones por droga en España en 
1989 nos situaban a la cabeza 
en cocaína y hachís. 

europea, en la que “la gran 
palabra es la competencia”.

Tras expresar la importan
cia que en su opinión tiene 
la competencia como medio 
de obtener mayor riqueza y 
productividad, Aznar aludió a 
la conveniencia de tener en 
España una “cultura empre
sarial', que caracteriza a las 
sociedades desarrolladas, 
puesto que el pulso de las 
empresas es también el pulso 
del país”.

José María Aznar no quisó 
pronunciarse sobre las expli
caciones en torno a la crisis 
del Golfo que los líderes de 
los distintos grupos parlamen
tarios recibieron anteayer del 

El lema de la campaña del PP contra la droga: “descuelgalo”.

1
presidente del Gobierno, Feli
pe González, en una sesión 
informativa que se celebró a 
puerta cerrada. “No voy a 
hipotizar sobre las hipótesis 
del Sr. González”, dijo Aznar, 
quien mostró su desconcierto 
ante la dificultad de “saber lo 
que ha dicho González a tra
vés de los titulares de prensa. 
.A lo mejor el presidente ha 
pretendido no decir nada y de 
ahí surge la confusión”. Aznar 
subrayó la necesidad de que 
González comparezca ante el 
pleno del Congreso para dar 
“explicaciones sensatas” sobre 
las consecuencias de la reso
lución de la Organización de 
Naciones Unidas.

La asonada 
militar de los 
carapintadas es 
el golpe final, 
según Alfonsín

MADRID. (Efe).- El ex pre- 
sidente de Argentina Raúl 
Alfonsín afirmó ayer en Madrid 
que la sublevación de los ”ca- 
rapintadas” será el “golpe final” 
que tendrá que soportar la 
democracia argentina.

Durante una visita a la sede 
central de la Agencia Efe en 
Madrid, Alfonsín declaró que 
este grupo “ya sumamente debi
litado” representa sólo peque
ños “bolsones de autoritaris- 
mo .

De “gravísimo inconvenien
te” sobre todo por la pérdida 
de vidas humanas, calificó 
Alfonsín la rebelión. “Seineldin 
es un excéntrico por decirlo 
suvamente”, afirmó.

El ex presidente de Argen
tina, al igual que el lunes lo 
hiciera en una rueda de prensa, 
advirtió que no quería ser muy 
explícito fuera de su país sobre 
la situación interna y la política 
del presidente Carlos Menem.

El líder de la Unión Cívica 
Radical, que dejó el poder en 
julio de 1989, tras las elecciones 
que dieron la victoria al Partido 
Justicialista, señaló que la “de
mocracia está asegurada” en 
Argentina y que “hay un uni
verso de nuevos valores en la 
sociedad argentina que ya ha 
sabido generar anticuerpos con
tra los ataques a la libertad”.

Situación económica delicada

Reconoció el ex presidente 
que la situación económica “es 
delicada” y advirtió que no cree 
“que se esté buscando bien las 
soluciones”.

Ratificó su opinión negativa 
sobre la política de indultos lle
vada a cabo por Carlos Menem, 
aunque no quiso precisar sobre 
si esta favorecía intentos gol- 
pistas como el que acaba de 
sufrir Argentina.

Sin embargo, Alfonsín con
sideró que este suceso no afec
tará a la confianza exterior 
hacia Argentina y, concreta
mente a las inversiones.

Por otra parte, el ex presi
dente de Argentina expresó su 
temor por la posibilidad de que 
un conflicto bélico en el Golfo 
Pérsico desencadene la Tercera 
Guerra Mundial y el “tecno- 
terrorismo” de imprevisibles 
consecuencias.

Furioso

Alfonsín dijo que está “fu
rioso” por la decisión de 
Menem de enviar dos barcos 
argentinos a la zona del Golfo 
Pérsico.

El ex presidente se encuentra 
en Madrid invitado por el Ins
tituto Nacional de Industria 
(INI), donde el lunes pronunció 
una conferencia sobre el “Dia- 
lógo Social” en Argentina.

El ex-presidente de Argen
tina Raúl Alfonsín afirmó ayer 
en Madrid que la sublevación 
que llevaron a cabo los cono
cidos “carapintadas” en su país 
y que ya fue sofocada será el 
“golpe final” que tendrá que 
soportar la democracia argen
tina.
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En una entrevista concedida en vísperas de la V Cumbre Ibérica

Felipe González afirma estar cansado 
pero ‘‘más entusiasmado que nunca”

Felipe Gonzált
informará al
Congreso de la 
crisis del Golt
en diciembre

í

Subraya el triple objetivo de asentar la democradaf modernizar el país y romper el aislamiento

El presidente del Ejecutivo español^ Felipe González, 
afírma en una entrevista publicada ayer por la agencia 
Lusa de noticias, en vísperas de la V Cumbre Ibérica, 
que “está cansado” después de ocho años de gobierno, 
pero que sin embargo “está más entusiasmado que 
nunca por el país”.

LISBOA. (Efe).- En esta 
entrevista, concedida en vís
peras de la V Cumbre Ibérica, 
González dice que las “razo
nes de su cansancio se asien
tan sobre todo en la primera 
y durísima parte de su gobier
no y en las dudas que había 
sobre la posibilidad de sobre
pasar la crisis económica y de 
arrancar y asentar definitiva
mente la democracia”.

Tras considerar que todos 
estos años de su gobierno han 
tenido mucho movimiento, 
subraya como principal resul
tado la “triple operación, que 
no ha hecho más que comen
zar, de asentar la democracia, 
comenzar a modernizar el 
país, desde el punto de vista 
estructural e institucional, y 
romper el aislamiento”.

“Creo que España está 
viviendo en estos momentos 
una época de recuperación y 
de renovación en términos his
tóricos, en una onda expansiva 
que afectará a toda la década 
de los noventa”, indica el pre
sidente del Gobierno español, 
Felipe González.

Preguntado sobre la posi
bilidad de que la sociedad 
española se esté radicalizando 
debido al largo período de 
gobierno socialista y falta de 
alternativa política, González 
contesta que no cree en dicha 
hipótesis.

Añade que como “respon
sable político y como ciuda
dano cree que la democracia 
es siempre más sólida cuando 
el juego de las alternativas 
está definido”, pero considera 
que la “oposición española.

Nuevos directores regionales 
del Insalud en 13 autonomías

Demetrio Madrid, dispuesto 
a ser candidato del PSOE

MADRID. (Efe).- El Minis
terio de Sanidad y Consumo ha 
nombrado nuevos directores 
territoriales del Instituto Nacio
nal de la Salud (INSALUD) en 
trece Comunidades Autónomas, 
según una orden que aparece 
ayer publicada en el Boletín 
Oficial del Estado (BOE).

En la Comunidad de Madrid., 
ha sido nombrado Francisco 
José Ortega Suárez, médico 
estatutario de la Seguridad 
Social, y,en Castilla y León ejer
cerá ese cargo Julián José San
doval Garzón.

El nuevo director territorial 
del INSALUD en Galicia es 
desde ahora Antolín Rodríguez 
Martínez y el de Castilla-La 
Mancha, Rafael Peñalver Cas
tellanos, médico inspector del 
extinguido INP.

Como director del INSA
LUD en Canarias el Ministerio 
ha designado a José María 

por lo menos una parte de 
ella, trabaja para que no haya 
alternativa y de este modo está 
negando esa posibilidad”.

Críticas del episcopado .

Sobre las recientes críticas 
de los obispos españoles al 
socialismo y su Gobierno, 
Felipe González afirma que 
no lo entiende muy bien.

”No comprendo cuál es el 
razonamiento de esta jerar
quía para llegar a las conclu
siones a las que han llegado”.

"Tienen, sin duda, la liber
tad para decir lo que quieran, 
pero quizá no sean tan recep
tivos para oír las cosas que 
me gustaría decir, pero tal vez 
sea más responsable de mi 
parte no entrar en polémica 
con ellos”.

En la entrevista, efectuada 
por el correponsal de la agen
cia Lusa en Madrid, se recoge, 
por último, la opinión del pre
sidente del Gobierno español 
sobre la crisis del Golfo 
Pérsico.

González afirma que “cree 
que existe una oportunidad 
para encontrar una salida 
pacífica y respetuosa con la 
resoluciones de las Naciones 
Unidas”.

En opinión del presidente 
del Gobierno español “esta
mos en un punto de inflexión 
en el que la acumulación de 
presión puede ofrecer un 
resultado pacífico y no béli
co”.

Preguntado sobre la posi
bilidad de que España par
ticipe en una guerra en el Gol-

Garrido Babio, mientras que en 
Aragón ocupará ese mismo 
puesto el doctor Alberto Larraz 
Villeta.

En Asturias y Baleares se ha 
nombrado, respectivamente, a 
Manuel Matallanas Bermejo y 
Ferrán Moll Coll, ambos médi
cos estatutarios de la Seguridad 
Social.

Los doctores pertenecientes 
al Cuerpo de Médicos Titulares, 
Felipe Tomás Canillas y José 
María López López, ejercerán 
el cargo de director territorial 
del INSALUD en Exiremadura 
y Murcia, respectivamente, 
mientras que en Cantabria lo 
hará José María Marco More
no.

El Ministerio de Sanidad y 
Consumo ha nombrado tam
bién a Luis Gabilondo Pujol y 
a Francisco Hernández Rodrí
guez nuevos directores de 
Navarra y La Rioja.

Felipe González, presidente del Gobierno.

fo, en caso de que ésta se 
declarara, González contesta 
que “un político nunca coloca 
posibilidades sobre el futuro”.

”No obstante, en caso de 
que haya conflicto, definiría
mos una posición de acuerdo 
con los mecanismos que esta
blecemos de consultas parla
mentarias”, indica el jefe del 
Ejecutivo español.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, reconoció 
que en muchas ocasiones, 
debido al trabajo, puede pare
cer que tiene “más que sín
tomas de cansancio”, aunque 
subrayó que actualmente 
posee más ilusión por el país 
que hace ocho años.

González -hizo estas decla
raciones en una entrevista 
concedida a la agencia Lusa 
con motivo del viaje que rea
lizará hoy miércoles a la loca
lidad portuguesa de Faro para 
participar en la séptima cum
bre entre ambos países.

VALLADOLID. (Efe).- 
Demetrio Madrid, ex presidente 
socialista de la Junta de Castilla 
y León, ha dicho a Efe que 
está dispuesto a ser el próximo 
candidato del PSOE a la pre
sidencia del Gobierno Regional 
y a integrarse en la dirección 
del PSCL-PSOE en el VI Con
greso Regional de Avila los 
próximos días 15 y 16.

El ex presidente castella
no-leonés, que actualmente es 
procurador en las Cortes Regio
nales por Zamora, dimitió 
como titular de la Junta en 
octubre de 1986, tras conocerse 
su procesamiento por un pre
sunto delito social en la venta 
de su empresa “Pekus”, acu
sación de la que resultó absuel
to el pasado 10 de enero por 
el Tribunal Superior de Justicia 
de Castilla y León.

Casi un año después de su 
absolución, Demetrio Madrid

La crisis del
Golfo

Felipe González con
sidera que la crisis del 
Golfo “puede afectar” 
al proceso de construc
ción europea y defiende 
la validez de la OTAN 
en el nuevo esquema 
continental. En declara
ciones a la agencia Lusa 
en vísperas de la “cum
bre” de Faro, González, 
quien se mostró mode
radamente optimista 
respecto de una solu
ción pacífica del conflic
to, reconoció que esta 
crisis “puede, si no 
retrasar, al menos afec
tar” el citado proceso, 
no tanto desde el punto 
de vista institucional 
como desde el de la 
unión económica. 

afirma, en declaraciones que 
“hay un sector importante del 
partido que está claramente 
impulsándome e insistiéndome 
en que tome responsabilidades 
más comprometidas”.

Ante el próximo Congreso 
Regional del PSCL-PSOE, 
Demetrio Madrid considera que 
caben dos opciones: “una, que 
el juego de mayorías y minorías 
se presente con todas las con
secuencias”, y otra, que se de 
un proceso de integración.

“Esto último es lo que a mí 
me gustaría, que en este con
greso se aprovechara para reco
ger las distintas sensibilidades 
que existen en este momento 
en el partido en Castilla y 
León”.

Esta integración, según 
Demetrio Madrid, debe hacerse 
“ampliamente, y no de forma 
exclusivamente personal”, en 
todos los órganos de dirección.

MADRID. (Efe).- El f 
dente del Gobierno, É 
González, comparecerá 
penúltima semana de este 
ante el pleno del Congrí' 
los Diputados para info: 
sobre la posición español 
la crisis del Golfo y las 
secuencias de la resolución 
de las Naciones Unidas 
autoriza el uso de la fuerza; 
tra Irak en el caso de qui 
abandone Kuwait antes 
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próximo 15 de enero.
González informará, asf 

mo, sobre lo tratado en toi 
bres de Roma relativas a la' 
dad Política y Económica t 
peas. Así lo acordó la 1 
de Portavoces del Congres 
biéh la fecha exacta se co- 
tará en la reunión prevista, 
el próximo martes.

Tanto el PP como lUy’ 
ñas de las fuerzas políticas- 
gradas en el Grupo Mixto 
pedido la comparecencia 
presidente del Gobierno R 
antes. En este sentido, la 
tada del PP, Loyola del P»^ 
que en esta ocasión hizo dS; 
tavoz de su grupo, w^? 
al término de la reunión 
Junta de Portavoces que lo 
ellos pedían, al i^®*^ 
momentos antes había _ 
Aznar en la Universidad 
III, era la comparecencia* 
diata en el pleno de Go 
y que “dé la cara, 
podamos apoyar con 
razón las decisiones” 
adopten en relación con 
del Golfo. Insistió en q ‘ 
que el PP quiere son 
parecencias distintas y ‘* 
ciadas” del presidente’ 
sobre el Golfo y otra s® 
cumbre de Roma, 9^^ ,¡j( 
los lugar los próximos 
y 15 de este mes.
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se haya celebrado la ^^ c 
Roma, “para 
también la postura oc ^ 
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Asimismo, la. Mesa y j^ 

de Portavoces aporbaí , 
visita de una delegan 
lamentaría, formada r^,- 
diputados y senadores ^^^^ 
sentación de todo el (•, u 
lamentario ,,a la ^® io5- 
ñola en el Golfo,
7 y 9 de este mes, 
por el presidente de j 
Juan José Laborda- 
dente del Gobier’' ’ jít- i 
González, informó a j^^^ i 
esta decisión a los d* 
los grupos pafíannn 
una reunión a P^^ jp5 P^ 
en el Congreso de ,

Los dirigentes de e jiveq» W 
mantuvieron 
tes respecto a la comP ¿¿d' 
del presidente, seg 
ron tras la reunión-
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De acuerdo con un informe policial sobre la situación de la extrema derecha

Los “ultras”, un riesgo a 
corto plazo, según la policía

“Pueden verse involucrados en actos violentos en un futuro próximo”

Así lo ha anunciado González Lizondo, de UV

Moción de censura contra 
la alcaldesa de Valencia

líes

Los jóvenes “ultras^^ cons
tituyen en la actualidad un 
riesgo "a corto y medio 
plazo^f pues “teniendo en 
cuenta su mentalidad^’ y ' 
‘^pasión visceral’’ es pro- 
risible que “puedan verse 
involucrados en actos vio
lentos en un futuro próxi
mo”.
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MADRID. (Efe).- Esta es 
una de las principales con
clusiones de un informe reser
vado elaborado recientemen
te por la Policía, al que ha 
tenido acceso Efe, sobre la 
situación de la extrema dere
cha en España con motivo del 
ultimo aniversario de la muer
te de Franco, celebrado el 
pasado 20 de noviembre.

El documento policial 
subraya que “resulta eviden
te que la extrema derecha 
española sufre una “crisis de 
personalidad” que “está 
abriendo cada vez más la bre
cha que separa a los grupos 
tradicionales y conservadores 
he los más jóvenes, que encar- 
uan unos planteamientos más 
radicales”.

Así, explica el informe, las 
ormaciones tradicionalistas 

como “Frente Nacional”, 
¿«^ Españolas”, y los gru-

“FE de las JONS» y “Juventudes FE de
’ sostienen “su idea

^^^ organiza- 
hnificadora pero son 

intención”.
^^ ^^ Policía, estos 

pos se mantienen dentro 
DolíHc® ?í”^^‘ca de juego 
mizar-^ abierto, pero su ato- 

, *on los aboca al fraca-

Que sentido, se afirma 
te Na político “Fren- 
Piñar ^'°"^ Bias 

“a sus sii^tend ^^^^^^ ^^‘ posado.
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Ricardo Sáenz de Ynestrillas, un mártir para varios ultras.

ción del grupo político hacen 
que las expectativas no sean 
muy halagüeñas”.

En cuanto a los grupos de 
jóvenes “ultras”, la Policía 
advierte que “no se muestran 
tan inclinados a una partici
pación política abierta, pues 
sus presupuestos se mueven 
dentro de la lucha contra el 
actual sistema político y para 
relanzar los valores del nacio
nal-socialismo”.

Estas organizaciones de 
extrema derecha más radical 
y de corte nacionalista son, 
principalmente, según la Poli
cía, el “CEDADE” (Círculo 
Español de Amigos de Euro
pa) y “Nación Joven”, orga
nizaciones de ideología nazi 
que tienen como “mártir” a 
Ricardo Sáenz de Ynestrilla, 
detenido como autor de la 
muerte del diputado de HB 
Josu Muguruza, y cuyo obje
tivo es derribar el sistema.

El documento policial sos
tiene que la figura del ex-jefe 

del Estado, el general Fran
cisco Franco, ha supuesto “un 
punto de inflexión de estas 
disidencias sectoriales”, ya 
que mientras un sector “la 
siguen venerando”, el otro “la 
rechaza, al igual que su obra, 
criticando a los primeros el 
escudarse en conmenoracio- 
nes anuales para hacer olvidar 
su desidia habitual”.

Por estos motivos, según 
explica la Policía, los jóvenes 
radicales nacionalistas presen
tan un mayor riesgo “a corto 
y medio plazo, pues a su 
rechazo al sistema y su incon- 
ticencia verbal y física, unen 
intenciones de ataque directo 
a militantes de la izquierda 
extraparlamentaria, homo
sexuales o inmigrantes” afri
canos, asiáticos y latinoame
ricanos.

En este sentido, el informe 
pone como ejemplo la inten
ción de CEDADE de orga
nizar un acto público contra 
la Constitución.

VALENCIA. (Efe).- El pre
sidente de Unión Valenciana 
(UV), Vicente González Lizon
do, anunció ayer en rueda de 
prensa que su partido ha incia- 
do los trámites para presentar 
una moción de censura contra 
la alcaldesa de Valencia, la 
socialista Clementina Ródenas. 
La presentación en el registro 
de una moción de censura con
tra la alcaldesa de Valencia 
requiere la firma de once con
cejales, y hasta el momento UV 
sólo cuenta con el respaldo de 
sus siete concejales.

El ayuntamiento de Valencia 
está integrado por 13 concejales 
del Partido Socialista Obrero 
Español, 7 de UV, 7 del PP, 
tres del CDS, dos de IU y uno 
del grupo mixto.

El grupo municipal del CDS 
mantiene en la actualidad unos 
pactos con el PSOE para ase
gurar la gobernabilidad en el 
ayuntamiento de Valencia, que 
cuenta además con la absten
ción de las dos concejalas de 
IU.

Entre las razones expuestas 
por Lizondo para la presenta
ción de la moción de censura, 
acordada anoche por el Consell 
Provincial de UV, figura la alta 
presión fiscal impuesta por el 
ayuntamiento de Valencia y la 
incapacidad del grupo socialista 
para gestionar los recursos eco
nómicos municipales, ya que “el

Un diputado extremeño del 
CDS ingresa en el PP

MERIDA. (Efe).- El dipu
tado del CDS en la Asamblea 
de Extremadura y miembro de 
la Ejecutiva del partido en la 
región, Inocente Mayoral Sán
chez, firmó ayer su ingreso en 
el PP como militante de base, 
tras presentar en la Cámara 
regional su renuncia al acta de 
diputado.

Mayoral explicó que, tras la 
renuncia a su acta de diputado 
ha sido libre para afiliarse al 
PP, grupo al que calificó de 
abierto a posiciones liberales y 
renovado gracias a su presiden
te nacional, José María Aznar. 
Respecto a las causas que le 
han inducido a dejar el CDS 
e ingresar en el PP, Mayoral 

endeudamiento alcanza los 
51.000 millones de pesetas”.

González Lizondo ha anun
ciado que ayer por la mañana 
se iniciaron las negociaciones 
con los restantes grupos de la 
oposición para que se sumen 
a esta moción de censura, para 
la que no hay todavía un can
didato oficial, aunque el propio 
González Lizondo dio a enten
der que estaba dispuesto a asu
mir esa responsabilidad.

El verano pasado, el grupo 
Popular en el ayuntamiento de 
Valencia ya inició los trámites 
para presentar, una moción de 
censura contra la alcaldesa, 
aunque en aquella ocasión no 
reunió las firmas necesarias 
para presentaría en el registro.

El presidente del Centro 
Democrático y Social en la 
Comunidad Valenciana, Gerar
do Muñoz, declaró ayer a Efe 
que “no hay razones objetivas 
para apoyar una moción de cen
sura y menos aún para respaldar 
una alternativa de derechas”.

El presidente provincial del 
PP en Valencia, Pedro Agra
munt, ha manifestado que hasta 
el momento no han mantenido 
conversaciones con UV sobre 
la moción de censura y que sólo 
la apoyarán “si se garantiza su 
triunfo con 17 firmas de con
cejales”.

alegó que el PP está consiguien
do aglutinar a todos los colec
tivos que no son socialistas, con 
un talante de centro progresista 
y como firme alternativa de 
gobierno al PSOE. Mayoral 
indicó que el CDS “fue un pro
yecto apasionante” y agregó que 
él nunca se sintió relegado den
tro de este partido, “aunque en 
el CDS -destacótodos están 
relegados y es el PP el que copa 
el centro progresista”. Respecto 
a las declaraciones del presi
dente regional del CDS, Tomás 
Martín Tamayo, acerca de que 
Mayoral se ha mostrado “poco 
honesto” y “desleal” con el 
CDS, señaló que su compor
tamiento ha sido “correcto”.
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Llegan a Madrid 
tres españolas 
repatriadas de la 
República del 
Chad

MADRID. (Efe).- La espa
ñola Carmen Díaz López y sus 
hijas Jayo, de 15 años, y Seneba, 
de 11, repatriadas de la Repú
blica del Chad, llegaron ayer 
por la tarde a. Madrid proce
dentes de París, donde habían 
sido trasladadas desde Yamena 
por las autoridades francesas.

En sus primera declaraciones 
hechas en el aeropuerto de 
Barajas, Carmen Díaz dijo que 
la evacuación, que había durado 
48 horas, había sido “muy bue
na y sin problemas gracias a 
la actuación del gobierno fran
cés y del consulado español en 
París”.

Carmen Díaz López, que es 
madrileña y está casada con un 
chadiano, llevaba siete años en 
el Chad como profesora de cas
tellano. Su marido, que trabaja 
en la construcción, ha decidido 
quedarse en el país, porque 
según dijo Carmen Díaz “tiene 
allí su vida”. Ella piensa vivir 
durante un mes con su hermano 
y luego plantearse el regreso 
al Chad. Según la profesora, la 
situación que atraviesa el pais 
africano es “caótica y allí solo 
reina el pillaje y el vandalismo”, 
por eso dice que no entiende 
por qué “otros españoles resi
dentes en el Chad han preferido 
seguir ahí”.

Aunque desconoce el número 
exacto de españoles que viven 
en el Chad calcula que habrá 
unos 40 residentes entre indus
triales y religiosos.

Guerra de cifras en cuanto a las manifestaciones de estudiantes en distintas ciudades.
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Según asegura el Sindicato de Estudiantes, convocantes del paro

El 80% de los estudiantes
secundaron ayer la huelga

Para el MEC, no hubo “alteraciones” y la normalidad fue nota dominante

Cerca de millón y medio de estudiantes secundó la 
huelga convocada en enseñanzas medias y universidad 
por el Sindicatos de Estudiantes. Según el SE, el paro 
afectó al 80% de los institutos públicos y las mani
festaciones congregaron a un buen número de estu
diantes, que en el caso de Madrid, rondó los 2.500.

Corcuera afirnj. 

que la forma 
actual de t 
tramitar el DÑ^ 
no es adecuada >

MADRID. (Efe).- El n^; 
tro del Interior, José Luisf 
cuera declaró ayer ante el^ ^’ 
del Senado que el Gobiemf ?'• 
considera adecuada la 
forma de tramitación del? 
y que, por ello está pon# 
en práctica una serie de 
das para corregir la situíty, 
Corcuera respondió a uñar, 
gunta en este sentido del 
dor del Grupo Popular W te 
bas, y añadió que el ejec^^j 
se propone un cambio Wq, 
en el sistema de tramitacióapei 
Documento Nacional de I^i
tidad. o’

Por ello, agregó, se pus<^ 
práctica un plan piloto 
previa en la Comunidad < 
Rioja para evitar las 
espera y conseguir el 
tismo en la concesión del ■ 
El ministro valoró los resulW 
de este plan como “excel^’^^ 
y agrego que por eiw 
a iniciar en otra 
Autónoma para después 
derlo con carácter g®’’®'ysi

El Gobierno 
aprobará el 
Consejo 
Económico y 
Social el viernes

MADRID. (Efe).- El Con- 
sejo de Ministros aprobará, casi 
con toda seguridad el próximo 
viernes, el proyecto de ley que 
constituirá y regulará el Consejo 
Económico y Social (CES),* dijo 
ayer a Efe el ministro de Tra
bajo, Luis Martínez Noval, 
antes de iniciar la reunión con 
los sindicatos en la Mesa de 
Salud Laboral.

Martínez Noval añadió que 
el CES será analizado hoy en 
la comisión de subsecretarios y, 
si no se produce ninguna modi
ficación en el borrador del pro
yecto de ley, el gabinete minis
terial lo aprobará en su reunión 
del próximo viernes.

El último proyecto de Con
sejo Económico y Social dis
cutido en mesas por separado 
entre gobierno y sindicatos y 
gobierno y empresarios, apun
taba a un órgano de carácter 
consultivo integrado por sesenta 
y un representantes, desglosa
dos en presidente, veinte miem
bros de los sindicatos más 
representativos, otros veinte de 
las organizaciones empresaria
les e igual número de miembros 
de la denominada “economía 
social (consumidores, cámaras 
agrarias, cofradías de pescado
res y otros).

MADRID. (Fax-Press).- 
En la habitual guerra de 
cifras, el Ministerio de Edu
cación aseguró que la norma
lidad había sido la nota pre
dominante, “sin alteraciones 
apreciables”. El Sindicato de 
Estudiantes . convocó esta 
movilización en contra del 
recorte del persupuesto edu
cativo y para que vuelvan las 
soldados de las tropas des
plegadas en el Golfo Pérsico.

El presidente del Sindicato 
de Estudiantes, Juan Ignacio 
Ramos, dijo que la valoración 
de la jornada de huelga era 
“altamente postiva”, superan
do con creces las expectativas 
iniciales. A su juicio, el 
gobierno debe “tomar nota” 
de lo que quieren los jóvenes. 
“No vamos a aceptar la polí
tica gubernamental. La movi
lización está orientada a obli

gar al gobierno a que vuelva 
toda la tropa”, dijo.

La jornada de paro, con
vocada únicamente por el Sin
dicato de Estudinates ya que 
otras organizaciones estudian
tiles como el Sindicato Libre 
de Estudiantes, la Unión de 
Estudiantes y la Confedera
ción de Asociaciones de Estu
diantes (CANAE) decidieron 
no secundaria, se desarrolló 
“sin ningún incidente digno 
de reseñar”, dijo Ramos.

En Madrid, un grupo de 
jóvenes encapuchados intentó 
sabotear la manifestación, sin 
embargo fueron rechazados 
por los estudiantes al grito 
de “fuera saboteadores”. 
Según datos facilitados por el 
SE, el paro afectó a un 80% 
de los institutos públicos de 
todo el Estado, con un paro 
“sensible” en la Universidad

e “importante” en los centros 
de enseñanza media concer
tados.

El presidente del SE des
tacó el éxito de la convio- 
catoria, a pesar de que “el 
gobierno y el Ministerio de 
Educación han jugado a rom
per la huelga, impidiendo el 
desarrollo de Asambleas”.

Alrededor de cuatrocientos 
estudiantes, que se han mani
festado por las calles de Cas
tellón en protesta por la pre
sencia española en el conflic
to del Golfo Pérsico, han 
arrojado huevos y piedras 
contra la Policía Nacional, 
según fuentes del Gobierno 
Civil de Castellón. Las mis
mas fuentes han manifestado 
que los incidentes no han cau
sado daños entre las Fuerzas 
de Seguridad, que lograron 
controlar la situación sin rea
lizar ninguna detención.

La protesta estudiantil, que 
ha coincidido en varias ciu
dades de la autonomía ha sido 
convocada por el Sindicato de 
Estudiantes, al que se han 
unido diversos colectivos de 
jóvenes de izquierdas.

resto del Estado.
El senador Iribas de"* 

las colas que se forman 3 f 
de la cita previa “P^^, 
saturación e imprevisi^”

se
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Ministerio del Interior 
que no prever las peticio 
DNI en determinadas 
del año es “negligencia 1 la 
al Gobierno de ser el A®
ha incrementado las ¡^ 
NIF, DNI y Seguridad V( 

la 

.9’ 
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Bajan los t 
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de las gasoli>’L<j, 
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Para el ministro Carlos Solchaga, las colas “son inevitables”

Hacienda ha remitido el NIF
al 66% de la población

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Economía y Hacienda, 
Carlos Solchaga, dijo ayer ante 
el pleno del Senado que las 
peticiones del Número de Iden
tificación Fiscal a última hora 
por parte de los ciudadanos 
“hacen las colas inevitables”.

Carlos Solchaga respondió a 
una pregunta del senador del 
Grupo Popular Martín José 
Escudero Sirerol, sobre si el 
Gobierno conoce el número de 
personas a las que todavía no 
se les ha entregado el Número 
de Identificación Fiscal.

Informó el ministro de que 
“son muy pocas las personas 
que pueden quedar sin recibir
lo” dado que se han enviado 
31.048.732 tarjetas, de las que 
7.180.000 corresponden a dupli
cados, por lo que en realidad 
a 23.870.000 ciudadanos se les 
ha remitido el Número de Iden
tificación Fiscal, lo que supone 
el sesenta y seis por ciento de 
la población española.

El ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, 
añadió que las Delegaciones de 
Hacienda habían estado aten

diendo unas trescientas mil soli
citudes mensuales del Número 
de Identificación Fiscal y que 
en septiembre la cifra superó 
los tres millones, los cuatro en 
octubre y los siete y medio en 
el pasado mes de noviembre.

“El que los ciudadanos espa
ñoles esperen a última hora 
para presentar su solicitud hace 
que las colas sean algo inevi
table”, apostilló el ministro de 
Economía y Hacienda, Carlos 
Solchaga, tras facilitar dichas 
cifras en relación con la entrega 
del NIF.

gasóleo r.
MADRID. (Efek ‘^jP; 

cios máximos de 
fijados ayer por el ^p, 
para el período conip 
entre los días 11 Y * 
mes de diciembre baj^qj 
peseta para la ga^*^'P^;:®di 
con lo que queda en ’^jid 
tas (precio anterior de 
público 88,5 pesetas I^Plh 
La gasolina normal ,«r 
situándose su precio ■re 
al público en 84,1 P^^^ 
litro (el precio ante^L 
gasolina normal 
pesetas el litro) Y 
sin plomo baja una f 
se sitúa en 85,3 
(su precio anterior 
pesetas el litro), ^^(ee/l 
los gasóleos de la -q Íhí'# 
y B tendrán un pf^* 
de 71,7 pesetas el 
subida de 90 cónti^^^ííl 
al anterior que era o ■ 
tas el litro.

Entre tanto, o^ 
barril de petróleo ^^^ 
carrera descended 

j los * H mayor parte ae ‘y j^j ■ 
petroleros, internado , 

En Londres, el J 
do Brent para entfOe^^iafW 
ha cotizado a 29,8 
decir 10 centavos H
que la víspera. H
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_a negociación 
Agrícola sigue 

.,■ bloqueando la
'^; “Ronda de 

iLruguay”
El 4
Luisl BRUSELAS. (Efe).- 

•e el4^g°^'^^^^n para reducir 
)bierw’J^'^^’^^^‘^ues a la agricultura, 
la ^^ celebra en la “Ronda

La 
las

j^iftTJruguay” del GATT y que es 
Íave para avanzar en los demás 

ictores, se encuentra bloquea- 
a, confirmó ayer el ministro 
ruguayo Alvaro Ramos.

- “Hasta ahora hemos perdido 
d^‘’^j'cloce horas de las pocas que 

ir Jos; tenemos para llegar a conclu- 
importantes y lo peor es 

*^ fX^de tememos que la parálisis 
Qde se encuentra la nego- deif'dación agrícola afecte a los 

^tros grupos, como Textiles, 
|pervicios o Reglamentación del 
(GATT”, manifestó

5 pus 
to de
dad L América Latina, principal-
, lis» mente sus grandes exportadores
1 autOgrícolas como Argentina, ¿elí^'-^lornbia, Brasil, Chile y Uru- 

'Integrantes del “Grupo de 
“Quieren respuestas * ^concretas a su oferta de reducir 

en un 75 por ciento en diez 
^^^ subvenciones internas 

"y en un 90 por ciento los sub
sidios a las exportaciones”, 
^gún el ministro uruguayo.

Ramos participó en las dos 
salas verdes” de negociación 
elebradas anteanoche y ayer 
anana entre un grupo de 
inistros que representan las 

iposiciones clave y en las que 
hubo progreso alguno por Ha rígida actitud de la CE de 

aumentar su oferta de reducir el 30 por ciento de las sub- 
j y^vene  iones internas y no cifrar 
^,,^,^las demás intentando explicar 

í'^que éstas se reducirían por el 
■^efecto de las primeras.

“Las cifras en que calcula la 
^^^ repercusión en subsidios 

1" a la exportación y barreras aran- 
iP^^^'^^^'^^^ ^®j®^tt mucho que 

j y están muy lejos de las "'' nativas que nuestros países 
presentado”, afirmó.

F “Pero, en realidad y desgra- 
■ciadamente, todavía no hemos 
ludido confrontar nuestra pro
puesta con una alternativa via
ble de negociación pues los 
puntos de partida se encuentran 
‘todavía muy lejanos”, añadió.

‘Hemos dejado muy claro 
qye no estamos dispuestos a 
discutir medidas colaterales, 
como problemas fitosanitarios o 
de salvaguardia, si no se ana- 

on profundidad los puntos ,.í^’’dicos que suponen las mayo- 
jes diferencias con la CE y 
IJ apon en acceso a los mercados. 
Isubsidios a las exportaciones o 
|subvenciones internas”, insistió.
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El presidente de la CEOE intervino en Roma ante el Consejo de UNICE

Cuevas cree imprescindible 
la concertación social

Para la CEOE, el dinamismo inversor empresaríal ^^se agota por momentos^^

La CEOE afirmó ayer en 
¡a cumbre de los empre
sarios europeos en Roma 
que sin una nueva concer
tación social ^^probable
mente no sea posible” 
lograr en España un cre
cimiento de la actividad 
económica y del empleo 
por encima de la media 
de la Comunidad Econó
mica Europea.

ROMA. (Efe).- El llama
miento a la concertación apa
rece en una declaración pre
sentada ayer en Roma por el 
presidente de la Confedera
ción Española de Organiza
ciones Empresariales 
(CEOE), José María Cuevas, 
ante el Consejo de presiden
tes de la UNICE (Unión de 
Confederaciónes de la Indus
tria y Empresarios de Euro
pa).

La declaración, que fue 
hecha pública en Madrid en 
noviembre y entregada al pre
sidente del Gobierno español, 
Felipe González, expone la 
postura de la CEOE acerca 
de la Conferencia interguber
namental sobre la Unión Eco
nómica y Monetaria (UEM), 
que se celebrará en Roma a 
mediados de este mes.

La UNICE, que agrupa a 
32 asociaciones empresariales 
de 22 países de Europa y pre
side el español Carlos Ferrer 
Salat, aprobó ayer tarde un 
documento de apoyo a la 
UEM y subrayó la necesidad 
de la cohesión social para evi
tar peijuicios a las zonas 
menos desarrolladas de la CE.

La CEOE señala en el 
documento que el proceso de 
concertación debe tener como 
norte “el crecimiento de la 
producción, de la inversión y 
de la competitividad, que es 
el único que puede posibilitar 
una tendencia firme hacia el 
pleno empleo”.

Política económica coherente

Indica que el apoyo deci-. 
dido que el Gobierno está 
dando a la UEM “sólo 
adquiere pleno sentido” si se 
aplica una política económica

Mercado de divisas
i ‘’^lar USA
* ecu.... ...........................

¡ :::::....
1 francés..............

esterlina..... ”
100 ‘Galianas.........

1 Cor ^^^'^ndés....

100 "^'^ndesa.... 

.....  

..............Coron Japtineses.......

• noruega.... "

’ dólar austríacos., 
australiano

Comprador
95.770

130.816
63.612 

. 18.813
184.369

8.457
307.525

56.396
16.554

169.742
72.180
61.553
81.997
74.462
71.579
16.977
16.260
26.502 

904.668.
74.207

Vendedor
96.010
131.144
63.772
18.861

184.831
8.479

308.295
56.538
16.596

1 70.166
72.360
61.707
82.203
74.648
71.759
17.019
16.300
26.568

906.932
74.393

José María Cuevas expuso en Roma el criterío empresaríal español.

coherente con el objetivo de 
la sostenida elevación de los 
niveles de progreso y bienes
tar de la sociedad española 
en ese nuevo contexto.

Agotamiento del dinamismo 
inversor

Sostiene que el dinamismo 
inversor empresarial de la 
segunda mitad de la década 
de los ochenta “se agota por 
momentos”, en parte por no 
haber introducido las políticas 
de acompañamiento coheren
tes con las exigencias que 
plantea el Mercado Unico y 
con la decisión de introducir 
la peseta en el Sistema Mone
tario Europeo (SME).

Según los empresarios 
españoles, la política econó
mica debe responder a los 
siguientes criterios:

-Descenso de los tipos de 
interés, “que son los más altos 
de Europa”, supresión de las 
restricciones internas al cré
dito bancario y de las cor
tapisas a la financiación exte
rior.

-Aplicación “urgente” de 
una política presupuestaria 
restrictiva en el gasto corrien
te. El objetivo de eliminar el 
déficit público “no debe con
seguirse apelando a nuevos 
aumentos de la recaudación 
tributaria”.

Otros 
criterios

Los empresarios 
españoles también insis
ten en la mejora de la 
deficiente red de 
infraestructura de la 
economía española, 
reforma del sistema tri
butario por medio de la 
simplificación de las 
obligaciones formales 
de los contribuyentes, el 
fomento del ahorro pri
vado y una política fiscal 
que fomente la inver
sión empresarial, ele
vando el porcentaje de 
desgravación y la polí
tica de desregulación de 
sectores productivos 
básicos y privatización 
de servicios públicos 
prestados en condicio
nes ineficientes.

Por último, señalan 
como media ineludible 
la contención de los cos
tes empresariales, con la 
recuperación de la 
moderación salarial y la 
multiplicación de los 
esfuerzos investigado
res.

Hacienda eleva 
en un 5,5% 
la deducción 
conjunta del 
IRPF

MADRID. (Efe).- El Minis
terio de Economía y Hacienda 
ha elevado en un 5,5 por ciento 
la deducción por tributación 
conjunta en el Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físicas 
(IRPF) para el período impo
sitivo de 1990, cuya declaración 
se presentará en 1991.

Según una Orden de ese 
Ministerio que ayer publicó el 
Boletín Oficial del Estado, los 
contribuyentes podrán aplicarse 
en la declaración de la renta 
que presenten en 1991 una 
deducción de 38.000 pesetas por 
tributación conjunta, frente a 
las 36.000 pesetas que pudieron 
deducirse este año.

Esta Orden desarrolla, así, lo 
establecido en la disposición 
adicional tercera de la Ley 
5/1990, de 29 de junio, sobre 
medidas en materia presupues
taria, financiera y tributaria.

Por otro lado, también se 
introducen modificaciones en la 
tabla para el cálculo de la 
deducción variable del IRPF, 
cuyo objetivo es amortiguar el 
efecto acumulativo de rentas 
que tienen las unidades fami
liares con más de un perceptor 
de rendimientos positivos del 
trabajo personal.

Para el período impositivo de 
1990, es decir, la declaración 
que se presentará en 1991, los 
tramos fijados aumentan en un 
8,15 por ciento en relación a 
los vigentes para el ejercicio de 
1989. ________

Indecisión generalizada de 
los inversores en la Bolsa
MADRID. (Efe).- La Bolsa 

española sufrió ayer pérdidas 
generalizadas debido a la inde
cisión de los inversores y a las 
realizaciones de beneficios.

El mercado nacional reaccio
nó de idéntica forma al resto 
de los mercados internaciona
les, ya que mientras Nueva 
York subió tan sólo seis puntos, 
Tokio descendió en la madru
gada de ayer casi 900 puntos, 
debido según los analistas a la 
subida del dólar frente al yen.

En Madrid bajaron sus coti

zaciones todos los sectores, 
encabezados por los bancos con 
-2,26 puntos; construcción con 
-4,86; químicas con -1,79 pun
tos; cartera/inversión con -1,46 
puntos; eléctricas con -1,30 y 
siderometalúrgicas con -1,21 
puntos.

De 201 valores contratados en 
renta variable, 39 subieron, 66 
bajaron y 96 no variaron.

El índice general definitivo 
de la sesión de ayer en Madrid 
quedó en 232,30 enteros, contra 
233,93, en baja de 1,63 puntos.

La inversión 
extranjera en 
Deuda Pública 
creció respecto 
al año 1989

BARCELONA. (Efe).- Los 
inversores extranjeros adquirie
ron durante el pasado mes de 
noviembre 584.000 millones de 
pesetas en valores de Deuda 
Pública, 37.000 millones de 
pesetas más que los captados 
en el mismo período de 1989.

El director general del Teso
ro y Política Financiera, Manuel 
Conthe, dijo ayer en Barcelona 
que el incremento se centró en 
mayor parte en la adquisición 
de Bonos del Estado, de los 
que inversores extranjeros com
praron 458.000 millones de 
pesetas, frente a los 255.000 
millones del año anterior.

Por contra, la adquisición de 
Letras del Tesoro por parte de 
estos inversores disminuyó el 
pasado mes, con un saldo de 
126.000 millones de pesetas, 
frente a los 291.000 millones de 
1989.

Manuel Conthe presentó ayer 
en Barcelona los fondos de 
inversión Fondtesoro, centrado 
exclusivamente en Deuda del 
Estado con una rentabilidad de 
entre un 11 y un 13 *por ciento 
y administrados por 14 socie
dades gestoras bajo la super
visión de la Comisión Nacional 
del Mercado de Valores.
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Cotizaciones de In Bolsn de Mndríd índice general (ayer 232’36) (anterior 233‘93)
NOMBRE VALOR

Bancos

AYER ANTERIOR

Exterior 3405‘00 3415'00 (M.C.)
Central 4565'00 4590'00 (M.C.)
Banesto 3540'00 3560'00 (M.C.)
Hispano 2685'00 2705'00 (M.C.)
B. N. París 171'00 170'00
Popular 8930'00 8950'00 (M.C.)
Santander 4655'00 4700'00 (M.C.)
Valencia 1220'00 1245’00 (M.C.)
Zaragozano 2840'00 2910'00
Bilbao Vizcaya 2590'00 2625'00 (M.C.)
Andalucía 7190'00 7190'00
Herrero 3800'00 3850'00 (M.C.)
Pastor 5500'00 5400'00 (M.C.)
Atlántico 2900'00 3000'00 (M.C.)
Fomento 1500'00 1525'00 (M.C.)
Bankinter 7410'00 7410'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) ---- 1600'00
Comer. Tras. (Ma) —- — D 1330'00

Aguas B. (Ba) 2780'00 2820'00
Cat. Gas. 5130'00 5180'00 (M.C.)
Viesgo 3100'00 3190'00 (M.C.)
Fecsa P. 575'00 571'00 (M.C.)
Cantábrico 1510'00 1535’00 (M.C.)
Hidruña 380'00 374'00 (M.C.)
Hidrola 416'00 417'00 (M.C.)
Iberduero 635'00 637'00 (M.C.)
Sevillana 487'00 489'00 (M.C.)
U. E. Fenosa 506'00 507'00 (M.C.)
Endesa 1250'00 1250'00 (M.C.)
Gesa 2175'00 2200'00 (M.C.)

A H mpnfQpi An

Uniasa 1540'00 1600'00 (M.C.)
El Aguila 991'00 1010'00
Azucarera 6050'00 6050'00 (M.C.)
Ebro 2360'00 2350'00 (M.C.)
Ind. Agr. (Ma) 885'00 885'00
Viscofán 2055'00 2090'00 (M.C.)
Tabacalera 3590'00 ' 3650'00 (M.C.)
Koipe 3000'00 3000'00 (M.C.)
Bodeg. y Beb. (Ma) 385'00 385'00
U. Cervecera — 50'00
In. Agri. (Ba) — 873'00
Damm. (Ba) — 875'00
Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00
Bodeg. y Beb. (Bi) — 365'00

Comercio —

Finanzauto 340'00 344'00
El Turia (Va) __ 210'00
Saba (Ba) __ 660'00

Inmobiliaria y Construcción-------

Asland 2705'00 2750'00 (M.C.)
Valderrivas — 19000'00

NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Inmobiliaria y Construcción

(M. C.) = Mercado Continuo
D = Dinero
P = Papel

Valenciana 10770'00 10650'00
Uralita 1695'00 1730'00 (M.C.)
Cristaleri 6950'00 7000'00
Dragados 2470'00 2495'00 (M.C.)
El Encinar 523'00 525'00
Vallehermo 2110'00 2150'00 (M.C.)
In. Metrop. __ 905'00 (M.C.)
In. Urbis 1480'00 1510'00 (M.C.)
Vas. Centra 4880'00 4980'00 (M.C.)
Zabalburu — 560'00
Urb. Metro — 2330'00
C. P. Lemona U25'00 1100'00
Cubiertas 13210'00 13260'00
Eurobuildi — 145'00
Asland Cat. (Ma) 280'00 276'00
Renta Inm. 1715'00 1715'00 (M.C.)
Sansón (BA) — 2095'00
Asland Cat. (Ba) — 280'00
C. Molins (Ba) — 1275'00
Focsa (Ba) — 3065'00
Corp. F. Alba 5700'00 5780'00 (M.C.)

Sociedades de inversión--------------

General Invers. 1060'00 1075'00
Cartisa __ 1350'00
Finsa — 655'87
Mobinter — 180'00
Ceivasa 1230'00 1230'00
Cartinbao — 265'00
Invatisa — 1330'00
Patrisa — 1150'00
Fintisa — 875'00
Rentisa 1260'00
Bansaliber 1095'00 1095'00
Figranvisa — 374'87
Esp. Invers __ 340'00
Cartex P 176'00 176'00
Fibansa — 733'00

Papelera 280'00 280'00 (M.C.)
P. Navarra — P 58'00
Unipapel D 615'00 605'00
Sarrió 577'00 578'00 (M.C.)
Torrás (Ba) — 1580'00

Químicas-------------------------------------

Ercros 620'00 619'00 (M.C.)
E. I. Aragón 1085'00 1110'00 (M.C.)
Insular Nitro. ___ 645'00 (M.C.)
Repsol 2045'00 2065'00 (M.C.)
Cepsa 1925'00 1950'00 (M.C.)
Petromed 5300'00 5380'00 (M.C.)
Seda Barna 280'00 275'00 (M.C.)
Sniace 280'00 280'00 (M.C.)
Mafre 4130'00 4190'00 (M.C.)
Oxígeno — 950'00

Información 
facilitada por

ayer ANTERIOR' •NOMBRE VALOR

Fosforera 2605'00 2600'00
Nicas — 50'00
Tafisa 1500'00 1530'00
Hércules His. P 1285'00 1285'00
Fénix 6260'00 6350'00 ÍM.(

Siderometalúrgicas------------- :
Ponferrada 60'00 57'00
Hullas C. Cort. 500'00 486'00 _
A. Hornos 233'00 230'00 (MX
Aux. FFCC __ 620'00 _
Acerinox 5200'00 5250'00 _
Asturia. Zinc 3955'00 4010'00 _
Españ. Zinc __ 1420'00 __
Macosa 440'00 450'00 (M^

N. M. Quiián 184'00 188'00 (M^

D. Felguera 1200'00 1215'00 (M:^

Amper — 1000'00 íM^

Forias Ala — 97'00 ___
Olarra ___ 51'00__
Siemens — 186'00 ___-
Tubacex 420'00 432'00 iMí

Zard. Otis 10600'00 10640'00 M^

U. Cerri (Bi) * --- D 120'00___d
System Af ___ 1185'00___
Tycsa 205'00 210'00___-
Ib-Mei — 235'00___ H
Carburo (Ba) — 995'00^^

Unid. Hermet. ___ 185'00___
Tycsa (Ba) __ 195'00J

Automóviles---------------- —^
Bendix Esp. 340'00 340'00_^^

Citroen 6500'00 6500'00^.^
Tudor 1000'00 1050'OQJ^

Fasa Renault __ ■ 300'00___

L. R. Santan • - 72'00 72'00___

Motor Iber 361'00 368‘(»#^

Comunicoeiones------------
Telefónica 828'00 836'OOJM<

Iberpistas 118'00
117'75^

Acesa 770'00 769'OQJM

Varios —
Ceselsa 710'00,^

Tabacos (Ba) __ 215'00,^

Seg. Bilbao (Bi) __ 170'00^--^

U. Ibérica (Va)' __ P 75^00__

Reunión (Va) __ 125100^

Vidrala 1690'00 1750:00j^i

Primbilbao (Bi) P 650'00 670:00.-^|

Tabacos (Ma) — 245^00^’
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Según los principales analistas de la industria petrolera, citados por la prensa norteamericana

^El precio del crudo sufrirá una fuerte 
■caída si se logra una solución pacífica

La Comunidad 
Económica 
Europea 
estudiará ayudas 
para la URSS

15
15

La producción actual de la OPEP supera los 23 millones de barriles diarios

s precios del petróleo, que desde la invasión iraquí 
el Emirato kuwaití han subido un cincuenta por ciento 

Me el temor a una guerra en el Golfo Pérsico, bajarán 
ásticamente si se logra una solución pacífica de la 

rists, según opinaron ayer expertos de la industria 
trolera.

UEVA YORK. 
__ ..Efe).Los analistas, citados 

lyer por el diario “The Wall 
itreet Journal”, fundamenta- 

^__X)n sus predicciones en el 
fxceso de producción de los 

—j-^embros de la Organización
Países Exportadores de 

petróleo (OPEP), que en 
'^^^unos casos ya tienen pro- 
MJ4)lenias para vender sus car- 
j^gamentos.

(El bombeo de la OPEP se 
—-^a producido con tanta rapi- 

^^^ ^^^ barcos cargados 
e crudo de algunos de los 

—--^ayores exportadores, como 
^wabia Saudí e Irán, se han 
M alando en las cer- 
-^"’as de los principales mer- 
^«aos mundiales del produc-

tantos petroleros en 
^^'‘'^^ peligro de 

• comentó al “Jour- 
" dem,^ Gerbert, presi- 
-4^ ^ "Petro-Logistics”, 

on sede en Ginebra 

que sigue el tráfico de barcos 
y suministro de crudo de la 
OPEP.

Gerbert y otros expertos 
calcularon que la producción 
actual de la organización 
petrolera supera los 23 millo
nes de barriles diarios, muy 
por encima de la media de 
20 millones de barriles del 
pasado agosto y de los 22,5 
millones que se impuso a sí 
misma antes del comienzo de 
la crisis.

El mercado está abastecido

Desde el 2 de agosto pasa
do, fecha de la invasión de 
Kuwait, los precios del petró
leo se han movido más por 
declaraciones de guerra de 
Bagdad y de la coalición antii
raquí encabezada por Estados 
Unidos, que por la lógica de 
la oferta y la demanda, ya que 
el mercado nunca ha estado 
desabastecido, señalaron los

Los petroleros se acumulan en las cercanías de los principales mercados.

analistas.
Agregaron que los aproxi

madamente cuatro millones 
de barriles diarios de la pro
ducción iraquí-kuwaití perdi
dos tras el embargo decretado 
por la ONU contra Bagdad 
fueron cubiertos por la OPEP.

Una prueba del exceso de 
producción se produjo el vier

nes pasado, cuando la oferta 
de diálogo lanzada por el pre
sidente de Estados Unidos, 
George Bush, al régimen de 
Irak disipó los temores de los 
corredores del mercado de 
Nueva York a una guerra 
próxima y los precios del cru
do cayeron más de cuatro 
dólares el barril.

BRUSELAS. (Efe).- Los 
ministros de Economía y Finan
zas de los “Doce” decidieron 
ayer celebrar una reunión 
extraordinaria el próximo 10 de 
diciembre para discutir las ayu
das que la Comunidad Europea 
(CE) prestará a la Unión 
Soviética.

Los “Doce” pidieron al pre
sidente de la Comisión Euro
pea, Jacques Delors, que ela
bore un informe con las pers
pectivas financieras de ayuda 
que la URSS podría necesitar 
para el próximo año y que se 
estudiarán en ese Consejo 
extraordinario.

El secretario de Estado de 
Economía español, Pedro 
Pérez, explicó que las conclu
siones que salgan de esa reu
nión serán objeto de estudio 
por los jefes de Estado o de 
Gobierno de la CE durante la 
cumbre que celebrarán en 
Roma el 14 y 15 de diciembre.

Delors informó a los minis
tros que los principales proble
mas en la URSS son los abas
tecimientos de productos ali
menticios y los transportes en 
las ciudades soviéticas.

Pedro Pérez explicó que las 
dificultades con los alimentos 
se originan por que la población 
acapara algunos productos, lo 
que provoca la subida de los 
precios, a lo que se añaden los 
problemas de transportes.
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Carlos Menem no descarta la aplicación de la pena de muerte para los cabecillas de la sublevación

El Gobierno argentino conjuró el golpe 
militar con un saldo de 19 muertos

Bush habla d 
las perspecti 
comerciales 
americanas el
Uruguay

Los disparos de los carros de combate y los cortes de agua y luz llevaron a los rebeldes a rendirse

El Gobierno del presidente Carlos Menem conjuró 
durante la nocbe del lunes la crisis militar más grave 
ocurrida en Argentina durante la transición democrática 
con la muerte de catorce militares y cinco civiles, dos- 
cientos heridos y no menos de trescientos cincuenta 
detenidos.

BUENOS AIRES. (Efe).- 
El mandatario sostuvo que se 
trató de un golpe de Estado 
y calificó a los rebeldes de 
“alienados”, “mesiánicos” y 
“facinerosos”, al tiempo que 
no descartó la aplicación de 
la pena de muerte para ellos.

La rendición de un centenar 
de militares rebeldes que ocu
paban desde la madrugada del 
lunes la jefatura del Ejército 
se produjo después de 18 
horas por el cerco de las tro
pas leales, los vuelos rasantes 
de aviones de la Fuerza Aérea 
y la Armada, y la falta de agua, 
luz y comunicaciones con el 
exterior.

La caída de otro foco rebel
de, el regimiento de Infantería 
1 de Patricios, en el barrio 
bonaerense de Palermo, ace
leró el fin de la asonadada, 
la más grave y cruenta de las 
cuatro ocurridas desde 1987 en 
Argentina.

Un teniente coronel de ape
llido Maceda, jefe del grupo 
de militares que cercó el edi
ficio “Libertador”, la sede del 
Ejército, aseguró a un cente
nar de periodistas a las 21:08 
hora local del lunes (23:00 
GMT) que la rebelión había 
acabado.

Cortes de agua y luz

Un periodista de Radio 
“Mitre”, que logró entrar a 
la unidad militar a las 20:00 
hora argentina, relató a un 
centenar de colegas, que se 
hallaban parapetados detrás 
de unos monumentos frente 
al edificio, que los oficiales

Oskar Lafontaine declina la 
presidencia socialdemócrata

Idrid Deby se proclama 
nuevo presidente de Chad

BONN. (Efe).- Tras las pri
meras elecciones libres en la 
Alemania unida, la victoriosa 
coalición gubernamental se pre
para para la formación de un 
nuevo Gabinete y el Partido 
Socialdemócrata (SPD) busca 
nueva dirección y una salida a 
su crisis.

Apenas 24 horas después de 
conocerse los resultados elec
torales claramente adversos 
para su partido, el presidente 
del SPD, Hans-Jochen Vogel, 
propuso su cargo al candidato 
a la cancillería, Oskar Lafon- 
taine, pero éste declinó la ofer
ta, dejando a los suyos prác
ticamente decapitados.

La tarea no es fácil ni para 
el SPD, que el domingo encajó 
en las urnas la peor derrota des
de 1957, ni para la coalición 
de centro-derecha que encabeza 
el canciller Helmut Kohl, y que 
experimentó en los comicios un 

rebeldes estaban “muy nervio
sos y sin agua, luz ni comu
nicaciones con el exterior”.

Agregó que él debió infor
mar a los ocupantes de “lo 
que había sucedido en las 
otras unidades”, por entonces 
ya rendidas.

Combates a sólo 100 metros 
. de la Casa de Gobierno

Paralelamente, los carros 
de combate que obligaron con 
sus disparos a la rendición de 
los sublevados en el regimien
to de Patricios se trasladaron 
a la jefatura del Estado Mayor 
del Ejército, unos 100 metros 
al Sur de la Casa de Gobierno.

El líder de la ocupación de 
la jefatura del Arma, el ex 
capitán Gustavo Breide 
Obeid, acompañó al ex tenien
te coronel Aldo Rico en la 
rebelión de la Semana Santa 
de 1987, en Monte Caseros, 
casi un año más tarde, y al 
coronel Mohamed Alí Seinel- 
dín a finales de 1988.

Seineldín, detenido desde 
primeros de octubre en un 
cuartel del Sur del país por 
“faltas graves de disciplina”, 
dijo por la mañana, a través 
de uno de sus carceleros que 
se hallaba “sorprendido” por 
la sublevación.

No obstante, los oficiales 
retirados Enrique Baraldini, 
Osvaldo Tévere, Antonio 
Pérez Cometto, Hugo Abete 
y Jorge Mones Ruiz, deteni
dos como cabecillas de la 
rebelión en el regimiento de 
Infantería 1 de Patricios, for
man parte del autodenomina- 

cambio en su interna correla
ción de fuerzas.

La Unión Cristiana formada 
por los cristianodemócratas 
(CDU) del canciller y los cris
tianosociales bávaros (CSU) 
sólo rozó sus resultados elec
torales de hace cuatro años, 
mientras que los liberales 
(FDP) cosecharon su mayor 
triunfo en casi 30 años y entran 
ahora en las negociaciones de 
coalición pisando fuerte.

Antes de que los dirigentes 
de los tres grupos coligados 
entablasen contactos ayer para 
tantear el terreno, el presidente 
del FDP, Otto von Lambsdorff, 
recalcó que el cumplimiento de 
su exigencia de que la antigua 
República Democrática Alema- 

' na (RDA) se convierta en paraí
so fiscal es condición “sine qua 
non" para que los diputados 
liberales den su voto a Kohl 
como nuevo canciller.

Un grupo de militares rebeldes en el momento de capitular.

do “estado mayor” de Seinel
dín, según pudo confirmar 
Efe.

Uno de los oficiales, Hugo 
Abete, declaró a la prensa, en 
las puertas del cuartel, al 
mediodía del lunes, que “sólo 
respondemos a nuestro jefe 
natural y jefe del único Ejér
cito posible, el coronel Moha
med Alí Seineldín”.

Los alrededores de la ciu
dad de Gualeguay, unos 120 
kilómetros al Norte de la capi
tal argentina, fueron escenario 
de un duro enfrentamiento 
entre tropas leales y rebeldes.

Anteayer a medianoche se 
informó de que dos columnas 
de carros de combate habían 
sido dispersadas por aviones 
“Canberra” de la Fuerza 
Aérea y que un grupo de los 
rebeldes había depuesto las 
armas, en tanto que el resto, 
un número desconocido, había 
logrado huir gracias a la caída 
de la noche.

YAMENA. (Efe).- El nuevo 
hombre fuerte de Chad, Idrid 
Deby, formó ayer un Gobierno 
que denominó de “transición” 
y se proclamó presidente del 
país.

Deby, que tomó el poder el 
fin de semana pasado tras 
derrocar al régimen del Presi
dente Hisen Habré, se compro
metió a seguir la aplicación de 
un programa hacia la demo
cracia.

Las primeras medidas adop
tadas por Deby tras su llegada 
a Yamena fueron disolver la 
Asamblea Nacional, suspender 
la Constitución y liberar a 450 
presos de guerra libios como 
agradecimiento al jefe de Esta
do de Libia, Muamar Gadafi, 
por su ayuda militar en el com
bate contra las tropas de Habré.

Fuentes diplomáticas en 
Yamena informaron ayer de 
que varios ex ministros han

Seineldín, 
desesperado

El coronel Mohamed 
Seineldín, líder de los 
militares rebeldes pidió 
a sus guardianes un 
arma para suicidarse, 
reveló el ministro argen
tino de Defensa, Hum
berto Romero. “Los 
guardias no accedieron 
a la petición de Seinel
dín, que se mostró sor
prendido por el alza
miento”, dijo Romero.

El militar, quien pasó 
a la reserva del Ejército 
a finales de 1989, fue 
sancionado con 60 días 
de “arresto riguroso” 
por haber advertido en 
una carta a Menem 
sobre la inminencia de 
“graves acontecimien
tos” en el país. - 

anunciado su disposición 
negociar con Deby.

a

Por su parte, Gukuni Uedeye, 
presidente del Gobierno de 
Unión Nacional de Chad 
(GUNT) hasta 1982 en que fue 
derrocado por Habré, anunció 
ayer desde Libia su rechazo a 
participar en un Gobierno de 
unión nacional, así como su 
intención de regresar al país.

Uedeye, que reside desde 
1982 en Libia, desde donde diri
ge el Frente de Liberación 
Nacional de Chad (FROLI- 
NAT), aseguró, sin embargo, 
que está en contacto con Deby 
a través de intermediarios.

Por otra parte, el nuevo hom
bre fuerte de Chad recibió ayer 
una delegación de emisarios 
enviados por Gadafi, lo que se 
ha considerado como una nueva 
muestra de las buenas relacio
nes entre Deby y el Gobierno 
libio.

BRASILIA. (Efc).-¿— 
sidente norteamericano' 
ge Bush, viajó ayer a Lp 1 
en la segunda escala deP^ 
por Latinoamérica, trasjoFá 
se anteayer lunes en Bn 
la “nueva era democráiC 
el continente, que se viof 
ñada por la rebelión 
Argentina. ‘

Bush abandonó Biasíg’® 
9,00 locales (11,00 
tes para llegar al 2£^U„ 
internacional de CarrasW^ 
12,30 locales de Mod1'<^ 
(14,30 gmt), a bordo 
taleza volante, un S®^'\ ' 
“Jumbo” a prueba de'.

El presidente nortean 
tiene previsto reunúse'^'j ‘ 
colega uruguayo, .^^ 
Lacalle, durante w 
para tratar, principal’^^^^j^, 
las perspectivas come’'^'^ , 
el continente ante d .,' 
“desarme” arancelario' ^^^^

Uruguay es es uno®'.^jyj 
ses más interesados en ^^^ 
comercio en Aménea-¡j^ 
porque su economía “p 
en gran medida de 7 ■« ' 
taciones agrícolas co*^,„ J

La presencia de ^^^^^ 
roamérica coincide con ^^ .

■ final en Bruselas 
Uruguay del AcuerdoJ^^^^ 
sobre Aranceles y ; ^1? 
(GATT) que pijf*5^ 
el comercio mundial-En la primera e^^ 
gira iberoamericany ,.j ^ 
mover el espíritu 7.^^^ 
ciativa para las AmoO^^ 
pretende crear un 
común, Bush elogio 
en la economía de u 
que es “vital” pa»'"*^^; 
continente.

En un discurso P^^,e 
en el Congreso -óviei 
celebró una »^fMá 
extraordinaria de a* , g| 
ras, Bush dijo’que 
de un “mensaje 
para crear una no , 
esperanza y oponu* . j^g^, 
Américas”, basada , ^n e 
tad, la democracia . 
peridad. _ /-

Señaló también 
reto ahora” es ere^^ . ^p 
hemisferio “/^^S^'^'di 
crático en la np ¿¡^ , 
Humanidad” y hg,lente 
mayor alianza de un ig] 
de naciones sober .^^^^

El elogio a la d 
Bush quedo P 
empañado por y^ 
militar en Argenun • .^ 
una vez más en Pf 2p.-Jídar 
y la democracia 1^2 ^^ 
sólo en ese pm^’ ^'^sis 
en el continente ^.’; ¿f b pi

A pesar de to «* V, 
creada por esta nn‘jjjé^ra, 
militar, Bush d 
adelante con sus P íüWihi 
tar Buenos Aires 
para expresar su 
su colega argentin ’ .0^^ 
Menem, y ^u 5 
democracia en es 
el portavoz de m 
Marlin Fitzwater- ¡^.Rí-

En las apenas *^tMc 
Bush permanecer ^3f'í 13 
el presidente d^jj^arhkrr 
pronunciará uU ^^j^ «‘'(^ “E: 
una sesión conj 
greso. [

1
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El ministro de Información iraquí afirma que su nación desea la paz 

Irak dejará salir del país a 
los ciudadanos soviéticos

los 1.200 trabajadores soviéticos retenidos sólo han salido 300 por el momento
icano.
r a Uf^^ portavoz del Mando Revolucionario iraquí dijo ayer 

P^^oiitirá la salida de todos los trabajadores 
w^iéticos a partir de hoy, informó la agencia iraquí INA.

;n B
lOcrát^^^OSIA. (Efe).- El porta
se viófe añadió que Irak hace res-
in friable a la URSS del cum- 

miento posterior de los con-
BrasiS;®^ P^^r los cuales esos tra- 
nit)<ip?^®'^®s se encontraban en 

arraw'^^^^emos que este asunto 
soviéticos que 

lo dew^’^c^^utran en nuestro país 
Boíl^^® al margen de todo rumor 

. de v^ ^^^, asociado con ninguna 
teamr^^^’ación como han intenta- 
’*^^ ^ki ^^^ creer algunos respon- 

concluyó el 
gQ it^avoz.
’^y URSS habían lle- 

> 1 on* ^C'^^í’^o de que más 
, el 5 1.200 trabajadores y técnicos i 

podrían abandonar 
P^’*hr de mediados de 

5 pasado, pero en rea- 
irica ad solo unos 300 han podido 
lía hasta ahora.

^"^es del voto en el 
^^ Seguridad de la 

gush^^U de la resolución 678 que 
^ ^^® ^® *^ fuerza con-

'^ -" PO’'tavoz del minis- 
^°y.'.edco de Asuntos Exte- 

' í Whn “^¡J® ‘'“® ®« había

^ lí latíanla salida de los ciu- 
scal3 «Canos soviéticos.

que los ciu-
eran libres

’/kfts^í PJr^^^^ respuesta iraquí 
‘> h cL“'''éllca fue 

ue ,P “7"‘“‘° ""’higuo en el 
afirmaba < 

losc^danos soviéticos
"^ "“"que pre- ‘^ Cumnr' “ he la URSS 

«m aún""'""‘° he los conlra- 
u*iX„"e "i™i™hos y apa-

• ^^ trabajadores 
%4a¡?-?"^'®<í<« a eWos no 

El ^^ territorio iraquí. ' A^L °'"‘'"'“do del mando 
'S^*aiSS^‘:‘^W rectifica 

«:4uena« ? ^^ mantener “las 
V-^ti el ^^ amistad
) pueblo soviéticos”.

^^^\^--^~^^^^^ desea la paz’^ 

tfW Va.sem T”"’ Latif Nusa- 
fe^^nte del '^^^- ^^^^ ^’ P’’^^’‘

^^ea na^v que Irak 
tl^'^ toCl^^’^^ones estables 

subNA. ” agencia iraquí 
a, í*. 't asem reiteró • 
lií*^’**® del ^^° ^^^ ’^ inicia- 

■'^ ■^^ garantía ^^ ‘^ región), es 
»rla "3" para con- 
.nP^^asem^ t""" 9"®"‘e Medio, 
y fiable agreíó'^'® ’^^‘’® “"» 
A que fs ? ‘'■ak y 
(^^(^xx ;^^Pondrá “la de¿ 
pal-firas”. 'as fuerzas agre-

*'ÍL*teS de n'

.■oriente i., fcsolver radi- 
I ‘^®’tt¿ 5“^’’tión palestina, 
’” el Huí®*’’’^nia de la 
<'• «eació^5'’ Norte-Sur 
*Í, 'f'¡‘‘'i«nal nuevo""
’ ¡ he dos Unzas di.s-

tintas para resolver los proble
mas de la zona, el envío de 
ejércitos extranjeros a la sen
sible región del Golfo y la exis
tencia de régimenes corruptos 
en esta zona son factores que 
agravan la situación”, concluyó

Lotería Primitiva.
me parece que sor. ''"^^^ 
de ellos vino a F ^ .,¿ 
nes el año P^lpUí? 5?^ 
Bote, se ha^'^. t^ 
gos y agr^o»» ‘^
“ “‘’^rovecW’'' 
hol v 
denue^'-^^ 

SELLE SUS BOLETOS ANTES DEL MIERCOLES,

6 de Diciembre

639 
Millones

El Juego del Jueyes

el ministro iraquí.
En otro orden de cosas, el 

ministro jordano de Asuntos 
Exteriores, Maruan Al Qacem, 
recibió ayer al líder palestino 
Abu Majzén, miembro del 
comité Central de la OLP, con 
quien discutió la posibilidad de 
organizar una reunión de países 
árabes que apoyan a Irak, según 
fuentes diplomáticas jordanas. Sadam Husein vincula la solución al conflicto con la del problema palestino.

T

f

En un pequeño pueblo de Sala
manca la peña de mujeres «las pri
mitivas» «jugó» de lo lindo en 
uno de los últimos sorteos de la 
Lotería Primitiva. Después de co
brar el boleto, dijeron a sus mari-

se iban a hacer la compra, 
después los cónyuges, 

:>u tardanza, empe

zaron la infructuosa búsqueda del 
Bote y media naranja. Sobre esta 
desaparición, nuestro correspon
sal en Hawai nos comunica que, 
desde haces unos días, una isla 
cercana es propiedad de un grupo 
de mujeres españolas que se pasan 
todo el día cantando la popular to
nadilla a jugar, a jugar, a jugar.

Este Jueves
m
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Continúa la 
violencia en la 
“zona de 
seguridad” del 
Sur del Líbano

JERUSALEN. (Efe).- Cinco 
miembros de grupos palestinos 
y libaneses murieron ayer a con
secuencia de un enfrentamiento 
con la milicia pro israelí Ejér
cito del Sur del Líbano (ESL), 
en la zona de seguridad ocu
pada y creada por Israel, infor
mó la Policía.

Un grupo de siete combatien
tes de la resistencia palestina 
atacaron una posición de las 
ESL en Shumariyeh, en la “zo
na de seguridad”, y se produjo 
un tiroteo entre los dos grupos.

Dos de los atacantes consi
guieron huir fuera de la zona 
ocupada por Israel, añadió la 
Policía, que se negó a identi
ficar a los atacantes, aunque 
señaló que pertenecían a un 
grupo de palestinos y libaneses.

Por otra parte, soldados 
israelíes mataron el lunes por 
la noche desde un helicóptero 
a un palestino de la Gaza ocu
pada, tras una persecución por 
mar, informaron ayer fuentes 
militares.

La persecución comenzó 
anteayer al anochecer, cuando 
un patrullero de la fuerza naval 
descubrió un bote sospechoso 
que había zarpado de la costa 
de Gaza y se dirigía a Egipto, 
agregaron las citadas fuentes.

Los cinco tripulantes fueron 
obligados a regresar a la costa, 
donde uno de ellos fue alcan
zado por disparos de los sol
dados israelíes al intentar huir 
hacia el campo de refugiados 
de Deir el-Balaj, cuyos 15.000 
habitantes han sido puestos 
bajo toque de queda, éntregán- 
dose los otros cuatro.

Maiy Robinson 
asumió ayer la 
presidencia de la 
República de 
Irlanda

DUBLIN. (Efe).- La nueva 
presidenta de Irlanda, Mary 
Robinson, tomó ayer posesión 
de su cargo en Dublín y se con
virtió así en la primera mujer 
que alcanza la presidencia de 
este país.

En una ceremonia celebrada 
en el Castillo de Dublín, Robin
son, tras jurar lealtad a la Cons
titución, manifestó que su elec
ción ha significado el comienzo 
de una “nueva Irlanda, abierta, 
tolerante y plurarista”.

Robinson, de 46 años, y que 
ganó el pasado 9 de noviembre 
las elecciones presidenciales 
como candidata independiente, 
apoyada por partidos de 
izquierda, agregó que quiere ser 
el símbolo de la reconciliación 
de los irlandeses.

Durante la ceremonia, la pre
sidenta de Irlanda señaló que 
intentaría el “entendimiento” 
entre las comunidades que 
viven en la isla, en referencia 
a Irlanda del Norte.

En su discurso inaugural, 
Robinson se refirió a los casi 
70 millones de descendientes de 
irlandeses que viven fuera del 
país y que se sentía orgullosa 
dé representaries.

Mijail Gorbachov anuncia cambios en la cúpula militar

La URSS reestructurará 
en breve el poder ejecutivo

Rusia se adelanta a Moscú ai legalizar la propiedad privada de la tierra

El Soviet Supremo (Par
lamento permanente) de 
la URSS aprobó ayer por 
mayoría absoluta las 
enmiendas a la Constitu
ción propuestas por Mijail 
Gorbachov, lo que permite 
una reorganización del 
actual sistema de poder 
soviético.

MOSCU. (Efe).- La pro
puesta de Gorbachov fue 
aprobada por 281 votos a 
favor, 17 en contra y 38 abs
tenciones. El proyecto de 
enmiendas a la Constitución 
será presentado para su rati
ficación a la sesión que cele
brará a partir del próximo 17 
de diciembre el Congreso de 
Diputados de la URSS.

Los órganos de poder que
darán así:

-Un Gobierno con primer 
ministro, dos adjuntos, varios 
ministros y 15 pimeros minis
tros de república. Será res
ponsable ante el Parlamento 
y el presidente.

-Consejo de la Federación: 
nuevos poderes. Coordina
ción con las políticas del 
Kremlin y las repúblicas.

-Inspectorado Central: 
encargado de velar por el 
cumplimiento de los decretos.

-Consejo de seguridad: pro
tección nacional, económica y 
ecológica.

Cambios en el Ejército

Por otra parte, el presiden
te soviético anunció cambios 
en la cúpula militar en los

El presidente de Somalia llama a la unidad, tras el golpe de Estado del lunes

Al menos 52 muertos en nuevos
disturbios raciales en Suráfrica

JOHANESBURGO. (Fax 
Press).- El estado de emergen
cia fue declarado ayer en cuatro 
asentamientos negros surafrica
nos, después de que la noche 
del lunes se produjeran 52 víc
timas mortales en Tokoza, al 
Este de Johannesburgo, tras los 
enfrentamientos entre facciones 
de color.

La Policía descubrió hasta 
ayer 45 cadáveres en el asen
tamiento negro de Tokoza, cer
ca de Johannesburgo, después 
de un fin de semana de vio
lencias. Diez negros y un blanco 
fueron asesinados en otro asen
tamiento negro próximo a 
Johannesburgo.

El líder negro Nelson Man
dela y el ministro surafricano 
de Justicia y Orden, Adrian 
Vlok, estuvieron juntos ayer en 
Tokoza, por poco tiempo. 
Según un portavoz de Vlok. el 
ministro rechazó la acusación 
de Mandela de que la Policía 
tiene la culpa de los nuevos 
actos de violencia. Ambos polí
ticos vieron en Tokoza el cadá
ver de un hombre casi descuar-

Boris Yeltsin calibea de “éxito relativo” la reforma agraria de Rusia.

próximos días, durante su 
intervención ante el Sóviet 
Supremo de la URSS.

Gorbachov no hizo ningu
na alusión a los jefes militares 
que resultarán afectados por 
los cambios anunciados para 
los próximos días en el Ejér
cito soviético.

Tan sólo explicó que man
tuvo consultas sobre este 
asunto ^con diputados del 
Sóviet Supremo y agregó que 
es necesario “reforzar el 
papel de las Fuerzas Armadas 
y de orden público en la situa
ción actual del país”.

En otro orden de cosas, la 
Federación Rusa tomó de 
nuevo la iniciativa y se ade

Mandela acusa a la Policía.

í'

tizado, lo que, según el por
tavoz, “está claro que no fue 
obra de la Policía”.

Las luchas entre el movi
miento de liberación “Congreso 
Nacional Africano”, al que per
tenece Mandela, y el partido 
zulú Inkatha causó este año más 
de 3.000 muertos -según infor
maron organizaciones de dere

lantó a las autoridades cen
trales con el restablecimiento 
de la propiedad privada de 
la tierra, aprobada el lunes, 
en momentos en que el poder 
central y las repúblicas diri
men la porción de poder que 
les corresponde.

La aprobación por el Con
greso de Diputados de Rusia 
de la reforma agraria, que 
incluye la propiedad privada 
de la tierra pero con limi
taciones, puede considerarse 
un éxito, aunque relativo, 
para el presidente ruso, el 
reformista radical Boris Yelt
sin, que confesó que deseaba 
“más libertad” para los cam
pesinos. 

chos humanos- de ellos 800 
solamente en la provincia de 
Natal entre agosto y septiembre 
del presente año.

Golpe de Estado en Somalia

Por otra parte, tres grupos 
rebeldes cercan la capital de 
Somalia, Mogadiscio, que per
manece bajo el control del Ejér
cito fiel al presidente Siad 
Barre, que ha llamado a la 
población a que combata para 
proteger la unidad nacional.

Según emisoras de radio cap
tadas en Abiyán, el Congreso 
Somalí Unificado (CSU) con
trola la mayor parte del centro 
del país incluidas todas las rutas 
que llevan a Mogadiscio, mien
tras el Movimiento Nacional 
Somalí (MNS) ha tomado posi
ciones en el Norte y el Frente 
Patriótico ocupa todo el Sur de 
Somalia.

Sólo la capital está bajo con
trol del Gobierno de Siad Barre 
y su Ejército, reducido a diez 
mil hombres, que se encuentra 
en estado de alerta.

Varios
parlamentarios 
de la UEO pide! 
que se refuerce 
la institución

PARIS. (Efe).- Varios A 
lamentarios de la AsantW— 
la Unión de Europa Occidef, 
(UEO) hicieron ayer un 112^ 
miento para reforzar y 
lizar esta institución que agi|®> 
a todos los países de la 
excepto Irlanda, Grecia y 1^ de¡ 
marca. , pn

La necesidad de instituefl ^j 
lizar la coordinación 
entre los Estados 
“para permitir a Europa 
cionar de manera eficaz eal ' 
de conflicto”, ha qaeoí j 
patente con la crisis del & p^^ 
afirmó ayer tarde el predial gg^ 
de la Asamblea y senador s^ “gg 
lista francés, Robert Po’’''^des

“La mitad de los baretf- g] ^ 
vigilan el cumplimiento tj-gj 
embargo contra Irak pro<^) nac 
los países de la UEO pot**^ 

• no ha sido bien percibió'’- n¡g, 
la opinión pública 
destacó Pontillon, tras coC 
zar la sesión ordinaria ® 
Asamblea, que durará hw 
miércoles en la capital fra^ 

Para paliar esta desiniaj 
ción, el presidente de la 
blea propuso que “ba.'^ 
aportar los cambios nec^_ 
a la institución, con elOM 

I 
lita 
rias 
der 
del 
inic 
des 
Cua 
con 
nal 
ele 
cifr

Ü 
la t 
Coli

de asegurar a Europa
que se merece”.

La creación de una Iny 
intervención rápida, la 
cionalización de un coia^ 
jefes de Estado Mayot J 
países miembros y la /, 
ción de representantes^ os, 
nentes que puedan 
toma de decisiones 
ñas de las medidas ptar e^ 
por Pontillon para i^® ” 
la UEO.

El senador socialista 1 
el consejo de inin®^^'_ 
próximo 10 de diciembt^f 
aprobar sin más de® 
puesta en obra de uní 
UEO de verificación ^ , 
lite, para vigilar los 
de desarme convenció’’

Proyecto de fusión^o^

se 
pre 
fals 

pue 
tan 
Süp 
5.0(

5 

Cau 
des

1 tes 
nie: 
tice 
la tEn referencia a 

son partidarios de fa^ 
institución con la r 
Europea, Pontillon^ a, g^.^. 
este proyecto va ‘' j^ 
mismos principios” 
y lo calificó de premié 
tradictono. “Más vale , 
hacia un acercarniento-|^ 
un equilibrio dinámieo^^^^j. 
dos instituciones”, P’’^. ¿„

Sobre este punto,, e 
sidente de la Asamb* 

E

lamentario socialista 
Miguel Angel Martin^ 
que la delegación osp 
partidaria de que ^^^^^ 
un acercamiento en 
instituciones.

“Si bien no se 
de fusión en estos । 
parece necesario 4’’ j 
contacto y una 00 
hace falta una relac 
y hay evitar toda 
señaló. .pn

En cuanto a la PLef- 
crear un fuerza ^® L^ ^. 
rápida, Martínez Lpi 
era el momento de P 
eventualidad “yu ,^ pj «f 
países como EspaU^ ^^|^ 
tienen unidades de
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( La dirección del aeropuerto abre investigación para determinar Ias causas

ral Se derrumban 5.000 m^ del 
n techo en un área de El Prat
rios I 
mbleal Resultaron con heridas leves o menos graves seis trabajadores

En la operación policial fueron detenidas 5 personas

Desarticulada una banda

dirección del aeropuer-
LI Prat abrirá una 

iQ investigación para deter- 
e la vinar ias causas del acci- 
ayü^eníe que produjo el des

prendimiento de parte del 
tituc^ falso techo de la rambla 
1acceso a la nueva ter- 
’^'^/mina/ en construcción del 
^^^^^puente aéreo.

BARCELONA. (Efe).- ®'-fuentes de la dirección del 
resK^ei-opuei-to, que calificaron de

‘‘accidente laboral” el suceso. 
Pon®! destacaron que el siniestro, en 
KC^' el que resultaron heridos seis 
ífll® trabajadores, dos de ellos de 
■ocífl nacionalidad turca, se debió 
pef®''a “un error humano o téc- 

nico”.
nu>'’Ai Durante la mañana se faci- 
5 litaron versiones contradicto- 
ia ** rias sobre el alcance del acci- 
has'^' denle. Fuentes de la dirección 
ffa®y del aeropuerto informaron 
iinfe^ inicialmente de que sólo se 
la desprendieron 200 metros 
^^' W^^úrados de la rambla de 
ec€^L conexión con la nueva termi

nal del Puente Aéreo, aunque 
elevaron posteriormente esa 
cifra a 500 metros cuadrados. 

Más tarde fue desprendida 
h techumbre de toda el área 
colindante, como medida de 
Seguridad para prevenir posi
bles nuevos desprendimien
tos, según la dirección del 
aeropuerto.

fuerí!^

0# 
ir *' 
deí 

5 L'

■3

^Fuentes del departamento 
pe Obras del aeropuerto 
(¡señalaron, sin embargo, que 

vio afectado por el des
prendimiento la totalidad del Salso lecho de la terminal del 
puente aéreo y parle de la 
mambla de acceso, lo que 
supone una superficie de unos 
p.Oí-Hl metros cuadrados.

Según estas fuentes, las 
(causas del siniestro fueron 0 
idesprendimiento de los tiran
tes de sujección de las placas 
meiálicas de uno de los vér- 
ihces del módulo triangular de 
(la nueva terminal del Puente 
(Aéreo.

1-1 desprendimiento de 
estas placas causó un efecto

roi 
difí

9

El desprendimiento causó un efecto en cadena.

en cadena que provocó la caí
da de la práctica totalidad de 
las restantes, según las mis
mas fuentes.

La dirección del aeropuer- 
to impidió durante toda la en el momento en que ocurrió
mañana el acceso de la prensa 
al lugar de los hechos, para 
que la presencia de personas 
no afectase a la investigación 
abierta, según estas fuentes.

Las placas metálicas, de 80 
por 80 centímetros cada una, 
se desprendieron desde una 
altura de unos nueve metros 
y disponían de un sistema de 
sujección mediante tirantes y 
grapas.

Como consecuencia del 
hundimiento del falso techo 
resultaron heridos leves 0 
menos graves seis trabajado
res, que fueron atendidos en 
el Hospital Príncipes de Espa
ña de Bellvitge. Otros ope
rarios fueron atendidos de 
cortes y magulladuras en la 
clínica Asepeyo de El Prat del 
Llobregat.

En la zona en que se pro
dujo el accidente trabajaban 
habitualmente unas 60 perso
nas, aunque muchas de ellas 
se encontraban desayunando 

el siniestro.
El proyecto de ampliación 

del aeropuerto de El Prat ha 
sido elaborado por el arqui
tecto Ricard Bofill. Ningún 
responsable de su taller de 
arquitectura quiso pronun
ciarse sobre los hechos. Tam
poco ningún responsable de 
la empresa FOCSA, adjudi
cataria de las obras de 
ampliación del aeropuerto, 
quiso evaluar las caracterís
ticas del accidente.

El Ministerio de Transpor
tes adjudicó las obras de la 
primera fase de ampliación 
del aeropuerto de El Prat a 
la empresa FOCSA por unos 
7.500 millones de pesetas, 
después de que ninguna 
empresa aceptase las condi
ciones del concurso público.

de “narcos”
OVIEDO. (Efe).- Los gru

pos de estupefacientes de Gijón 
y Oviedo han desarticulado una 
banda de narcotraficantes, la 
más importante que operaba en 
Asturias, y se han incautado de 
cinco kilos de heroína de gran 
pureza, que podría haber alcan
zado en el mercado los 500 
millones, informaron fuentes 
policiales.

En la operación policial, ini
ciada hace seis meses, fueron 
detenidos cinco miembros de la 
banda, aunque, según señalaron 
fuentes de la Policía Nacional, 
quedan aún por ser localizadas 
algunas personas que se dedi
caban a poner a la venta la 
droga.

Los cinco detenidos, que 
pasarán hoy a disposición del 
juzgado de Pola de Lena,, son 
Jesús Junqueira López, máximo 
responsable de la organización; 
su hermano, Miguel Angel; 
Antonio Javier Torrecilla 
Gómez y José Luis Tamargo 
Aceval, así como la esposa de 
Jesús Junqueira, todos ellos 
vecinos de Gijón y Oviedo.

La incautación de la droga, 
la más importante realizada 
hasta el momento en Asturias, 
se produjo el pasado domingo 
en la autopista de Gampomanes 
a León, donde la policía espe
raba a los narcotraficantes, ya 
que tenía conocimiento de que 
el pasado día 1 se habían des-

Roba un automóvil con un 
bebé de 14 meses incluido

MADRID. (Efe).- Un hom
bre robó anteayer un vehículo 
llevándose con él un bebé de 
14 meses que estaba sentado en 
la parte trasera del coche, infor
mó hoy la Jefatura Superior de 
Policía.

El pequeño fue encontrado 
minutos después en el automó
vil, que estaba aparcado con el 
motor en marcha en la calle 
Gallur del distrito madrileño de 
Los Cármenes.

Los hechos se produjeron 
sobre las seis de la tarde cuando 
el hombre se ofreció a ayudar 
a la madre del bebé a poner 
en marcha su vehículo. El indi
viduo se sentó entonces en el 
asiento delantero del coche y,

en Asturias
plazado a Madrid en dos vehí
culos para comprar la heroína. 
Según señalaron las mismas 
fuentes, los traficantes pagaron 
por. la droga incautada, que al 
parecer procede de Turquía, un 
total de 12 millones de pesetas, 
y se habían comprometido a 
pagar otros 13 una vez que fuera 
puesta a la venta.

En lo que va de año, los gru
pos de estupefacientes de Gijón 
y Oviedo, en los que trabajan 
13 inspectores, han incautado 
un total de 10 kilogramos de 
heroína y 9 más de cocaína.

Por otra parte, una llamada 
anónima a la policía puso a fun
cionarios de este cuerpo en la 
pista de los cuatro implicados 
en el asesinato de la confitera 
Dolores Torres y cuya deten
ción ha concluido informó en 
rueda de prensa el comisario 
jefe de Jaén, Juan de Dios 
Berzosa.

Los detenidos son hermanos 
de edades comprendidas entre 
13 y 20 años, pertenecientes a 
la familia conocida como “Los 
Monagos”, tienen antecedentes 
delictivos y de los seis hermanos 
restantes, dos están en la cárcel.

El comisario jefe de Jaén ha 
señalado que los detenidos 
pasarían esa misma tarde a dis
posición judicial. El asesinato 
de la confitera se produjo el 
pasado viernes a medio día.

mientras la mujer esperaba fue
ra, arrancó el motor y se fugó 
con el vehículo llevándose al 
pequeño que se encontraba en 
una silla portabebés en los 
asientos traseros. Inmediata
mente, la madre, de 27 años, 
acudió llorando al cuartel de 
bomberos de la calle Ronda de 
Segovia donde contó lo ocurri
do. Los bomberos del cuartel 
alertaron al 091 tras lo que la 
policía estableció un dispositivo 
para localizar el vehículo sus
traído, un “citroen GX” matrí
cula de Huelva. Minutos des
pués, una patrulla policial loca
lizó el coche, con el pequeño 
en el interior. El bebé, que no 
sufrió ninguna lesión.

NO TE CARGUES!
Joven, ten cuidado con el alcohol.

Con cada nueva copa tus reflejos disminuyen, 

tu cerebro se embota y aumenta tu osadia.

Si te pones al volante ahora, serás un arma mortal.

Ya no sólo se trata de tu vida, sino lo de aquellos

a quienes aprecias.

Si en el fin de semana te toca conducir:

NOTE CARGUES

LA VIDA ES EL VIAJE MAS HERMOSO.

m Ministerio del Interior
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Para de Silva, el 
Camino de 
Santiago fue el 
primer proyecto 
de europeidad

OVIEDO (Efe).- El Presi
dente del Principado de Astu
rias, Pedro de Silva, dijo ayer 
durante la inauguración del 
Congreso Internacional sobre 
las peregrinaciones a Santiago 
de Compostela y San Salvador 
de Oviedo durante la Edad 
Media, que la ruta jacobea fue 
“un proyecto prematuro de 
europeidad”.

El presidente asturiano mani
festó que la existencia del cami
no “puso las bases para que 
existiera la comunicación y se 
convirtió en el primer gran pro
yecto turístico de Europa que 
supuso el asentamiento de una 
población y provocó modifica
ciones en el modelo económico 
y social al introducir el comer
cio y la industria”. Reivindicó 
la importancia de las rutas astu
rianas dentro del Camino de 
Santiago que surgieron de las 
peregrinaciones a Oviedo para 
venerar la reliquia de la Cámara 
Santa en la Iglesia de San Sal
vador. La declaración del Cami
no de Santiago como itinerario 
cultural europeo se encuadra 
dentro de la cultura postmo
derna “en la que, como señala 
Umberto Eco, entra en crisis 
la idea del progreso ilimitado 
y se produce una vuelta al pasa
do con ironía”.

Durante la celebración del 
simposio, que se clausurará el 
próximo día 7, se celebrarán dos 
exposiciones relacionadas con la 
ruta jacobea.
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Los carlistas tuvieron una destacada actuación en la Guerra Civil

Aunque precisó que como organización política tiene derecho a existir

Para Clemente, ^^el carlismo 
ya no tiene ningún sentido”

J. Caries Clemente es autor de ^^EI Carlismo, Historia de una Disideueia’^

EI historiador catalán Josep Caries Clemente, que estos 
días presenta en Madrid su obra “El Carlismo. Historia 
de una Disidencia Sociar\ manifestó ayer que “el movi
miento carlista ya no tiene sentido como instrumento 
de consecución del Poder, aunque -precisó- como orga
nización tiene derecho a existir".

Debate en Praga 
sobre el futuro 
de la cultura en 
la Europa 
unificada

PRAGA (Efe).- El Club Cul
tural Europeo inauguró ayer en 
la capital de Viena, Praga su 
primer congreso con la parti
cipación de cerca de 200 artistas 
de veinte países europeos, entre 
ellos una numerosa represen
tación española, y de Estados 
Unidos, Japón e Indonesia.

Esa institución surgió a ini-. 
ciativa de unos treinta creado
res checos, eslovacos, polacos, 
rusos, húngaros y yugoslavos al 
margen de la cultura oficial de 
los países del Este europeo en 
tanto que una asociación apo
lítica y no gubernamental de 
artistas profesionales.

MADRID (Efe).- Josep 
Carles Clemente precisó que 
“si bien como organización 
política el carlismo tiene el 
mismo derecho a existir que 
cualquier otro colectivo ideo
lógico, dentro de una pers
pectiva de de logro del poder 
político su época de actuación 
ya ha pasado”.

“Ahora ya no existe nin
guna cuestión dinástica, y los 
partidos nacionalistas, ya sea 
conservadores o izquierdistas, 
han suplantado el papel del 
carlismo como defensor de 
los fueros y las autonomías 
regionales”, subrayó el histo
riador.

Para Josep Carles Clemen
te “el carlismo fue un movi
miento social plural que des
de 1833 hizo cuatro guerras 
en defensa de cuestiones que, 
como los fueros y la propie-

dad de la tierra, eran más 
sociales que ideológicas, y 
hoy, con la instauración de 
la democracia y de un régi
men monárquico en España 
los heridas ya se han cerra
do”.

El autor de “El Carlismo. 
Historia de una Disidencia” 
puntualizó que “el movimien
to carlista ha sido el padre 
de todos los nacionalismos de 
sesgo democristiano en nues
tro pais, pues solo fue a partir 
de 1876 cuando aparecieron 
organizaciones como el Par
tido Nacionalista Vasco o la 
Unió Democrática de Cata
lunya, fundados ambos por 
antiguos carlistas”.

Concebido a modo de texto 
eminentemente divulgativo, 
“El Carlismo. Historia de una 
Disidencia” constituye una 
aproximación al problema

histórico protagonizado por la 
oleada carlista, cuyas vicisitu
des relata Clemente a lo largo 
de cuatro capítulos dedicados 
los orígenes de este movi
miento, su vertiente militar y 
articulación política, y su 
decadencia bajo el franquis
mo.

“En realidad, indicó el his
toriador catalan, en el car
lismo hubo varias corrientes, 
según las épocas y los grupos 
sociales que integraba prefe
rentemente: a veces el movi
miento carlista era integrista 
y conservador y otras popular 
y democrático, e incluso llegó 
a ser en su última etapa socia
lista autogestionario”.

Diferencias

“Estas diferencias, cohesio
nadas gracias a una titulari
dad dinástica y no a un com
ponente religioso, pues en el 
carlismo hubo también sec
tores laicos, surgían de la 
variada composición social de 
los carlistas”, apuntó el autor 
de “El Carlismo. Historia de 
una Disidencia”.

La duración dc la. filmación de exteriores en Almería será de seis meses

Marlon Brando rodará su
Programa de deliberaciones próxima película en

El único retn 
fidedigno de 
Beethoven se 
expone estos 
días en Viern

VIENA (Efe).- Expí- 
arte han llegado a la cof 
de que el retrato del coT“ 
alemán Ludwig van Be* 
que se expone en la exj , 
del pintor austríaco FÍ * 
Georg Waldmueller ey^ 
es el único fidedigno.

Con ocasión de la exi|bj 
de Waldmueller, que se) 
en la sala de arte “Kuns^ 
de Viena, se exhibe al^ 
por primera vez este retas 
Beethoven, cuyo pregut 
reside en Bruselas. ViAH 
11er, considerado un mai^ 
estilo artístico del área ja j 
que se popularizó de'qu, 
1848, llamado “Biede^ 
realizó el retrato del colpfj 
en la primavera de 181’Él < 
zendorfer, localidad Má 
donde residía entoncesánd 
ven, quien nació en bol 
Bonn y falleció en ^ si 
Viena. Üeñ

Los historiadores de. tar 
calificado de “sensacio t 
descubrimiento de la Rui 
dad del retrato de Watt los 
mientras que grupos que 
daños vieneses amanteíl al 
pretenden gestionar l3(_nir 
del cuadro, cuyo valor^^s

de 26 millones de pes^‘ cu, 
La especial autenW nú 

retrato está consegui^l®^' 
facilidad de Waldmuf^^ 
mostrar los objetos y _ el 
de forma natural s^“9 
llecerlos.

En el programa de delibe
raciones del congreso figura el 
papel de la cultura en los regí
menes totalitarios y el futuro 
de la cultura en la Europa 
unificada.

Los delegados debatirán tam
bién la posibilidad de crear en 
Praga un Banco Central de 
Datos sobre la Cultura Euro
pea. La reunión debería culmi
nar con la aprobación de una 
Declaración del Club Cultural 
Europeo, cuyo texto será pre
sentado para su discusión en 
el Parlamento Europeo.

ALMERIA (Efe).- El actor 
Marlon Brando rodará a partir 
del próximo mes de enero 
diversas escenas de la nueva 
película del director David Lean 
en parajes ubicados en el tér
mino de la localidad almeriense 
de Mojácar. La película, titu
lada “Ñostromo”, está en fase 
de rodaje de interiores en unos 
estudios de Francia, y se espera 
que la duración de la filmación 
de exteriores en Almería sea 
de seis meses.

Brando, que en la actualidad 
tiene en las carteleras españolas

la obra “El novato”, actuará en 
la película de Lean junto al bri
tánico Peter OToole.

Lean ya había rodado en 
anteriores ocasiones en España 
y concretamente en la localidad 
almeriense de Carboneras filmó 
escenas de “Lawrence de Ara
bia”, protagonizada por Peter 
OToole y Anthony Quinn.

Asimismo, durante el mes de 
enero el director suizo Alain 
Tanner iniciará en Almería el 
rodaje de su próxima película, 
protagonizada por el actor 
Francisco Rabal.

Mojácar
Según afirmó hace unos 

meses el propio Tanner, que 
cuenta en su haber obras como 
“En la ciudad blanca” y “Una 
llama en mi corazón”, ha ele
gido unos parajes cercanos al 
Cabo de Gata para el rodaje 
de su nueva película.

La geografía y la luz de 
Almería son un importante 
reclamo desde 1954 para el 
rodaje de los exteriores de las 
películas, algunas de ellas gran
des producione.s cuyos títulos 
son ya míticos en la historia 
del cine.

. Is dt 

El poeta MC"' 
Ríos Ruiz «q 
recibirá el rt 
Premio “Jo^'*, 
Hierro”

MADRID (EFek^g^ 
andaluz Manuel ^*®^^¡Dnan 
birá el próximo día o ‘ „ 
el Premio “José y 1^^. 
Poesía, por decisión^^ 
del jurado y en 
a la significación 
“Juratorio”. M^P^^ j^^if 
poeta y periodista ;| ^ . 
Jérez, miembro d^ ^^ j 
mentó de comun^^.5^ ^^ 
madrileño Circulo jcida 
Artes y reciente aut^, ^^^ 
yo “Aproximación ^ 
maquia”, dispondrá * 
la Constitución 
del Premio “Jose 
da en medio millos

Instituido por la 6^^ 
Popular de la loca ^^to 
leña de San Se^d -iJai 
Reyes, el Premio ^at 
destinado al fomea ,^13.
ción de las -Cti
poéticas, viene 
esta ocasión a J’ p 
relevante obtenida 'Wa 
Rios Ruiz, el Ad 
de Literatura co ‘ 
al año 1972. Por p^, 
Primer Premio dc. • e(
me Gil de Biedma ' ^ 
un millón de p^^ 
convocado por \íL 
Provincial de
do del perfil hu»”’ Wíer 
poeta.

.2022
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En el seno del Albacete Balompié se piensa que Carnevale, sancionado en su país, no puede jugar tampoco fuera de Italia

Compañeros y directivos piden a Ruiz que 
medite su decisión de abandonar el fútbol

ExA 
la coO 
el cor^

^^Es una lástima que decida retirarse; como compañero ha demostrado ser fenomenal (Quique)
n Bei
la plantilla del Albacete Balompié vol-

;o F»?^^^ ^ ^^^ entrenamientos después de la 
er ^f descanso del domingo y lunes, y fútbol. Ruiz, que estaba de secretario en el C.D. 
no la sesión faltó tan sólo Miguel Angel Ruiz Malaga, cambió el despacho por los terreno de 
la e^icn compañeros, entrenador y directivos del juego con su fichaje por el club blanco, pero 
ue sef

club blanco están animando durante estos días
para que desista de la idea de abandonar el

desde su llegada a nuestra ciudad, la fortuna 
le ha venido dando la espalda: primero el acci
dente de coche, después el debut copero con 
el amargo sabor de la eliminación frente al 
Aguilas y ahora la rotura del pómulo.

^‘^';________Adolfo GIMENEZ 

’^^ f^l^ llamadas al domicilio de 
P«'g“®^ Angel Ruiz procedentes 

^' ,L. ^^^^^e son constantes con 
, ?1. ^^ darle ánimos de cara 

y®?“yiitervención quirúrgica a 
r M^^^ habrá de hacer frente 

en la Clínica 
^e España. 

’^.“;®*’J“gador del At. Madrid 
ad Malaga parece decidido a 
>nce. endonar la práctica activa del 

en bol, después de que hace un 
en '^ se reincorporase a la com- 

ucion dejando atrás la cómo- 
3?^ ^^"’^ con^o secre- 

asacno-del C.D. Málaga.
‘íne su labor Watt los despachos no le llenaba 

’° gnsto jugan-
ant^ di futbol, pese a que ya no 

"'"°- ^° obstante, 
*r’^^^ y cinco años, 

lolaj^tado físico era perfecto y 
pese, cuanto a resistencia estaba 

^® <^nalquiera de los 

Íel / """^^^^ ^ lesión 
? v icellf izquierdo puede 

^°^ ° ^’’®^ "^eses 
lidari valorando la posi-

de "^ ''^’^^’’ ^ lo® ^erre- 
< /rada Presto que la tem-

Uno 1 y o^ras, en blanco. 
* qo£?®t"*»*»w<»n los 
nido ^^^ relación haya .í su ^"’ ^"8^1 Ruiz des- 

L g^^^ ni Albacete 
®’iSSr^"*’Q"’A»e quien 

cara „^®'^entos representa 
'moneda, 

. ^ns ^^^^ ntravesando en 
ni: ego \ “"® ’’^eha de

'é^hnanV ''^ realmente impre- 

ÍwSrh q"" 'uvo 

>" «tepSfe^i'STW 
-stao: “Pet.v ° partido de 4l*calieX^^"*“y afectado 

* jijaría el T’^ También que 

^' ^lo friam ^^ ^ tiempo y pen- 
""tes de tornar 

’J^da ’®®“"® lastima que 
V' ””pafiero^^d P°^^oo ^^'^o 

"® demostrado ser

f

''’r
tw

 i

La plantilla merengue, entrenando en el campo de Las Llanas de Sestao, donde cayó lesionado Miguel Angel Ruiz, jesús moreno

fenomenal”.
Asimismo, el central albace

tense nos comentaba con rela
ción a su gran momento de for
ma: “Estoy trabajando fuerte 
para estar ahí todos los domin
gos; no cabe duda de que estoy 
atravesando una buena racha a 
nivel profesional, estoy conten
to por ello y a nivel de equipo 
existe una buena amistad y un 
buen conjunto”.

Añadió Quique que “cuando 
no empiezas jugando la Liga 
siempre es más difícil porque 
quieres ganarte a las primeras 
de cambio la confianza del mís
ter y así me pasó en Murcia, 

el primer partido en que jugaba. 
Fui muy acelerado y eso se 
nota, te hace cometer errores. 
Afortunadamente, ahora estoy 
muy mentalizado y en medio 
de una racha buena que quiero 
aprovechar ai máximo”.

Antes del entrenamiento, 
Benito Floro mantuvo una 
pequeña charla con los juga
dores en la que felicitó a los 
mismos por el punto consegui
do y comenzó a mentalizarles 
de cara al partido del próximo 
domingo frente al Orihuela, un 
equipo difícil, recién ascendido, 
que también está realizando 
una buena campaña.

Para Quique “el resultado de 
Sestao es bueno, porque en ese 
campo hacer un gol es muy difí
cil. Hubiera sido casi imposible 
igualar si ellos nos llegan a mar
car en algún momento. Somos 
un equipo que ha hecho 
muchos goles fuera de casa y 
allí apenas tuvimos opción por
que marcan bien, te presionan 
y el juego que desarrollaban te 
imposibilita jugar el balón”.

Carnevale

Por lo que se refiere al ofre
cimiento que llegó de un direc
tivo italiano con vinculaciones 

empresariales en Albacete, en 
el seno del club se ha tomado 
con bastante escepticismo este 
tema y se piensa que, en caso 
de poder jugar en ligas euro
peas fuera de Italia, Carnevale 
jugaría antes en clubs de pri
mera división.

Por otro lado, las gestiones 
realizadas para saber si el delan
tero italiano puede jugar fuera 
de Italia parecen desechar total
mente la posibilidad del fichaje, 
ya que incluso la Roma no pudo 
contar con Carnevale en su con
frontación europea ante el 
Valencia. Todo puede quedar
se, pues, en el intento.

Jj T^f'^ma rosa ■
iL ®^eno, efectivo

si’’P^’‘a que ^'^- ^^^° 1^^ quedado listo y dis- 
^3rlos Bpim P'^°’^”^° domingo el Estadio Muni- Í S^’^meU ¿kS*^*^ P’‘"^""^^ “" «®"o a rebosar, 

'•’&"■ cX^“- “ '" "fi«tó" de Orihuela sé 
en las 1 ^^ prevé, de forma masiva. El 

fii iW*®’ la taquiUa^^^- ^^ P^’’ece ya de antemano ase- 
W partido... un ’o^l '^^- llueve, será de las buenas 

largo de ? . i^hoque entre dos clubs 
de Ocasión se han enfrentado en 

desdí^^’ ^^^ ^^ conocen bien, y que 
h\ós ^^^'. ^'^ encuentr ^"Í^”® sana rivalidad. Será, 

que ho^ ^^ ®® hagan afición entre 
i,.'Riegona. A-mdo un magnífico estreno 

l® que se r
i^‘'^ puede^^ al Albacete Balompié, lo cierto 

en lid P^^"" "^ás. Tres positivos, tres, 
'^^^ diferentes °8’^^^os en dos partidos radi- 

primero, el de Sabadell, donde

Camino de las cuatro 
primeras plazas

ADOLFO GIMENEZ

los de Benito Floro jugaron rozando la exhibición 
y el segundo, en Sestao, donde se colocaron el mono 
de trabajo y se atrincheraron en vista de lo que estaba 
cayendo. El conjunto vizcaíno hizo su mejor partido 
de la temporada a juzgar por los comentarios allí 
suscitados y ni aún así pudieron con un Albacete 
que trabajó bien en defensa y donde Conejo cuajó 
su mejor actuación desde que viste la elástica meren
gue. Justificó plenamente la fama mundialista de la 
que vino precedido y así lo supieron reconocer todos 

cuantos vieron el partido. El Albacete no podía aspirar 
a ganar porque el Sestao no le dejó pasar del medio 
campo, pero sufrió bien cuando hizo falta y trabajó 
bien cuando más lo necesitaba el equipo, con un 
hombre menos. En términos generales, el equipo mere
ce merece un sobresaliente que puede haber sido defi
nitivo para consolidarse entre las cuatro primeras pla
zas: dos que dan pasaporte directo a la Primera Divi
sión y la tercera y cuarta que dan derecho a jugar 
la promoción de ascenso.

Ante el Orihuela la faena se puede rematar y se 
puede hacer bien, porque el equipo está con confianza 
y se encuentra capacitado para puntuar en cualquier 
campo. Benito Floro, que esta noche comenta el Bar- 
celona-Madrid de la Supercopa para Canal 9, ha logra
do hacer de este Albacete Balompié un equipo res
petado y respetable que, o mucho se tuercen las cosas, 
o va camino de la Primera División. Toquemos madera.
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Cómoda victoria 
del Club 
Voleibol
Albacete en
Málaga (0-3)

LT

Totó Auxarquía-Málaga: 
Mendoza, Moreno, González, 
Fernández, Urtasún, García, 
Parra, Castillo, Ortega.

C.V. Albacete: Marigel Alon
so, Mati González, Encarni 
González, Cristina Ramiro, 
Carmen Guerrero, Dolores 
Martínez, Ana Villén y Fátima 
Tornero.

Parciales: 14-16, 10-15, 5-15.
Arbitros: Raya y Martos del 

colegio malagueño.
Comentario: Cómoda victo

ria de las albaceteñas en Málaga 
por tres set a cero lo que afian
za al C.V. Albacete en la segun
da posición de la tabla a tan 
sólo un punto del líder, el Mava 
Granada. El primer set fue el 
más igualado de los tres dis
putados en parte debido al rela
jamiento en el transcurso del 
mismo de las jugadoras del 
Albacete.

Tras el susto de ese primer 
set que terminó muy igualado 
las jugadoras del C.V. Albacete 
mucho más centradas tomaron 
el control del partido demos
trando su buen juego ofensivo 
que les valió para anotarse el 
segundo set de manera más fail. 
En el tercero y último el efec
tivo saque de las ,visitantes uni
do a una defensa y un ataque 
más activos sirvieron para que 
en el set final la victoria fuera 
contundente por un 5-15, en 
apenas veinte minutos.

Fácil victoria del Villarrobledo. JESUS MORENO

Los albaceteños demostraron ser un conjunto muy sólido

Victoria del Villarrobledo 
F.S. en Socuéllamos (1-4)

Gran actuación del guardameta local que impidió una derrota más amplia

Victoria dd conjunto del Villarrobledo de fútbol sala 
en Socuéllamos (1-4) en un partido dominado desde 
el inicio por los jugadores albaceteños, demostrando 
ser un equipo sólido, sin fisuras y con gran calidad 
técnica frente al que el Socuéllamos no tuvo ninguna 
oportunidad.

LT

Autocares
González _ 
consiguió ventj 
al Alcázar 1 
(94-82) |

Apretado 
triunfo del 
Caudete frente 
al Casa de Haro 
(3-2)

LT

El Club de Fútbol Caudete 
venció el domingo en el campo 
local al Casa de Haro, con el 
resultado de tres goles a dos, 
lo que le sitúa en la cuarta posi
ción de la tabla, a sólo tres pun
tos del líder, Pedro Muñoz.

En el primer tiempo dominó 
el Caudete, marcando Paquito 
el primer gol de este equipo, 
jugador que, a pesar de perder 
dos ocasiones de remate a puer
ta, hizo un notable partido. En 
la segunda parte volvió a mar
car el caudetano otros dos goles 
más, ambos de Lasa.

Sin embargo, el equipo local, 
confiado por la ventaja del mar
cador, se descuidó en su juego, 
lo que originaría dos tiros a 
puerta de Toño y Pedro del 
Casa de Haro, que redujeron 
las diferencias en el marcador, 
y mantuvo en vilo a la afición 
caudetana, que ya temía por el 
empate.

Él árbitro Molina Catalán 
estuvo bien, ya que siguió muy 
de cerca el juego. Sacó cuatro 
tarjetas a los visitantes y sendos 
penaltis a cada bando. Él próxi
mo domingo el conjunto del 
Caudete se desplazara hasta La 
Roda pera jugar contra el equi
po de esa localidad.

Socuéllamos F.S: Lolo, 
Juanjo, Juanito, Juli, Alberto, 
Javi, Cano, Manolo, Villaroel.

Construcciones Villarro
bledo F.S: Javi, Lacoba, 
Richart, Paulino, Paco, Caba, 
Josete, Santi, Parra, Domin- 

' go, Angel.
Goles: 0-1. Min. 2 Paco. 

0-2. Min. 4 Santi. 1-2. Min. 
10 Alberto. 1-3. Min. 12 
Domingo. 1-4. Min. 34 Caba.

Arbitro: Juan del Hoya 
Picazo. Pitó bien sin compli
caciones dada la deportividad 
de ambos equipos.

Comentario: Partido muy 
serio el realizado por el equi
po de Villarrobledo, que des
de los primeros compases 
salió a jugar sin concesiones, 
logrando muy pronto el pri
mer gol, conseguido por Paco,

al transformar una falta. A 
continuación Paco en otra fal
ta, estrella el balón en la cru
ceta. El equipo albaceteño 
con rápidez de movimientos 
adelante, con Santi y Parra, 
y bien asistidos desde atrás, 
creaba numerosas ocasiones 
de gol. Así, llegó el segundo 
por obra de Santi.

El Socuéllamos por medio 
de Alberto, su jugador más 
destacado junto con su por
tero Lolo, reduce distancias, 
pero a renglón seguido, 
Domingo logra el tercer gol 
para el villarrobledo, que 
serena el juego.

Segundo tiempo

Tras el descanso, el equipo 
local salió con ganas, y puso 
en aprietos a Javi, pero el 
equipo de villarrobledo, con

troló en todo momento el jue
go tocando bien el balón, y 
creando muchísimas ocasio
nes que desbarató siempre 
bien colocádo el portero de 
Socuéllamos, Lolo, que rea
lizó una gran actuación. 
Cuando Caba en el minuto 
14 del segundo tiempo logra 
el cuarto gol, el partido pasó 
a un dominio total del 
Villarrobledo, que gozó de 
claras ocasiones en las botas 
de Santi que, por hacerlo 
bonito, fueron desbaratadas 
por el portero local.

El Villarrobledo desborda
ba una y otra vez la defensa 
contraria. Parra gozó de oca
siones claras en jugadas per
sonales, pero tiene poca for
tuna este jugador de cara al 
gol, aunque luchó y batalló 
al igual que sus compañeros.

El portero del equipo de 
villarrobledo, Javi, al finalizar 
el partido y tras visita a la 
Casa de Socorro sufre una 
rotura de la tercera falange 
de su dedo meñique de la 
mano izquierda, que le tendrá 
apartado alrededor de un mes 
de las canchas de juego.

Autocares González 
Perona (16), Martínez A.” 
Manute (15), Cimas (13), 
(8), Roberto (9), Alberctfí 
Serrano (2), Malagón (3) ga

S.D.M. Alcázar FeM 
(17), Octavio (15), Zaicíp 
Díaz Miguel (23), Rebate! 
Parra (2), Carretero (3). *

Comentario: Segunda 
ria consecutiva del A< 
gonzález, que esta vez 
al Alcázar con lo que el 
albaceteño deja los J^^ 
lugares de la clasificación^ 
situarse en la zona 
el encuentro tuvo un 
locgno local desde los K ‘ 
ZOS, sin que el conjunta 
Alcázar inquietara a k ^^ 
Albacete. j^.

Así lo refleja el resulta^ 
marcador al finalizar los 11 
ros veinte minutos (4b'^’ gj^ 
de se refleja la diferencia ^^.^ 
ambos equipos.En 
parte Autocares Gonzalo ^^^ 
tinuó aumentando su, 
hasta los quince puntos 
rencia reflejados en d |gj 
quince. A partir de a^^'f^gg] 
alcarreña en todo el caí” ^^ 
hizo que éstos rebaja^” j^. 
cinco puntos el marcado! ^^ 
minutos. Pero a 
la mejor serenidad de ^^ 
les en la pista hizo: ^^^ 
ampliaran nuevamente!^ ,^- 
rencias hasta los doce; ^^ 
finales que señala el i”^' co

'—caí 
i •®*

Designadas 
localidades f^

, / de 
donde habra 
competición ’■- 
columbicult**!^pe

en 
qu

El conjunto del Scania consiguió diecisiete goles ante el Pub Al Final

Anto Ymanolo lidera la
clasificación de fútbol sala

LT

Los resillados y las clasifica
ciones en las diferentes cate
gorías de fútbol sala tra.s dis- 
putarse la octava jornada fueron 
los siguientes: Primera División 
Senior: Carpiman, 6-San Pablo. 
0: Horizonte, lO-Agua Viva. 2: 
Auge, 0-Pelet. Soler, i: Disco 
.Xandro. 2-Bazar Canar. 3; Juy- 
pe Pimasa. O-Anto Ymanolo. 3; 
Pub Al Final. 1-Scania. 17; Peña 
Barcelonista. 4-Aeromundo, 5: 
Rest. Piscina. 3-Diaman Azul. 
3. La clasificación la encabeza

Anto Ymanolo con 14 puntos; 
Horizonte. Cat-Donuls y Rest. 
Piscina 13; Diaman Azul 12; 
Bazar Canar. 10; Peña Barccl. 
0: Scania y Agua Viva 7; Aero- 
mundo y Pelet. Soler 6: Juype 
Pimasa 5; Auge y Disco Xandro 
4: Carpiman 3; San Pablo 0 y 
Pub Al Final cero puntos.

Segunda División “.A": Parsa, 
6-1 mda. 2; Costa Vigo, 4-Anl. 
Ikusi, 6; Gabinete, 5-Adsord, 5; 
Minerva. 3-Pub Cha Cha. 4. Pri
mero es Parsa con 13 pupnlos; 
Anl Ikusi 11; Costa Vigo 9; 
Adsord y Gabinete S; linda 7;

Pub Cha Cha 6; Cafet. Rex 5; 
Minerva 4; Cafe Don Gal 3 y 
Albacete Gan 2.

Segunda División “B”: Mue
bles César, 1-Saxo Alvi, 2; 
Núñez Cañada, 7 Ferroviaria, 3; 
Mesón Labra, 8-Depor. Catali, 
6; Pese. Palao, 2-Covermur ,3 
S, 6: Café Hollida, 4-Opti, Alba
cete, 6, Saxo Alvi es líder con 
14 puntos. Muebles César 13; 
Nuñez Casada y Covermur 3 
S 12; Mesón Labra 9; Ferro
viario 7; Pes. Palao 5; Air Mail 
v Opti Albacete 3; Depor. Cata- 
Íi 2 y Café . 91 ida 0.

federativo de la 
eolumbicultura ^Jr 
debatió un amplié’ J 
día, y en el que cabe^ ? 
la programación de , * 
mos campeonatos 
porada 1.991. iji

En lo referente ^ ,,^ 
peticiones deportivas ^_ v 
amplio debate se W^ .^ 
ción para designa” (,i 
de las competiciones ^.^ • 
y que recayó en las ‘¿T 
localidades: Camp‘'y 
dentes de Castilla' ^^.r 
en el mes de j; 
Alamo; los comarca 
ro, marzo y abril ; 
La Solana, P^zo 
Ontur; el Regio’’®^^ ..| 
y el especial de ^^ •. 
porada también . [ 
Habrá otro co”na”‘'^^/.| 
meda de Cervera-^^^^ | 
meros palomos ‘^ j^n 
cales, más el camp^.f 
deo de Presidentes -^ ¡^. 
acuden al regi^’^^j,;, - ■ 
primeros clasifica ^^ ^ 
última competid® .n-vf 
representan a Gas < , 
cha en el naciona ^ 
en el mes de jun’ 
nidad de Cataluña- .
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pl base madrileño, Joaquín MataSisuen los problemas físicos para

ero

A.G.

fTras su triunfo amplio del 
Isado domingo, el CABA 
muta mañana jueves un nue-

5Z H 
¿A

'íl^t
E, CABA viaja el jueves y recibe el domingo al Ibere^aUESUS moreno

derrota obliga a los albaceteños 
a ganar el próximo sábado al 
Stylo de Daimiel, equipo que 
no ha perdido ningún encuen- 
troque se ha convertido en el

añana jueves, Día de la Constitución, el CABA se des- 
aza a la localidad extremeña de Almendralejo donde 
sputará jornada de Liga. El conjunto albaceteño piensa 
inar sin problemas para recibir el próximo domingo 

1 ibercaja de Guadalajara.

DEPORTES

1

El CABA, con jornada de Liga 
mañana, en Almendralejo

Las conversaciones con el IMDA van por buen camino

máximo candidato al ascenso.
Jugaron por parte del Club 

Cinco: Barrajón (4), Vidal (20), 
Martín, Michel (2), Tito (12), 
Domingo(4), Angel (5), José 
Manuel (4), Juan Ramón (3).

En el último minuto de par
tido se decidió el resultado, ya 
que se llegó con 61-57 para los 
locales. Los triples no entraron 
y los contraataques sentencia
ron.

rjro compromiso liguero en _ 
LíMmendralejo, donde está pre- 
C»isto que el equipo de Angel 
^podón obtenga el triunfo sin 
^mayores problemas para poste- 
■y[,.riormente recibir con tranqui- 
' i^iidad al Ibercaja de Guadala

jara, equipo que ganó a los 
j^manchegos en el partido de ida.

¡El Ibercaja es filial del equi- 
j(iP0 alcarreño de Primera Divi- 
^(,uSÍón y en este equipo se encuen- 
^tra un viejo conocido como 

^i^Jesús Rúa, así como los vete- 
1 ranos Agudo y Bustamante, con 
jjjjCxperiencia en categorías supe- 
priores. Probablemente, Codón 
j . tendrá que conformarse con 
^. sólo un base, Gorka Rodríguez, 
^' ya que Mata sigue con proble- 

j mas físicos que no acaban de 
“ curar.
Ijj, Por otra parte, las gestiones 
^con el IMDA de cara a con- 
|j^^j^guir más horas de entrena- 
, miento para los nueve equipos 
»: ‘^^^ ®' club cabista tiene en 
T competición van por el buen 
r camino y en tanto sigue cerrado 
Ui ^^ P^^cUón del Instituto número 

el CABA ha logrado arañar 
dos horas en el Pabellón del 
Parque y una en el Pabellón 

1 ^c la Feria.

Una energía llena de ventajas 
que llega a 12 millones de clientes
El gas butano es una energía 
instantánea, económica, limpia 

y eficaz. ■

La bombona
' — Sin cuotas mensuales, ni enganches.

— Sin pagar mínimos. Solamente el gas 

| , que consume.

II _ Club Cinco_______

n El Club Cinco de Albacete 
1 perdió el pasado fin de semana 
L en Criptana (68-59), después de 
^que se hubiera llegado al des- 
L canso con empate a 34. Esta

Mario, a ¡a 
sub-17

LT l

1 El jugador del Albace- ’ 
, te Balompié juvenil, 
j Mario, va a ser convocado 
1 para la selección española 
1 de fútbol sub-17 que el 

próximo día 19 se va a 
' enfrentar en partido 

amistoso a la selección 
italiana.

1 Así lo han comunicado 
l desde la Federación a la 
4 ^de del Albacete Balom- 
■ pié, aunque no ha llegado 
T la comunicación oficial.

Mario es un lateral 
derecho que está cum- 

, pliendo una gran campa- 
Íha en el equipo que 

entrena Vicente González 
Vizcaíno. El joven juga
dor está siendo seguido 
también por los técnicos 

1 del club con vistas a 
I. '.’^corporarle en un futuro 

inmediato a las escalas 
superiores del club.

— Con instalaciones sencillasy de bajo 

. coste.

Con un suministro fácil y en su

tiempo.

- Ahorre hasta un 25% en energía.

— Haga números. Le interesa.
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los Agentes Distribuidores Oficiales:
Elche de La Sierra: Ramón Fdez. Reyes Molina

Alcaraz: Gas Alcaraz, S.L.
Almansa F=° Ribera, S.A.
Ayna: Antonio y José Marcos Córcoles

Balazote: José del Amo’Arenas 
Casas Ibáñez: Dolores López Gómez 
Caudete: Manuel Esteve Pagán 
Chinchilla: F^° García de la Encarnación

Fábricas de Riópar: José Ballesta nórnefo 
Hellín: José M^ Jiménez Jiménez 
Madrigueras: José Risueño Moreno 
Munera: Angelino Morcillo Romero 
La Roda: José López Hortelano,'S.A. 
El Salobral: Josefa Simarro Molina 
Villarrobledo: M^ Luisa Acacio Sandoval 
Yeste: Candelaria Juárez Martínez

C
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Calefacción y agua caliente a gas.j
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El Real Madrid intentará mejorar su juego^nte el Barcelona.

Sí

^^
S

is
»S

3í

Las novedades del Real Madrid son la ausencia de Maqueda y la vuelta de Spasic

Di Stéfano no tiene aún decidido el
equipo que jugará hoy ante el Bar^a
Para el entrenador madridista ^^este partido no llega en el mejor momento para el Real Madrid”

Alfredo Di Stefano anuncio ayer al termino del entre
namiento que no tenía aún decidido el once titular 
que presentará ante el Barcelona en el partido de ida 
de la Supercopa, y como prueba de sus dudas apuntó 
que había roto ‘*al menos diez alineaciones distintas”.

MADRID (Efe).- Las nove
dades más destacadas en la 
lista de 16 jugadores citados 
por el entrenador madridista 
son la ausencia de Juan José 
Maqueda, quien con proble
mas de abductores se queda 
en Madrid, y la vuelta del 
yugoslavo Predrag Spasic a la 
convocatoria. A la pregunta 
de si Spasic podría jugar como 
titular en Barcelona, Di Sté
fano respondió que tenía las 
mismas posibilidades que el 
resto de sus compañeros, y 
confirmó que situarle en el 
centró de la defensa y sacar 
a Manuel Sanchis como cen

El Jerez busca un nuevo jugador 
tras la lesión de Antonio Poyato
CADIZ(Efe).- Antonio Poya

to, centrocampista del Jerez 
Deportivo, sufre una rotura del 
abductor de la pierna izquierda 
producida durante el partido 
del pasado domingo frente al 
Real Avilés, por lo que, según 
los servicios médicos del club, 
será baja durante aproximada
mente un mes y medio. Al juga
dor le operará esta tarde el doc
tor Martínez Villar en la clínica 
San Juan de Dios de Cádiz, y 
según ha manifestado el ciru
jano, “habrá también la nece
sidad de tocar el abductor de 

trocampista era una de las 
variaciones tácticas en las que 
había pensado durante la 
semana.

Di Stéfano dijo que este 
partido de la Supercopa no 
llega en ”el mejor momento 
para el Real Madrid puesto 
que el equipo debería haber 
realizado algún entrenamiento 
más, y al jugar también los 
miércoles se rompe el ritmo 
que necesitan los jugadores 
para estar a punto el domingo 
.En Barcelona haremos nues
tro juego, pero hay que tener 
en cuenta que vamos al Camp 
Nou como visitantes. Algunos 

la pierna derecha para evitar 
una posterior descompensa
ción”. La baja de Poyato, titular 
indiscutible en el equipo jere
zano, y la posible operación de 
otro centrocampista del equipo, 
el yugoslavo Drago Cakic. que 
sólo ha podido participar en 
cuatro partidos en lo que va 
de temporada, han llevado a la 
directiva del club a realizar ges
tiones para contratar un jugador 
que ocupe estas demarcaciones.

La comisión técnica del club 
estudiará, en su reunión de esta 
noche, los nombres para el sus

de mis jugadores, por su cons
titución física, necesitan un 
mayor entrenamiento, y por 
ello no están rindiendo con
forme a la responsabilidad que 
conlleva el club”, comentó Di 
Stefano.

Mayor autoridad

El entrenador del Real 
Madrid subrayó que su equipo 
debe tener mayor autoridad 
sobre el terreno de juego y 
no repetir el mal juego exhi
bido el pasado sábado en 
Valladolid, donde, a su juicio, 
Onésimo desarboló con su 
juego individual por las ban
das a sus jugadores.

Alfredo Di Stéfano, tras 
afirmar que jugar contra el 
Barcelona siempre es un “clá
sico que agrada a cualquiera”, 
destacó que el equipo azul- 

tituto de Juan Corbacho, aun
que se baraja la posibilidad de 
que sea el propio Tosato, ahora 
interino, el que de momento 
siga al frente del equipo.

En el seno de la junta direc
tiva del Jerez existen miembros 
que abogan porque sea Tosato 
el que se haga cargiD del equipo, 
al menos hasta ver lo que 
ocurre en Figueras, mientras 
que el propio Tosato ha comen
tado que tiene necesidad de 
fichar, al menos, a dos juga
dores, un centrocampista y un 
delantero. 

grana atraviesa por un gran 
momento y elogió la actuación 
de hombres como Goicoe
chea, Beguiristain, Eusebio y 
Anmor, que son para él sus 
preferidos.

Manuel Sanchis manifestó 
al final del entrenamiento que 
jugar contra el Barcelona 
“siempre es algo especial”, 
aunque indicó que ”el resul
tado del partido de ida no 
influirá para nada en la moral 
del Real Madrid para los 
encuentros de Liga”.

”Lo único que me preocupa 
del Barcelona en estos 
momentos es su regularidad, 
ya que está jugando muy bien 
en todos sus encuentros, man
teniendo una buena línea, 
pero jugar y ganar en el Camp 
Nou nunca viene en mal 
momento y el Real Madrid 
está en condiciones de ganar”.

■Antonio Poyato, jugador del Jerez

nad,

Diai 
dor 
que

plan 
seta 
lavii 
fioy

Maradona quiere dejar el ^Áo^^Esp,

Maradona n 
afirmó que elfen 
de su carrera “’ 
deportiva estí;j^
cercano encu 

“mei

MADRID (Efe).- ’’'^|“> 
Armando Maradona, ^'^‘-tfjig^ 
ce temporadas dedicado 
gramente al mundo de 7hom 
anunció hayer que 
al final de la presente cajy, 
las filas del Nápoles y j.ggjg 
anunció que el fin de su 
como jugador profesional. 
vez está más cercano ■ j^^ ^^ 
dona, quien comentó sa^, ^^^^ 
sión de dejar el fútbol a.i ^| 
compañero Jorge j^^j^^ 
durante la emisión del p ^ ^^^ 
ma televisivo “El día 
de Canal PIus, explico gj 
intenciones; “No quiero r ^^^ 
me más con nadie y solo^ ^^^^ 
llevar una vida más tra ^ (jg ^ 
Me voy a mi casa y ‘'^. ñadí 
problema con el Nápoia'^ j^^^ 
que desee fichar por otro ^^^ 
dijo el jugador.

”Ya he soportado 
Me divierto en el ca r 
domingos pero m , 
aguantar las presiones 
de la semana. Mi b'J^ 
se ha hecho grande y 
que dentro de poco tic ^r 
ga que escuchar por 
es su padre”.

aúne 
no s 
Hoy 

* P 
niuy 
de ^

cer( 
equi 
que 
que 
Perc 
otos 
bata

‘Estoy cansad^

El centrocampista ®^ 
después de afirmar q 
cumplido ya un ciclo en 
subrayó que se encon 
sado y afirmó que entr . 
ños figuraban los de •. 
a su país y disfruia^^, 
su padre, según él, 
tan bonitas como tt”^- 
de boxeo o de un P 
directo de tenis de 
Sabatini”.

Maradona, M^tien^^^ 
ayer en Madrid a tta j. 
medios de comun'^ .. 
rebelión militar de un 
ejército en suT^'S’ 5¡ii, 1 
parecía exagerada^ j , 
planteada y apunto 
blo argentino no se ^^^^,. , 
con este tipo de [,f;

Maradona, tras ^^goí“ 
el técnico milanés An 
se basa en purtin^.^j.¡jr. 
americano para tt^^i ¡pf 
tema táctico de su CM ^^ yi- 
dió que el ex madri ^ 
Vázquez juega con ' ¿; 
tad en Italia, al t^tt ^spí 
Liga tan dura 
“aún recuerdo la ^^paP' . 
algunos jugadores 1^
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Miguel: “El actual equipo puede plantar cara a cualquier selección”

É La selección de baloncesto 
:Jse enfrenta hoy a Yugoslavia

‘‘Nadie se negará a estar con el equipo nacional en e¡ Europeo de Roma”

'‘No me preocupa la destitución sino los resultados”

La directiva de la Real 
ratificó a Antonio Boronat

faz Miguel, seiecciona-
r de baloncesto, aseguró

pe el actual equipo ‘‘tiene
r Izadores suficientes para 
I ^antar cara a cualquier
| selección, incluida Yugos- 
1 J^via” equipo con el que 
^hoy se tiene que enfrentar 
^España en la última jor

nada del Pre-Europeo.
Í.iTUZLA (Efe).- Miguel,

i mué se mostró optimista en 
'* cuanto al resultado del par- 
n tido de hoy, reconoció sin
* embargo que las bajas de Epi
Ig yíAntonio Martín, a los que 

envió a España tras el 
encuentro con Alemania, 
“merman la capacidad del 

pi equipo, más cuando se unen 
j25,a la ausencia de Ferrán Mar- 
jo tínez. El no poder contar ni 
,j ncon Ferrán ni con Martín, dos 
ii(3^®™bres muy importantes 
,^dentro de la zona, ha pro- 
‘jjjjvocado que el equipo se 
jOh^®^'^’^^^ ®® el puesto de pivot. 
^•. Sin embargo, tengo absoluta 
, confianza en los hombres con 
^„. los que cuento ahora mismo,
Bno Orenga, un jugador que 

el partido contra Alemania 
:hó mucho y se mantuvo 
an gran nivel”, indicó Díaz 

El técnico español afirmó 
jC^^^^ en el partido disputado 
^ ante los yugoslavos en Palma 
(j de Mallorca, en la tercera jor- 
^- nada de la competición, “se 
^^ jugó muy mal, especialmente 

en los primeros minutos, y 
^ aunque luego se mejoró algo 
nf®' ^ estuvo a un buen nivel. 
^^ Boy se hará mucho mejor, 
1^ se podrá ver a una selección 

muy distinta a la de Palma 
de Mallorca”.

2¿' 
e 
ÉUi 
iN 
su-'

^ “So les tenemos miedo” | 

i Díaz Miguel, tras recono-1 
leer que Yugoslavia es un gran! 
lequípo, afirmó “que no hayi 
i^ue lenerles miedo, no hay, 
i9ue salir a la cancha como! 
¡perdedores pues, repito, lene- 
Ithos jugadores para presentar! 
ibatalla e incluso ganar”. Es^

Í #^^'

Díaz Miguel se mostró optimista ante este encuentro.

confianza es la que ahora 
intenta introducir en sus hom
bres Díaz Miguel: “Trato de 
inculcarles la seguridad de 
que podemos ganar el par
tido, y para ello no tengo más 
remedio que motivarles lo 
más posible. Me conformaré 
con hacerlo sólo la mitad de 
lo que lo estoy yo”, indicó 
el técnico español.

Para el Europeo de Roma, 
que se disputará del 25 al 30 
de junio próximo, el seleccio
nador nacional está seguro de 
que no habrá renuncias para 
asistir a la convocatoria: “Es
toy seguro de que estarán pre
sentes todos los hombres a 
dos que llame, que nadie va 
a decir que no a estar en el 
equipo nacional. Si puedo 
contar con todos los hombres, 
es decir que no haya lesio
nados, creo que se puede 
competir con cualquiera en 
igualdad de condiciones”, 
aseguró.

Antonio Díaz Miguel ya 

tiene perfilada la preparación 
para el Europeo: “A partir 
del 8 de mayo, cuando se dis
puten las semifinales por el 
título, haré una primera con
vocatoria de 20 o 25 juga
dores de los equipos que ya 
hayan terminado su partici
pación en la liga, con los que 
haré una primera criba. Lue
go, el 21 del mismo mes, lla
maré a otra serie de jugadores 
entre los que ya estarán los 
consagrados, que se unirán a 
los mejores de la primera 
convocatoria”.

”A primeros de junio toma
remos parte en un torneo 
amistoso en Grecia, al que 
iré ya con 14 hombres, de los 
que tendré que descartar dos 
para ir a Roma. Por lo que 
respecta a la preparación en 
sí, he dispuesto que se dis
puten un total de nueve par
tidos de preparación y que 
tengamos ocho de entrena
mientos antes de viajar a la 
capital italiana”.

SAN SEBASTIAN (Efe).- 
Marco Antonio Boronat, entre
nador de la Real Sociedad, que 
ha sido confirmado en su puesto 
por la junta directiva del club 
comentó a que su posible des
titución no le preocupa, pero 
si los malos resultados de su 
equipo. Boronat que fue unos 
de los galardonados con los pre
mios ”Juego Limpio” de fútbol, 
entregados en Madrid, afirmó 
que se encuentra tranquilo y 
está convencido que la Real 
Sociedad va a reaccionar y 
comenzar a escalar posiciones 
en la clasificación.

Sobre el nombramiento de 
John Benjamin Toshack como 
director deportivo del club 
donostiarra, Boronat, quien ya 
trabajó como segundo del galés 
en su anterior etapa en la Real 
Sociedad, indicó que la labor 
de Toshack: “no interfiere, 
absolutamente con la mía” y no 
se siente presionado en su tra
bajo por la vuelta al club del 
exentrenador del Real Madrid.

„ Muchas bajas

Entre las razones del mal 
juego y malos resultados de la 
Real Sociedad, Boronat destacó 
que el equipo ha sufrido en los 
dos últimos años la baja de 
quince jugadores que fueron 
traspasados a otros equipos “de 
esta forma es siempre difícil

Ivanov, presentado como 
nuevo jugador del Betis

SEVILLA (Efe) .- El jugador 
búlgaro Trifón Marinov Ivanov, 
de 25 años, fue presentado ayer 
noche como nuevo jugador del 
Real Betis Balompié, con el que 
ha firmado un contrato hasta 
el final de esta temporada con 
opción para el club heliopoli- 
tano de renovación. Ivanov, 
jugador internacional por su 
país que militaba en el CSKA 
de Sofía, actual campeón de la 
Liga, ha costado al Real Betis 
quince millones de pesetas, can
tidad total entre lo que percibe 
la entidad búlgara y el fut
bolista.

El nuevo jugador bético, 
quien deberá pasar hoy el per
tinente reconocimiento médico. 

poder contar con una plantilla 
conjuntada, puesto que todos 
los años he tenido que rehacer 
el equipo”.

En cuanto al irlandés John 
Alridge, que esta temporada lle
va marcados cinco goles, 3 de 
penalti, Boronat negó que su 
rendimiento este año sea infe
rior al de la pasada temporada 
y dijo que hasta ahora no ha 
fallado en los penaltis.

Boronat señaló que se siente 
plenamente apoyado por la jun
ta directiva de la Real Sociedad 
y considera que tanto Iñaki 
Alquiza como el resto de la jun
ta directiva están de acuerdo 
con el trabajo que realiza. La 
directiva de la Real Sociedad 
hizo público su apoyo al actual 
técnico del equipo, Marco 
Antonio Boronat, echando por 
tierra los últimos comentarios 
surgidos debidos a la irregular 
marcha del equipo.

Al término de una reunión 
para analizar el partido del 
domingo la junta directiva sacó 
a la luz la siguiente nota:

”A la vista del informe emi
tido por el presidente, Iñaki 
Alkiza, la junta decide seguir 
como hasta el momento y rea
firma que Boronat sigue gozan
do de su confianza”. Con el 
galés de nuevo en Atocha el 
voto de confianza a Boronat 
puede no durar mucho si no 
mejora la Real._____ ________ 

juega habitualmente como 
defensa central, si bien se dis
tingue con subir al ataque con 
frecuencia y precisión. Prueba 
de ello es que la pasada cam
paña, en la Liga de Bulgaria, 
consiguió siete tantos.

Ivanov, 1,82 metros de altura 
y 77 kilogramos de peso, 
comenzó su carrera en las divi
siones inferiores del ETAR, 
club desde que dió el salto al 
CSKA en el año 1987. Con este 
último equipo ha sido dos veces 
campeón de Liga, de la Copa, 
de la Copa del Ejército, y una 
vez de la Supercopa.

Ivanov podría debutar el 
próximo domingo con su nuevo 
equipo frente al Valencia.

2^

tií

de verdad quiere ayudar al
^" ■vaeoa ■ Quiero colaborar con INTERMÓN

Cumplimente este cupón, recórtelo y envicio a: 
INTERMÓN. Roger de Llúria. 15 - 08010 Barcelona....Colabore con •***^, „ „ 

propio trabajo y facilitarles los recursos do 
para que puedan valerse por si mismos, cupo • IP47E.RMÓN.

Si usted cree en este tipo de cooperación, co

Roger de Llúria, 15 - 08010 feroelona

Nombre y apellidos:

Dirección;

C. P.:

Provincia;

Población:

Tel.:

un cheque cruzado a nombre de INTERMÓN. por la
cantidad de: ptas.

Deseo recibir información
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^H Farmacias

ALBACETE Temperaturas bajo cero

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
MANSILLA DELICADO, Paseo de la Libertad, 11 y 
SOCIATS, Blasco Ibáñez, 32 (semiesquina O. Cuartero)

De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, Avda, 
de España, 21

PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la 
noche: SOTOS, Pérez Galdós, 43 (esquina Torres Quevedo) 
y SAN AGUSTIN, Muelle, 7 (frente Clínica Médica)

De 10 de la noche en adelante: LOZANO, Tesifonte Galle
go, 11 (frente a Simago)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDAL
GO, O. Cuartero, 20

HELLIN

PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8 
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

TOBARRA 

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 

Constitución, 2
LA RODA

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5

PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendi
zábal, 1

PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRE
RO, Plaza S. Allende, 4

Crucigrama

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11

HORIZONTALES: 1: Géne- VERTICALES: 1: Bonito.

10

ros de contrabando. Pieza corta 
y gruesa de madera, metal, etc. 
(PI). 2: Monte de Palestina, a 
10 kilómetros al Este de Naza
ret. Junto. 3: Utiliza, emplee. 
Juego de naipes. 4: Provincia 
española. 5: Misteriosos. oCul- 
tos, incomprensibles. 6: Isla 
griega del Dodecaneso. Cuerno 
del toro (PI). 7: Al revés, dimi
nutivo de nombre de mujer. 
Especie de baúl. 8: Del verbo 
ir. Al revés, juego de naipes. 
Letra.s de "loar”. 9: Nota musi
cal. Tuestas. Nota musical. 10: 
Dícese de la persona que se 
contenta con su suerte. 11: Pro
ducto derivado de la morfina.

SOLUCION AL CRUCIGRAM

Denotar alegría. 2: Artículo. 
Beber aspirando. 3: Del verbo 
ir. Ocurrencia. Exclamación. 4: 
Onomatopeya de la risa. Al 
revés, astrágalo. Letras de “dé
se”. 5: Al revés, pez de agua 
dulce, malacopterigio, parecido 
a la anguila, pero de gran tama
ño. Al revés, corriente continua 
de agua (PI). 6-: Cloruro sódico. 
Aldea dependiente de otra 
principal. 7: Letras de “atre
vida”. Cacahuete. 8: Al revés, 
exclamación. Al revés., hembra 
del asno. .Apócope de santo. 
9: Preposición latina. Distinto, 
diferente. Entrega. 10: Al revés, 
número. Extráelo. 11: Insípido. 
Nombre de mujer.

z\ ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Acaba. Traca. 2: Ceñir. Rotar. 3: Eso. Esi. Alá. 4: Ateas. 5: Belemnita.
6: Tejas. Agoto. 7: Etas. ogaL. 8: Mis. Ara. Acá. 9: aC. Acaba. 
As. 10: Arremeter. 11: Retacos.

VERTICALES: 1: aceM. Tema. 2: Ces. Bética. 3: Año. ejaS. Rr. 
4: Bi. Alas. .Are. 5: Aretes. aceT 6: seM. Trama 7: Triana. abeC'.
8: Ro. Sigo. Ato. 9: Ata. Toga. Es. 10: Ca!. Atacar. 11: Aral. Olas

El tiempo

La temperatura máxima registrada ayer en la capital fue de 
11,5 grados a las 15,30 horas de la tarde y la mínima de 4 
grados bajo cero a las 5, 40 horas de la mañana. El cielo 
estuvo despejado y el viento en calma. La humedad relativa 
del aire fué 75%.

Para hoy se esperan heladas en numerosos puntos de la 
mitad norte peninsular y temperaturas en descenso en el Can
tábrico, Extremadura, Castilla-La Mancha y Andalucía y estables 
o con pocos cambios en el resto, según el Instituto Nacional 
de Meteorología.

Parcialmente nuboso con precipitaciones débiles en Canarias, 
y poco nuboso o despejado en el resto de España.

Brumas y bancos de niebla en Cantábrico, ambas Castillas 
y Comunidades Valenciana y Murciana.

Predicción por Comunidades

- Castilla y León.- Alguna bruma matinal. Cielos poco nubosos 
o despejados. Vientos de flojos a moderados de componente 
este. Temperaturas sin cambios con heladas nocturnas, más acu
sadas en las provincias más orientales.

- Extremadura.- Nubosidad sobre la parte sur de la Comunidad 
con nubes principalmente medias y altas y riesgo de preci
pitaciones. Poco nuboso en el resto. Temperatura en ligero 
descenso. Vientos flojos a moderados de componente sureste.

- Castilla-La Mancha.- Algunos intervalos nubosos. Nieblas 
o neblinas matinales. Temperatura el ligero descenso. Vientos 
flojos de componente sureste.

- Madrid.- Algunos intervalos nubosos. Nieblas o neblinas 
matinales. Temperatura en ligero descenso. Vientos flojos pre
dominando la componente sureste.

- Canarias.- Cielos parcialmente nubosos sobre los sectores 
occidentales, algún intervalo nuboso en el resto de los sectores 
tendiendo a disminuir durante el día. Posibilidad de precipi
taciones débiles más probables sobre laderas orientadas al W 
a últimas horas del día. Vientos flojos de componente W y 
temperaturas estacionarias. ,

Calendario

SANTORAL

Santos Anastasio, Sabas, 
Grato, Félix y Crispina, vir
gen.

HOJA DEL ALMANAQUE
y

Días transcurridos: 337
Días hasta finalizar el año:

-—- Efemérides 
VE 
m‘ 

1930.- La Real A’®* 
Española de la Lengua^ 
el uso femenino de !«_ 
tivos que indiquen prcgE 
o cargos. m^

1946.- La ONU se^ 
definitivamente en Nue^sE 
Desde abril de 1945 halw 
do en San Francisco.

1952.- Ferhat Hacheó 
tario general de la UnióL 
ral de Trabajadores deF 
es asesinado por miemP 
la “Mano Roja”, orga:" 
colonialista. ¡ 

1957.- La URSS re^ 
Leningrado la primera 1^ 
de un rompehielos at^

1962 .-EE. UU. y la L 'D 
gan a un acuerdo sobB^ 
lización pacífica del

1963 .- Se publica la 8 
crea en España el M8 
el Tribunal de Orden Í 7 

1968.- Dámaso Alonso}^ 
gido director de la ^ 
demia Española de la

1980 .- Los reyes de L 
comienzan un viaje o^p 
seis días a Camerún, 
Guinea Ecuatorial. Lg 

1982.- El presunto^s 
responsable del GRAAloi 
Martín Luna, muere 
enfrentamiento con la 
en Barcelona. •

1984 .- El Consejo 
tros español crea seis^ 
urgente industrian^ 
(ZUR) en Gaücia, 
Madrid, Barcelona,

1985 .- El Reino o*^ 
retira de la UNESCO.

1987 .- El buque de 
panameña “Casón” 1 
frente a las costas L 
resultando muertos t 
31 tripulantes. .

1989 .- Gobierno ^W 
no comunista en C i 
quia. Karel Urband 
rehabilitación de 
dos del PC tras b 
de Praga”.

w 
TCarteleras

HOY TRES SESIONES. ¡EXTRAORDINARIO ESTRENO!
SENSACIONAL ESTRENO. La 
película que cambió la forma de 

ver el terror...
“EXORCISTA 111”
(No recomendada para 
menores de 18 años) 

George C. Scott, Ed Flanders y 
Jason Miller

Sesiones: 6 - 8T5 y 10‘30

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de ti por mayor que sea 
la ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu misericor
dia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publi
car en cuanto . se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

M.P.A.

26 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,22
se pone a las 16,48 (H. S.).

La luna sale a las 19,23 y 
se pone a las 10,10 (H. S.).

¡Superpomográfíi^ jj(.
“POLVO TRAS

Americana - V.0. «¡^
PROHIBIDA A ;

DE 18
Continua desde

Creyeron que cambiaban de mundo 
y sólo cambiaban de siglo 

“NAVIGATOR”

HOY UNICA SESION. 
SENSACIONAL ESTRENO. La aventura 

más espectacular. El futuro más inesperado.
El pasado más emocionante.

“REGRESO AL FUTURO III”
(Autorizada todos los públicos) 

SESION: 10'30 horas.
Michael J. Fox. Christopher Lloyd y Maiy 

Steenburgen
Precio butaca Laborables: 350 Ptas. 

Sábados. Domingos y Festivos: 400 Ptas.

HOY TRES
ESTRENO, El es un poí*

un erperto mafioso- ^- «
comienzo de una ,«EL NOVATA ’

(Autorizada para l '
Marlon Brando, M 

Bruno g-.íi’' H 
SESIONES:

Precio butaca La p^j^í^ 
Sábados, Domingos J

(Una odisea del tiempo) 
PELICULA GANADORA DE 

NUEVE PRIMEROS PREMIOS 
EN TRES FESTIVALES 

Pases: 6 - 8‘15 y 10'30 
TODOS LOS PUBLICOS

HOY TRES SESIONES. SENSACIONAL 
ESTRENO.

del director de Atración Fatal y el guionista 
de Ghost. llega la película más inquietante 

del año.

Sensacional estreno en r .)
de ser asesinado, Sa«' /

la amaría y protegí

‘LA ESCALERA DE JACOB”
(No recomendada para menores de 18 años) ' 
Tim Robbins. Elizabeth Peña. Dany Aiello y 

Matt Claven
SESIONES: 530 - 8 y 10'30

Precio butaca Laborables: .350 Ptas.
Sábados, D ingosy Festivos: 40o Ptas.

P»trictS^¿SE*w^\

MENOR^^^hí , 

Precio butaca z
Sábados, Dominga ’ ,
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Anuncios por palabras
VENDO local comercial, 
m^. C/ San Antón, 24. 

Jéfonos: 21 46 78, 
^^- Horas oficina:

?> OFRECE chica para

se
Bpartir piso. Tef. 
1^1-161219

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

ANUNCIOS

PARTICULAR
Vende BMW 518 

(Nacional)
Precio 575.000 pts.

Ver en AUTO-STAR, Ave
nida de España, 45. Tlf. 

23 56 51 ALBACETE

PRESTAMOS 
URGENTES 

Cancelamos embargos e 
hipotecas.
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

mW»

La Academia CABA felicita a sus alumnas

^’l^’SE NECESITAN cama- 
halBfes y pinches de coci- 

Teléfonos:
J^^ W 73 28-218 77 07

• SE TRASPASA bar, telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora
ga.

nióL.
IRACIAS SAN-de

igj]rA GEMA POR 
JO FAVORES 
Concedidos

)l?te puede visitar en la 
reíatroquia de Fátima los dias 

fg y 14 de cada mes. M. 

at

• ALQUILO casa pequeña 
amueblada. Precio 16.000 
Ptas. Teléfono: 23 27 ’5,

• SE VENDE piso 138 m^.
Tef: 22 60 62

la

• FONTANERO. Se hacen 
reparaciones de fontanería. 
Tef. 50 25 42 Albacete

INSALUD en TOLEDO

^CONVOCADAS 209 PLAZAS

Q^ ^^^i''^*^®^ administrativos
¡n 11’79 Celadores
)nscH3 Otros oficios
Re^bién 158 plazas INSALUD en BURGOS 
la ®5 Auxiliares
jg j 47 Celadores
ofi 26 Otros oficios
A Piazo de instancias hasta el 13 de

’ Wciembre
0 r^' mismo temario que en Albacete 
^Q'®P°'^e^os de 8 horarios diferentes 
^^ jlorarios especiales para Hospital.

la! ¡INFORMATE!

de 
5» S 1 C g 8 «M10S4

cc^

c:
t
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SE NECESITA 
REPARTIDOR DE

PERIODICOS
”’^N VILLARROBLEDO
i^ON RESIDENCIA EN VILLARROBLEDO 
jj^teresados llamar de lunes a viernes de 10 

2 y de 5 a 8 al teléfono: 210121

VENDO
^TURBo DIESEL

(Ranchera)
^Avi T ^UTO-STAR, 
^no ^®’®fo- 

i..^ 56 51 ALBACETE

GRAN EMPRESA 
multinacional líder en el 
mercado en productos 
de gran consumo

BUSCA
Autoventas autónomos con 
furgoneta propia que quieran 
ser dueños de su propia 
empresa para las zonas de: 
ALMÁNSA. LA RODA, HELLIN.
ALCARAZ, CASAS 
ALBACETE 
Dedicación exclusiva
Interesados llamar 
mente al teléfono:

IBAÑEZ,

para concertar entrevista

urgente- 
23 72 54

• SE PRECISA profesor-a 
de basic. Se ofrece: Segu
ridad Social a cargo de la 
empresa, dietas y kilometra
je, súeldo a convenir según 
valía. Se requiere: Vehículo 
propio (no imprescindible). 
Trabajo de lunes a viernes 
sólo tardes (compatible con 
otra actividad) excepto 
sábados mañanas. Interesa
dos dirigirse a C/ Juan de 
Austria, 7 (Antiguo centro de 
enseñanas Al-basit). Hoy 
miércoles de 10 a 2 de la 
mañana.

* SE TRASPASA local en 
C/ José Isbert, económico. 
Teléfonos: 21 20 97 - 
27 53 71
• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

Rosario ) 7 S ?' 04 29 
ALBACETE

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^, de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace
te .

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19. Tefs. 22 34 68, 50/22 33

• ALQUILO local 40 m^ con 
altura para entreplanta C/ 
Mayor, .43. Tel: 21 00 95.

HIPOTECAS
Cancelamos hipotecas y 

embargos.
-Sobre pisos, chalets y rusticas
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad 

967-50 03 06

SE VENDE
BMW Mod.
NUEVO 730
sólo 3 años.

4.500.000 ptas.
Tel. 21 05 58

PRESTAMOS
Gestión lapida. Plazn 

hasta 10 años 
Cancelamos hiootecas 
y embargos. Telefono 

967 23 04 14

• NECESITAMOS econo
mista-contable, experiencia, 
conocimientos ordenador. 
Dedicación tres tardes 
semana. Enviar currículum. 
Apartado Correos 1.102 
Albacete.
• SE VENDE chalet. Urba
nización. Tefs: 22 34 68, 
50 22 33
• SE HACEN portes y 
pequeñas mudanzas los 
fines de semana. Tef. 
22 35 88-2418 62

• VENDO piso en Villa- 
cerrada, tercera planta, 200 
m^. Teléfonos: 21 12 20 
23 75 17
• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fonos: 23 57 68, 23 17 84. 
Albacete

OPOSICION: UMPIAOORES DIPUTACION ALBACETE

Número obtenido: 1.- Belén Cerdán Miñano
5.. Rosa Cordán Miñano

OPOSICIOW: LAVAÍMüERAS-PLANCHAOORAS DIPUTACION

Número obtenido 1 • Cannon Nicolás Núñez

OPOSICION: AYUDANTE DE COCINA
Número obtenido: 3 - Antonia Lechado Aguilera

CASA ÜINFORMATE!!

ANUNCIADA CONVOCATORIA
CONCURSO OPOSICION LIBRE
8 Plazas mecánicos
Conductor - BOMBERO del S.E.P.E.I. 
para ALBACETE
Requisitos: 18 años y menor de 30

Graduado Escolar o FP.1
Permiso de conducir clase C-2

TENEMOS LOS TEMARIOS

GAONA, 5 
2? 24 10 84

centro de estudios

• VENDO local comercial 
en parque sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• CAMBIO piso en Santa 
Pola o Albacete, nuevo a 
estrenar por piso en Madrid. 
Tef: 21 80 00 (horas de ofi
cina).

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso, calle Pérez Gal- 
dós/T. Quevedo. 80 m^. úti
les. Mejoras. Tef no: 
50 42 06.

• VENDO local C/ Cristóbal 
Colón, 21. 250 m^ útiles. 
Teléfono: 22 21 45.

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono: 
(967) 22 16 13

• SE VENDE coche Alfa 
Romeo GTV 2.000 muy cui
dado 700.000 Ptas. Teléfo
nos: 23 81 62-23 06 92

• SE TRASPASA negocio 
de fotocopias. C/ Mayor, 28. 
Excelente funcionamiento. 
Teléfono: 24 24 69.

• ALQUILO ático con dos 
dormitorios, de lujo en Edi
ficio Rotonda. Tef: 21 80 61 
(horas de oficina)

• SANCHEZ DEL RIO ven
de local comercial, calle 
José Isbert. Totalmente 
acondicionado. Tfno: 
50 42 06.
• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso edificio Centro. Tfno- 
50 42 06.
• SE VENDE o alquila nave 
de 630 m®., en Polígono 
Campollano. Teléfono: 
23 88 35
• VENDO mostradores y 
módulos para escaparates. 
Tel. 21 00 95.
• SE TRASPASA tienda 
lana. Pinguin Esmeralda.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGÜX CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

OPTICA DE PRESTIGIO DE ALBACETE

NECESITA
EMPLEADO DE OPTICA 

CONOCIMIENTOS DE TALLER Y MOSTRADOR 
(absoluta reserva a colocados)

Interesados: enviar informe manuscrito a: 
ASESORIA CALONGE

C/ Virgen de* las Maravillas, 1-2°-Dcha. 02004 ALBACETE 
REF: OPTICA.

EN HELLIN
Se alquilan locales 
comerciales zona 
parque. Teléfono; 
20 51 10.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
R.S.A.

SE VENDE PISO
Céntrico. C/ Rosario (a 30 
metros de Correos) 3® 
planta, ascensor y calefac
ción. Totalmente reforma
do 105 m® 9.800.000 Ptas.
Teléfonos: 23 81 62 
23 06 92

Pedro Coca, 10. Tef.
22 25 63 (de 4 a 6‘30)

SE NECESITA 
EMPLEADA 
DE HOGAR

Interna. Llamar 
horario de oficina. 
Tef. 24 14 59

¡REGALAMOS 
PNEUMATICOS!

Comprando 1 
Neumático NUEVO

REGALAMOS OTRO,
también nuevo.

PRIMERAS MARCAS NACIONALES 
Y DE IMPORTACION 

(hasta agotar existencias y 
medidas en promoción).

JUEGO DE NEUMATICOS 
RECAUCHUTADOS 

4 UNIDADES MONTADAS 
serie ancha 

PRECIO POR JUEGO 

10.000 ptas.
(hasta agotar existencias y 
medidas en promoción).

ALBACETE
CENTRAL: Polígono Industrial 
Campollano - C/. D.. n’ 18 
TELEFONOS (967) 24 10 12 - 

24 12 50 - 24 13 60 
SUCURSAL: C/. Rosario, 100 

Telét. (967) 22 51 16

Koia Ibérica, s.a. ,:

f¿

i Í 1 X A, H/

lAfStaurante

aiwMez
mi MIO INURNtCIONAt

lopulari)

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

La Tribuna
de Albacete
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Debido a un perfume que la actriz comercializa y del que uno de sus ex amantes reclama beneficios

Elizabeth Taylor vuelve a ser noticia 
estos días en la prensa del corazón

El Tribunal Superior de Los Angeles tiene la última palabra en este complicado litigio

Elizabeth Taylor, la actriz 
de los ojos violeta, vuelve 
esta semana sin duda a las 
páginas de la prensa del 
corazón de Estados Unidos 
por culpa de un perfume 
con nombre de ‘^Passion^^ 
ya que Henry Wynberg 
reclama la paternidad del 
perfume comercializado.

LOS ANGELES (EFe).- 
Henry Wynberg, ex vendedor 
de coches usados de origen 
holandés cuyo romance con la 
actriz de origen británico duró 
sólo dos años, reclama la 
paternidad del perfume 
comercializado con extraordi
nario éxito por Taylor, de 57 
años.

La línea “Passion” de fra
gancias, lanzada por Taylor 
junto a la firma “Chesev- 
rough-Ponds” en 1987, produ
ce unos beneficios anuales que 
se calculan en unos 70 millo
nes de dólares, y Wynberg 
quiere su parte.

La disputa, sobre la que 
tendrá que decidir el Tribunal 
Superior de Los Angeles, se 
remonta en realidad a un año 
antes de la comercialización 
del perfume, cuando la actriz 
presentó una demanda contra 
su ex novio.

Elizabeth Taylor intentó 
anular un acuerdo comercial 
que había firmado con 
Wynberg en 1975, por el que 
le concedía derechos ”perpe- 
tuos” al 30 por ciento de los

Elizabeth Taylor.

beneficios netos de cualquier 
producto comercializado bajo 
el nombre de la actriz.

En 1987, Wynberg demandó 
a su ex compañera por ruptura 
de contrato, fraude y malver
sación, con el agumento de 
que “Passion” era la copia de 
un perfume desarrollado antes 
por él.

Wynberg afirma que pre
sentó a la actriz el perfume 
en una botella con forma de 
corazón en 1985, es decir dos 
años antes del lanzamiento de 
la esencia, y pide ahora cuatro 

millones de dólares por daños 
y perjuicios.

El ex amante de la Taylor 
asegura que la esencia por él 
descubierta y el envase encan
taron entonces a la actriz, que 
aceptó compartir con él al 50 
por ciento las potenciales 
ganancias de su comercializa
ción, algo que ella niega 
tajantemente.

Según el diario “Los Ange
les Times”, se espera que los 
abogados de Wynberg pregun
ten a la famosa actriz por sus 
problemas de peso y que argu

menten que su obesidad 
durante algunos años impidió 
a aquel comercializar los pro
ductos cosméticos con su 
nombre.

Los abogados del ex amante 
han pedido a la Taylor que 
les envíe documentación tri
mestral de sus oscilaciones de 
peso durante los quince últi
mos años.

“Resulta más creible que 
una mujer de 70 kilos preste 
su imagen a un perfume, que 
no que lo haga una de 150 
kilos”, dijo Wynberg antes del 
juicio.

Los abogados de Taylor 
pueden intentar explotar los 
problemas que tuvo Wynberg 
con la Justicia en 1977, cuando 
fue condenado a 90 días de 
cárcel por manosear a una 
muchacha de 16 años durante 
una sesión de fotografía en 
la que participaron otro hom
bre y otras cuatro escolares.

Wynberg, de origen holan- 
dás, conoció a Elizabeth Tay
lor en 1973 durante una de 
las separaciones de la actriz 
de su compañero Richard 
Burton, y su romance duró 
hasta agosto 1975, cuando Liz 
le anunció que había decidido 
volver con su Burton.

Pese al fin de sus relaciones 
sentimentales, Wynberg y Tay
lor volvieron a reunirse en 
Gstaad (Suiza) para, en pre
sencia del propio Burton, fir
mar un acuerdo para la 
comercialización de productos 
de belleza.
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MARADONA, futbolista: ¿JU 
cualquiera que hable mal iií|po 
le dan el Nobel”. MARCEUkas 
CAMACHO, Presidente üfei 
CC.OO: “Santiago Cania s, 
debe estar chocho al qMl B¡ 
entrar en el PSOE”. HE-Con 
KISSINGER, ex-secretanoriert 
Estado de EE.UU: “Medama” 
seas la idea de que Baket'fn 1 
a Bagdad”. CARMEN MAWeg 
actriz: “Los premios son cemoc 
pequeñas estatuas que ae sus 
colocando”. JOSE Elsusp 
GOMEZ, actor: “Nuestra‘Wu 
tura sufre la crisis de unae^s 
me adolescencia”. CARW S, 
GARCIA BLOISE,
“Lo que intenta la ^fij^^^’ 
es recuperar el terreno’ J
GARCIA CANDAUde Rl'«ar 
“TVE ha ganado iiraaft» ’ 
la aparición de las
JOSE BORRELL, secreta^ ^m 
Estado de Hacienda: . ^ 
y yo seremos la.policía J 
frente a los enemigos - & 
subidas”. BERNARD J
LUCCI, director de 
presente es el único tienrr 
que tiene el cine”. —

Cumpleaños ■ | El actor francés Philippe Noiret y el tenor italiano Luciano Pavarotti, intervienen también en la pelj^

Rafael Termes.

Hoy, día 5, cumplen años 
-RAFAEL TERMES, ex-presi- 
dente de la Asociación Espa
ñola de Banca, 72

-RICARDO BOFILL, arqui
tecto, 51

-TONY ISBERT, actor. 40
-JIM MESSINA, cantante. 43 

ASULYADEJ BHUMIBOL, 
rey de Tailandia, 6.3

-JOSE CARRERAS, cantante 
de ópera, 44

-SHELDON GLASHOW. 
premio nobel de Física 1.979, 
58 -JJ CALE, músico, 4.3

Assumpta Serna protagonizará la ^^
superproducción italiana ‘^Rossini

FLORENCIA (Italia) (Efe).- 
La actriz española Assumpta 
Serna y el actor francés Philippe 
Noiret protagonizan la super
producción italiana “Rossini”, 
dedicada a la vida y obra del 
compositor del “Barbero de 
Sevilla”, que comenzó a rodarse 
ayer en Florencia.

Participación extraordinaria

El director de la película, 
Mario Monicelli, logró la par
ticipación extraordinaria del 
tenor italiano Luciano Pavarot
ti, quien interpretará el papel 
de! rey George IV, amante 
“bel canto” y admirador 
Rossini, con quien entonó 
una ocasión en Brighton 
“duetto” de aficionados.

del 
de 
en 
un

Además de la conocida actriz 
Assumpta Serna, quien recien
temente aparece en la serie 
española “Brigada Central”, así 
como en la producción nortea
mericana “Falcon Cresi". repre
sentará a María Marcolini. una 
de las amantes del Maestro de 
la ópera, la película cuenta con 
el actor español Sergio Caste- 
llito en el papel del joven Ros

sini, y Jacqueline Bisset, como 
la soprano española Isabella 
Colbrán, primera esposa del 
músico y para quien él escribió 
gran parte de las óperas del 
llamado “período napolitano”.

Guión

El guión cinematográfico fue 
adaptado por Suso Cecchi 
DAmico y Nicola Badalucco, y 
se realizó con el asesoramiento 
del crítico musical Bruno Cagli, 
director artístico del “Rossini 
Opera Festival” de Pésaro (ciu
dad natal del compositor), que 
desde hace 10 años se dedica 
a recuperar las partituras ori
ginales de las óperas de Rossini.

Esta superproducción, cuyo 
costo se calcula en 12 millones 
de dólares, se rodará en ciu
dades españolas, francesas e 
italianas.

En principio, se eligió como 
realizador al estadounidense 
Robert Allman, que concibió la 
película como un diálogo entre 
Rossini joven y Rossini anciano.

La idea de AItman intentaba 
dar, por medio de este diálogo 
recon:Struido con cartas y otros
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Assumpta Serna.
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documentos, las razones por las 
que, a los 37 año.s y en el 
momento culminante de su 
carrera, el compositor pesarés 
dejó de escribir.

*‘Los compañeros

Sin embargo, el presupuesto 
del realizador estadounidense 

01
^ 

'-^
’Xl
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se fijó en 25 millones
y, por ello, los Vpi
raron el capital y ppi jg , 
idea a Monicelli q^^’ a; ^^ 
parte, encargo el gj*^ qué 
escritores. Monieein» . ^^ 
dirigido películas cO jj;. ^^ 
compañeros”, y •’gjtuú' i4L 
Brancaleone” es n*^.
de la obra de Rossini-
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A esa hora se proyecta en diferido el partido de la Supercopa entre el Barcelona y el Reí Madrid 

||E1 concierto de Suzanne Vega no será 
11 emitido en Castilla-La Mancha

La cantante norteamericana tiene una de las voces más poéticas, claras y puras de los 90

La cantante norteamericana Suzanne Vega, quien con 
w¡o tres ^LP^ en el mercado está considerada por 
la crítica especializada como la heredera de las grandes 
cantautoras de los años 70, actúa hoy en Madrid y 

, Televisión Española ha decidido transmitir en directo 
fu actuación por la Segunda Cadena. Los que no podrán

disfrutar hoy del concierto de Suzanne Vega son los 
telespectadores de Castilla-La Mancha y Castilla y León, 
que a esa hora (22,50) y por la misma cadena tendrán 
ocasión de contemplar en diferido el partido de ida 
de la Supercopa de Fútbol entre el Barcelona y el 
Real Madrid.

---- MADRID (Efe).- Los que 
i 10 podrán disfrutar hoy del 

incierto de Suzanne Vega 
los telespectadores de 

Costilla-La Mancha y Castilla 
lislí» fixón, que a esa hora (22,50) 
ial ii^|)or la misma cadena tendrán 
Q0Íx:asión de contemplar en 
>nte diferido el partido de ida de 
Caf^la Supercopa de Fútbol entre 

1 quíel Barcelona y el Real Madrid. 
HÉ''Con la emisión de este con- 
tafltt cierto, TVE se “saca la espi- 
• da na” de la polémica que suscitó 
felpen 1988, primer año en el que 
^ÚVega visitó España para pro- 
jjl (ílnocionar su trabajo, cuando 
, se sus responsables decidieron 

ll suspender a última hora la 
jtft^^tuactóh de la cantante en 
Qaecúos programas.
IIIW Su primer álbum, titulado 
fpSOcon su nombre, convirtió a 
«Sí Sjizanne Vega en un fenóme- 
jOf^no; el segundo, “Solitude 
RÍ^^anding”, en una estrella; y 

^n -el tercero, “Days of Open 
jfláí,Hand”, ha confirmado que la 
íaH®* potante tiene una de las voces 
¡ole' niás poéticas, claras y puras 
1 jííi de los 90”, según su casa dis

de , cográfica.
)£R>^ El concierto que ofrecerá 
i^. Suzanne Vega en la Sala Uni- 
gpo: versal Sur de Madrid, está 

basado fundamentalmente en 
los temas de este último “LP”, 
inspirado en el mundo de los 
sueños, lugares cotidianos y el 
futuro.

“ Book of dreams” (Libro 
de Sueños), “Predictions” 
(Predicciones) y “Tired of 
Sleeping” (Cansada de Dor- . 
mir), son algunos de los temas 
incluidos.

El “LP” está coproducido 
por la propia Suzanne Vega 
y Anton Sanko, quien también 
se encargó de los sintetizado
res y guitarra.

Marc Shulman, también 
guitarra, Michael Viaceglia, al 
bajo, Frank Vilardí, batería y 
percusión, Philip Glass, que 
hizo los arreglos de cuerda en 
una canción, y John Linell 
acordeón, consiguieron dar al 
álbum el sonido más rico y 
complejo de todo lo que ha 
hecho Vega hasta ahora.

Suzanne Vega, nacida en 
Nueva York en 1959, se defi
nía cuando era una tímida 
adolescente como un ser “tan 
inarticulado que me sentía 
como una pizarra negra”.

Con esa percepción de ella 
misma interpretó la mayoría 
de su música en la tradición

Suzanne Vega
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de las canciones folk, que 
interpretaba en las reuniones 
parroquiales.

Asistió a la Escuela de Arte 
Interpretativo de Nueva York, 
especialidad de baile, pero 
pronto se dió cuenta de que 
era la música lo que le gustaba 
en realidad.

Suzanne se graduó en el 
Barnard College en 1982, mala 
época para los cantantes/com

positores de folk, ya que la 
Nueva Ola inglesa inundaba 
el aire y la música disco impe
raba.

Después de tocar una larga 
temporada en el Folk City, del 
Greenwich Village, publicó su 
primer álbum (1985). A partir 
de entonces vinieron interpre
taciones en el Royal Albert 
Hall de Londres y el concierto 
del Príncipe en Wembley.

39
La azarosa vida 
de Motgomery 
Clift, en “Los 
rebeldes de 
Hollywood”

El espacio documental cine
matográfico “Los rebeldes de 
Hollywood” dedicará hoy su 
tiempo, a partir de las 01,35 por 
TVE-2, al actor Montgomery 
Clift, una de las biografías más 
dramáticas de la historia del 
cine.

Un ascenso instántaneo al 
estrellato desde su primera apa
rición en la gran pantalla, una 
vida turbulenta provocada por 
sus inclinaciones homosexuales 
clandestinas, fuerte adicción a 
los fármacos y el alcohol, que 
le propiciaron accidentes y 
enfermedades, una vejez pre
matura y una no menos pre
cipitada muerte, a los 45 años, 
son algunos de los rasgos gene
rales de su vida.

Sin embargo, Montgomery 
Clift sólo trabajó con los mejo
res directores y actores, y todas 
sus películas (“Yo confieso”, 
“De repente el último verano”, 
“La heredera”, “De aquí a la 
eternidad” o “Vidas Rebeldes”) 
entraron por derecho propio en 
el universo mítico de Holly
wood.

Por la primera cadena, a las 
22.05 horas, se proyectará “His
toria de amor,' un filme dirigido 
por Francesco Marselli e inter
pretado por Valeria Golino, 
Blas Roca-Rey, Livio Panieri y 
Luigi Diberti. Es la historia de 
una joven. Bruna, que trabaja 
limpiando oficinas. Este trabajo 
le obliga a tomar el autobús 
varias veces al día y así conoce 
a Sergio y se enamoran. Pero 
también conoce a Mario, más 
joven que ella y la situación 
crea problemas entre padres y 
vecinos. ______________
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f^"B30 - NO TE RIAS, QUE 
1 SPEOR

15,00.. TELEDIARIO 1
J 1535.- LA DAMA DE ROSA
| 1630.. ESTA ES SU CASA
V Ua5.. TELEDIARIO

CON LAS MANOS N'U\ MASA
18,00.. EL DUENDE DEL 

dÓ^<L0B0
18,05.- - —
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“Noche de humor”

1935.- JOVENES JINETES
20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- NOCHE DE HUMOR
Incluye las series:
JUZGADO DE GUARDIA 
“Paternidad”
LAS CHICAS DE ORO
“La decisión de Sofía”
22,05.- ESTRENOS TV
“Historia de amor”
Dirección: Francesco Maselli 
Intérpretes: Valeria Golino, 

Blas Roca-Rey, Livio Panieri 
Bruna es una joven que tra

baja como limpiadora de ofi
cinas. Este trabajo le obliga a 
tomar el autobús varias veces 

al día, donde a base de tantos 
viajes coincide con Sergio, enta
blan amistad y se enamoran.

24,00.- DIARIO NOCHE
00,30.- FESTIVAL DE CINE 

DE HUELVA
00,40.- JUEGO, SET Y PAR

TIDO,
01,35.- LOS REBELDES DE 

HOLLYWOOD
03,20.- LARGOMETRAJE
“El club de los chalados” 
Dirección: Harold Ramis
Intérpretes: Chevy Chase, 

Michael OKeefe, Rodney Dan- 
gerfield

Un club de golf de categoría 
cuenta con una plantill de “cad- 
dies”, porteadores de toda la 
abultad impedimenta que 
acompaña siempre al practican
te de este deporte.

04,55.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2 
09,00.- TV EDUCATIVA 
U,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA
0,00.- KLIP
1330.- BARRIO SESAMO 
13,55.- DIBUJA - 2
14,30.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA

1530.- LOS MARGINADOS 
16,25.- NOTICIAS
1630.- PRIMERA SESION 
“Don Juan de Serrallonga” 

(1948 - 95)
Dirección: Rica'rdo Gascón 
Intérpretes: Amadeo Nazzari, 

Jose Nieto, Maruja Asquerino
Con el fin de acabar con 

determinada forma de gobernar 
en el siglo XVII, don Juan de 
Sarrallonga lucha por implatar 
un partido político, “Narros”.

18,10.- NOTICIAS
18,15.- PLASTIC
18,35.- VIDEOMIX

“Informativos diarios”

19,00.- UN SIGLO DE CAN
CIONES

19,55.- NOTICIAS
20,00.- CIUDADES EN 

MOVIMIENTO
20,25.- BALONCESTO
Yugoslavia - España
22,00.- NOBLEZA OBLIGA 
2235.- TVE 2 NOTICIAS 
22,50.- FUTBOL
Supercopa. FC Barcelona 

Real Madrid, en diferido.
00,30.- VIDEOMIX 
01,00.- ULTIMA SESION
02,50.- DESPEDIDA Y

CIERRE
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Ayuntamiento y 
Estado se 
permutan

' terrenos en 
Albacete

El alcalde de Albacete y el 
delegado provincial de Hacien
da suscribieron ayer la permuta 
de los terrenos correspondien
tes a los antiguos depósitos de 
CAMPSA (propiedad del Esta
do, con 22.100 metros cuadra
dos) y a la antigua Cárcel Pro
vincial (propiedad del Ayunta
miento, con 3.330 metros cua
drados).

El objeto de esta permuta es 
permitir, de una parte, la cons
trucción del edificio administa- 
tivo de servicios múltiples de 
Albacete, donde se centraliza
rán las oficinas de las Admi- . 
nistración Central del Estado; 
y de otro, la implantación de 
instalaciones deportivas munici
pales de uso público e interés 
general.

Ambos inmuebles han sido 
valorados por los Servicios Téc
nicos del Ministerio de Econo- . 
mía y ]^acienda en 63.276.308 
pesetas cada uno, por lo que 
siendo oficialmente igual el 
valor de las fincas permutadas 
no procede abono en metálico.
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Inauguración de un nuevo supermercado.- Ha abierto sus puertas en Albacete un nuevo 
establecimiento de la cadena “Mefeadona”, situado en la calle del Tinte junto a la Plaza 
de las Carretas. La inauguración, como puede verse en la fotografía de Luis Miguel, estuvo 
de lo más concurrida, sin que faltaran a la misma responsables municipales como el concejal 
de Urbanismo, Francisco Martínez Simón, y el jefe dql Servicio de Consumo del Ayuntamiento 
de la capital, Juan Carlos Sánchez Tébar.

Dir
Programa 
especial en el ^ 
aniversario díH- 
muerte de 1 
Lennon r

Popular FM COPE T 
dedicando desde hace ü» j 
una programación espe^F 
8 de diciembre en el aniveT 
del fallecimiento del qu^"

' miembro de Los Beatles lo;
Lennon. Este año, al <^ de
morarse el décimo anivelo 
del asesinato, la COPEha® 
nizado un auténtico maí 
Lennon: doce horas inifl®® 
pidas de emisión en pro^ 
ción diurna, desde las^ 
la mañana hasta las diez'’ 
noche, exclusivamente ® 
das a la memoria de qm^®

al

el paso del tiempo ha rí-'^ 
ser un símbolo del í 
la creatividad y la libcíMyei 
expresión. íiecl

La dirección y pr®^'^rii] 
de este programa ^'Uos 
correrá a cargo de 
Fernández y en ««Jcm, 
repaso exhaustivo a 
caneradiscográTic^^

Herí

Presentación de 
los nuevos libros 
de las Ediciones 
de la Diputación 
Provincial

En conmemoración del déci
mo aniverario de la Constitu
ción, hoy miércoles serán pre
sentados los últimos libros 
publicados por las Ediciones de 
la Diputación de Albacete: se 
trata de “La cera que arde”, 
de Antonio martínez Sarrión; 
“El nuevo periodismo nortea
mericano”, de Manuel Gonzá
lez de la Aleja Barberán; “El 
simbolismo de la mano de Béc- 
quer” y “Poética del Mío Cid”, 
de Eleazar Huerta; y “La Cons
titución Española de 1.978”, 
comentada por José Prat.

El acto, al que asistirán los 
autores (salvo Eleazar Huerta, 
ya fallecido, cuya viuda estará 
presente), es de entrada libre 
y comenzará a las ocho de la 
tarde en el salón de conferen
cias de la Diputación.

Acerca de José Prat, autor 
de los comentarios a la Carta 
Magna, cabe decir que se trata 
de un ilustre albacetense, naci
do en 1905 y hoy presidente 
del Ateneo de Madrid. Durante 
el período republicano, fue 

iletrado del Consejo de Estado, 
asesor jurídico de la Federación 
de Trabajadores de la Tierra,' 
y como vocal del. Consejo de 
Reforma .Agraria. Fue director 
general de lo contencioso del 
Estado, subsecretario del Minis
terio de Hacienda, subsecreta
rio de Presidencia y vicepesi- 
dente de la Diputación Perma
nente de las Cortes

■ No sabemos si el padre 
Angel de Jesús tendrá dis
pensa papal para contraer 
matrimonio, pero sí es cierto 
que en el nuevo culebrón, 
aunque ya ha dejado los 
hábitos y se dedica a las 
finanzas, está casado y bien 
casado con la “bellísima” 
Margot.

***
■ Decimos lo de “bellí

sima” porque al menos así 
la considera Marisa, la 
amante del padre Angel de 
Jesús. Qué escándalo.

■ Y es que con dispensa 
papal o no, Angel de Jesús 
en la nueva serie está “des- 
pendolao” del todo.

* * *
■ De tierno se puede cali

ficar el acto que mañana ten
drá lugar en el parque de 
Cenizate. No es que se des
cubra ninunga placa, sino 
que a las once de la mañana 
se dará rienda suelta a las 
tres parejas de ardillas que 
desde el Parque “Abelardo 
Sánchez” han viajado hasta 
dicha localidad. Estas con
cesiones del Ayuntameinto 
albaceteño son todo un 
detalle.

■ En el acto particaparán 
los alumnos del colegio 
“Santa Ana”. Lo que no 
sabemos es si los chiquillos 
saldrán corriendo en perse
cución de las ardillas. Si lo 
hacen, con toda seguridad 
que lo tendrán muy difícil.

Hay algunos que el

la
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“puente constitucional”, no 
porque otros no lo sean, lo 
están preparando gozosa-
mente. Muchos cogerán 
maleta mañana y hasta 
lunes. Eso es suerte.

* * *
■ Y, a la vuelta de

1a 
el

la
esquina, las fechas navide
ñas, donde las vacaciones 
tampoco faltan. También es 
cierto que alguna vez que 
otra se trabaja.

* * *
■ A las ocho de la tarde 

de ayer, un incendio en un 
transformador del Pasaje 
“Massó” dejó sin luz a toda 
la zona centro de la ciudad.

* * *
■ Los cortes de luz fueron 

numerosos y largos en las 
siguientes horas. Paciencia.

Carrasco inaugura hoy un 
cooperativa téxtil en Pétr«'
El consejero de Agricultura 

de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, Fernando 
López Carrasco, junto con el 
delegado de su departamento 
en la provincia de Albacete, 
Pedro Duro, inaugura hoy las 
nuevas instalaciones de la coo
perativa textil “Petrux” de la 
localidad albacetense de Pétro
la. Está previsto que Carrasco 
llegue alrededor de las 12,30 
horas de la mañana y que rea
lice un recorrido por las inta- 
laciones.

La cooperativa “^‘Petrux” fue 
creada en el año 1980 por doce 
jóvenes, en la actualidad cuenta 
con 42 mujeres que dedican su 
actividad a la confección de 
ropa de niños y adultos para 
empresas del ámbito nacional. 
En cuanto a las obras de moder
nización de las citada entidad 
asociativa éstas han contado 
con imprtantes ayudas por parte 
de la Consejería de Ágricultura, 
y han supuesto una inversión 
global superior a los 16 millones 
de pesetas.

Por otra parte, el presidente 
nacional de ASAJA, Pedro 
Barato, considera muy positiva 
la manifestación celebrada en 
Bruselas para protestar por la 
reducción de las subvenciones
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Femando López Carrasco- 

a la agricultura. En • 
nicado Barato seña a ^, * . 
esta concentración '? jiv -r 
tores de los doce P^'^^gjU' £ 
nitarios persiguen 
la reducción del apoy ^^|., «
po. Asimismo, el P^’^^^^pj - 
esta organización 
indicado que “nosos 
una organización P 
agraria, hemos cump’ gpyBQl 
remos luchando pot » 
medidas que henenc’ ^iW j 
tor porque hasta -jM^^la 
que han hecho es p^9 j^jjl 
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